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Senac vai co'nstruir hotel-escola
na Capital. Governo 'dá 'o terreno

BNDE abre
crédito
para o$ul

o Governador Colombo Salles
. àssinou o ato doando ao Senac uma

área de terras de 10 mil. metros quadra
dos, localizada na orla marltima de
Florianópolis, para a construção de um
'hotel-escola. A solicitação foi feita pe
lo presidente do Conselho Nacional do
Senac, Sr. Jessé Pinto Freire e nesta

semana' deverá vir a esta Capital um
representante da entidade, a fim de
acertar com a Secretaria do Desenvol
vimento Econômico os detalhes' de
construção do hotel.

No expediente que encaminhou ao

Governador do Estado, o Sr. Jessé pin-

Um crédito no valor de
Cr$ 150 milhões, para finan
ciamentos a pequenas e médias
empresas da região . Sul, foi
aprovado ontem pelo Banco
Nacional de Desenvolvimento
Econômico.

Do total Cr$ 100 milhões
se destinam ao Banco Regional
de Desenvolvimento do Extre
mo-Sul e serão aplicados em

Santa Catarina, Paraná e Rio
Grande do Sul; Cr$' 40 mi
lhões são para o Banco de De
senvolvimento do Estado do
Paraná e Cr$ 10 milhões para
o Banco do Estado de Santa
Catarina.

to Freire, destacou a importância do

empreendimento, que poderá ser "a
sede que deverá gerir todo o processo
de formação profissional em hotelaria

organizado pelo Senac para os Estados
da região sul".

Senac já está providenciando a obten
ção de financiamentos externos para a

'Construção do hotel e aquisição do seu

equipamento.

A construção de um hotel-escola
em Horianópolís, segundo fonte da Se
cretaria do Desenvolvimento, vem

abrir novas. e excelentes perspectivas
ao aperfeiçoamento da mão de obra
empregada no setor, "sendo de grande
importância para a Capital catarinense,
notadamente agora, quando o turismo
vem experimentando um grande desen-,
volvimento" .
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Ontem a comissão já havia corrigido as declarações de) 6 municípios.

Fazenda corrig.e declarações
sobre movimento ecónômico
A Secretaria da Fazenda iniciou ontem

à tarde Os trabalhos de correção das decla
rações de movimento econômico enviadas
pelas prefeituras municipais. A documen
tação, que servirá de base para a fixação
dos índices de distribuição do ICM aos mu

nicípios, para o -próximo ano, está sendo
examinada por representantes de nove asso

ciações municipais e por técnicos da Secre
taria. À medida que as declarações vão
sendo conferidas, são dirigidas aos compu
tadores, que confeccionarão as listagens
dos índices de distribuição do ICM. Os tra
balhos de correção deverão terminar o mais
tardar na sexta-feira.

Até às 15 horas de ontem j á haviam sido

Norte vai
te.r novo
corredor
O Ministro. Mário An

dreazza determinou ao di
retor do DNPVN, Sr. Za
ven Boghessian, que apres
se as obras do porto de
Santarém, visando a for

mação de um novo corre

dor de exportação para a

região Norte. Segundo a

direção do DNPVN, em
meados do próximo mês
estarão concluídas as obras
da primeira etapa do por
to, situado na confluência
das águas dos Rios Amazo
nas e Tapajós, constituídas
por um pier de atração,
uma ponte de acesso, um
módulo de armazém e ins

talações complementares.

Fenit com
bom volume
de negócios

Mesmo com a eliminação
do setor' de máquinas na 16a.
Fenit, que se realiza em São

Paulo, o volume de negócios
deverá ultrapassar os 120 mi
lhões de dólares atingidos no

ano passado, afirmou ontem o

diretor da Feira, Pedro Lam

boglia. Segundo seus cálculos
até o encerramento da exposi
ção, no dia 10, as transações
deverão totalizar 170 milhões
de dólares.

Os países que vêm demons
trando maior interesse na

Fenit são a Argentina, que en

viou vários empresários, e a

Holanda, que em dois dias le
vou 60 pessoas à feira, deven
do totalizar 120 importadores
holandeses até o final da sema

na. Outros interessados de des

taque são a França, Alemanha,
Itália, Espanha, Dinamarca,
Hungria, Estados Unidos,
Canadá; Venezuela, Colômbia,
Peru, Uruguai e Chile.

conferidas as declarações dos municípios
de AlfredoWagner, Monte Castelo, Major
Vieira, Laurentino, Gaspar, Garopaba, No
va Trento, Tangará, Balneário de Cambo
:::iú, Antônio Carlos, Guaramirim, Joinville,'
Cunha Porã, Camboriú, Santo Amaro da
Imperatriz e Gravatal.
.'

As declarações de Guaramirim, Nova
Trento e Cunha Porã, por conterem muitas

incorreções, serão devolvidas às respectivas
Prefeituras, a fim de esclarecerem os dados.

Das 13 associações que representam as

micro-:::egiões do Estado, estiveram ausen

tes nos trabalhos a da Grande Florianó
polis, do Extremo-Oeste, da Região de La-,

'

guna e da Região Serrana.

Senai faz estudos
sobre mão 'de obra'
O Departamento Regional do Senai inicia amanhã um

estudo das necessidades quantitativas e qualitativas de
mão-de-obra no setor da indústria metalúrgica de Santa
Catarina, .que tem por finalidade ao planejamento de sua

ação regional. O trabalho será elaborado em conjunto pela
Divisão de Planejamento e Avaliação do Departamento
Nacional da entidade e da Divisão de Treinamento do Senai
de Santa Catarina.

O coordenador da pesquisa, Sr. Nilson Borges Filho,
.informou que o treinamento do pessoal encarregado do
,trabalho de campo ficará sob' a responsabilidade dos
professores Valdir Ramos e Yolete Maria, especialistas em
recursos humanos e técnicos do Senai do Rio Grande do Sul
e do Departamento Nacional da entidade, respectivamente. (_'PI

Governo estoca carne

e feiião pode fal,ar
O presidente da Cobal, Sr. Rubens de Albuquerque, .

passou o fím de semana, em São Paulo, ultimando os deta
lhes para a estocagem de oito mil toneladas de carne até o

final deste mês. Em Brasilia, o Ministério da Agricultura
reservou dilas mil toneladas, que estão estocadas nos depósi
tos da Central de Abastecimento.

O Ministério da-Agricultura info�mou ontem que houve
uma queda de 25% na produção de feijão na última safra,
em decorrência das más condições climáticas. Só o Estado
de Minas Gerais conseguiu alcançar um aumento relativo na

produção, cerca de 12%, enquanto nas demais regiões a

frustração foi total.

C0m objetivo de evitar uma crise na oferta do produto, o
Ministério da Agricultura está estudando a possibilidade de
se importar fe�o, que possui bons preços e facilidades de
aquisição no mercado internacional.

Os estudos realizados pelos técnicos agrícolas revelam
que não houve, como chegou a ser divulgado, a substituição'
maciça do plantio do feijão pela soja. O que ocorreu, de
acordo com os dados recolhidos, foi uma irregularidade
muito acentuada em regiões como Goiás, São Paulo e Para
ná, agravada com a grande seca do Nordeste.

O Ministro Moura Cavalcanti 'garante que não haverá
falta do produto e nem aumento dos preços para o consu
midor. Ele afirmou que os Ministérios da área econômica Itt
estão dando prioridade aos problemas do abastecimento e

'

ativando todos �os mecanismos para manter à inflação em

12%, sem ônus para nenhum setor. '

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA· DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATAR!NENSE DE AGuÀS E SANEAMENTO - CASAN -

1. - A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E' SANEAMENTO - CASAN, - economia

mista estadual, C.G.C. do M.F. no. 82.50S.433/001, com sede à Rlla Tiradentes no. 17, em
Florianópolis, Santa Catarina, torna público que fará realizar no dia 28 de junho de 1973, às
15:00 horas, em sua sede a TOMADA DE PREÇOS no. 043/73, entre firmas previamente
cadastradas, para contratar a execução de obras civis no Sistema de Abastecimento de Água da .

cidade de CONCÓRDIA-SC.
I

2 - As obras civis, objeto da licitação, constam das seguintes: A) - Estação e Barragem B) -

Estação de Recalque de Água Bruta, C) - Adutora de Á'gua Bruta, D) - Estação de Tratamen

to, E) - Reservat6rio Elevado (100m3), F) - Reservat6rio Apoiado (100m3) e Casa de Bom

bas, ,G) - Caixa de Quebra Pressão, H) - Assentamento da Rede.

3 - Os prazos para depósito da caução em garantia da proposta, no valor de Cr$ 16.000,00
(Dezesseis mil cruzeiros) e para o cadastramento ou sua atualização, terminarão (72) setenta e

duas horas antes da data fixada para a real ização da licitação•

4 - Um conjunto de especificações, detalhes e demais elementos sobre a licitação, denominado
PASTA DE LICITAÇÃO, poderá ser adquirido na sede da CASAN, mediante o reembolso das,

despesas de reprodução no valor de Cr$ 200,00 (Duzentos cruzeiros).

r

EDITAL

FlorianópoliS,31 de maio de 1973
À DIRETORIA

, Referindo-se à relevância turística
do empreendimento, ressaltou o fato
de que 0 hotel-escola possibilitará a

preparação de mão de obra especiali
zada em hotelaria, "em níveis de quali
dade e quantidade suficientes às neces
sidades do mercado de trabalho floria
nopolitano". Esclareceu ainda que o

VOCE PODEMORAR
NUMAPARTAMENTO

. -

OUETEMATE
TELEFONE 'INDIVIDUAL

Um apartamento

bastante espaçoso.

171,96m2 ou, se

preferir, um

conjuqado .CP]l1" .

343,82m2. Três

Cozinha americana completa
inclusive com exaustor

Nautilus e filtro d'água. Copa.
quartos com

armários embutidos.

Su íte de casal. Sala de jantar.

Dependência de empregada. Banheiro social. Garagem
individual. 80x de alumínio nos banheiros, com

azulejos decorados e piso em mármore.

Instalação de gás centralizada. -

Basculantes em alumínio.

Massa corrida e pintura
PVA. E toda a beleza

da Baía Norte. Toda

aquela brisa pura e gostosa.

Além do ar condicionado. O Play-ground é

o maior de Santa Catarina. Onde seus 'filhos vão brincar

em segurança e onde

você vai passar as suas tardes de

verão. � claro que estamos falando

dos edifícios Renoir e Rembrandt.

Apartamento com telefone individual, além do interno

de portaria.' só pode ser da

Emedaux. A empresa dos

imóveis de .qualidade.

u

-"
:J
o.

Importante: Preço fixo - o preço

não é alterado por correção
monetária durante a construção.
Isenção da taxa de crédito -

Se você preferir financiamento
do S.F.H., a Emedaux paga a

taxa de abertura de crédito.

�'.

vendas: na obra Que tem.

plantão permanente das
14 às 21 horas ou pelDs
fones 3164 ou 4604

•EmEDflUX
EO, CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX

,

RUA ANITA GARIBALDI, FSO, SALDANHA MARINHO 6° E 7° ANDAR 'FONtS 3164,4716 E 4604 - FLORIANÓPOLIS se

FINANCIAMENTO

BANESTADO··CRÉ DITO

IMOBILIÁRIO S/A

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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I Síntese I Moura Cavalcanti velll a SC para
entregar Cr$.100 lIIil elll prelllio

SÃO BENTO
Slides que. deverão ser

presen tados em cinemas
do Brasil, televisão e esco

las, vão mostrar ao país a

realidade sácio-econômtca
do município de São Ben
to do Sul, !'lã ano de seu

centenário de fundação. A
propaganda áudio-visual
deverá'. ser elaborada este
mês pela firma Associado
Propaganda, de Curitiba,
de acordo com o contrato
assinado com a Prefeitura
desse municipio. O Prefei
to Municipal Oswaldo Zip
perer disse que este ano

São Bento do Sul dará um
passo definitivo em seu

processo de desenvolvi
mento turistico. Acredita
que com a divulgação de
sua realidade econômico
social, se tornará numa

das cidades catarinenses
que recebem maior núme
ro de turistas anualmente.

JARAGUÁ
DO SUL

O trânsito em Jaraguá
do Sul constitui um dos
mais sérios problemas que
as autoridades daquele mu

nictpio vem enfrentando.
O número de colisões de

.

veiculos aumentam a cada

dia, enquanto os abusos
dos motoristas no tocante

ao estacionamento em lo
cais proibidos e escapes
abertos, fogem do poder
dos guardas que já não sa

bem mais como contornar

a situação. Há cerca de
duas semanas ficou decidi
do em uma reunião com

dirigentes do Detran, que
um perito de trânsito de
Joinville estaria no dia se

guinte em Jaraguâ do Sul,
a fim de estudar um plano
de modificação de todo o

sistema do tráfego da cida
de. O perito ainda não che

gou e a cidade vive seu:

maiorproblema que chega
a ocasionar sérios engarra
famentos.

PENHA
O Prefeito do municí

pio de Penha, Sr. Eugênio
Krause, anunciou para os

próximos dias início de
obras referentes ao progra
ma do Plano Rodoviário

Municipal. A ligação entre

Penha e Navegantes será a

primeira obra a entrar em

execução. os seis quilôme
tros que compreendem a.
rodov ia serão asfaltados,
de acordo com o progra
ma. O Sr. 'Eugênio Krause

informou que ainda este

ano deverão ser construí
dos 42 quilômetros de es

tradas em todo o munici
pio. Na última sexta-feira,
o Prefeito Municipal esteve
em Itajaf onde manteve

contatos com a Associação
dos Munictpios da Foz do
Rio Itaiat solicitando a ela

boração de uma mensagem
a ser enviada do DNER,
pedindo a construção do
acesso ao município de Pe

nhapela BR-IOl.
SÃO BENTO

A Coordenação Esta
dual do Projeto Rondon

informou que cinco dos
universitários que já se ins
creveram para a próxima
operação do Projeto Ron
don - a se realizar durante
as férias escolares de julho
vindouro - atuaram, no

munictpio de São Bento
do Sul, no Núcleo de Casas

Populares da Cohab, no

bairro de Pedreiras. O ob

jetivo é fazer um levanta
mento dos problemas so

ciais existentes na loca
lidade e. apresentar, poste
riormente, um relatório
em que conste soluções pa
ra os problemas.
SANTO AMARO
O Departamento Autô

nomo de Saúde Pública in

formou que a Campanha
da Multivacinaçõo deverá,

.

atingir hoje os municípios
de Santo Amaro da Impe
ratriz, Anitâpolis, Garopa
ba e São Bonifácio, com o

objetivo de concluir a apli
cação das primeiras doses
em todo o primeiro Dis tri
to Sanitário. Os locais on

de deverá funcionar o ser

viço de vacinação deverão
ser divulgados pelas Prefei
turas Municipais através de

seu quadro muraL

•

Zany presente na homenagem do grupo com nome do pai

Porto"'União faz
homenagem a Zany
Porto União (Correspondente) - Durante a. visita que fez

no último fim de semana a Porto União, em sua região eleito

ral, o Presidente da Assembléia Legislativa do Estado, Depu
tado Zany Gonzaga, participou de uma solenidade no Con

junto Educacional Cid Gonzaga, que tem o nome de seu pai,
cujo retrato foi ali colocado na oportunidade. O Chefe do

Legislativo' estadual, que teve calorosa recepção na cidade,
permaneceu durante dois dias cumprindo programa oficial de

visitas, acompanhado da esposa, D. Clotilde Gonzaga, e asses

sores. As visitas abrangeram: Prefeitura Municipal, 50. Bata
lhão de Engenharia de Combates, onde o Deputado' Zany
Gonzaga foi recebido pelo Major José Luiz Lopes Teixeira;
Comando da Força Pública Estadual, Grupo Escolar dr. An
tônio Gonzaga, Indústrias de Madeiras Guarujá, Agência do

Besc, Coordenadoria de Ensino, Grupo Escolar Germano Wa

genfür e Hospital São Braz.
No sábado o Presidente da Assembléia participou de um

banquete no. Clube Concórdia, onde se encontravam presen
tes diversas autoridades regionais e o Secretário da Educação
do Paraná, Luiz Gabriel Sampaio, e o l1der da Arena também
do Paraná, Deputado Luiz Roberto Soares.

Em seus contatos coni. as as autoridades de Porto União o

deputado Zany Gonzaga prontificou-se a se empenhar no sen

tido de solucionar os problemas da comunidade local.

Ipese ,abre sábado

agência em Tubarão
Tubarão (Sucursal) - O Governador Colombo Salles

viaja no próximo sábado com destino a cidade de Tub�rão,
onde presidirá a solenidade de inauguração da agência do
'Instituto de Previdência do Estado de Santa Catarina. O ato

contará com a presença do presidente do Ipesc, Prefeito
.

Municipal, Secretários de Estado e outras autoridades. No
mesmo dia, o Sr. Colombo Salles concederá audiências às
classes empresariais e líderes sindicais. Mais tarde, visitará a

Prefeitura Municipal, onde dialogará com o Chefe do
Executivo Municipal a respeito de problemas político
econômico da região.

De acordo, com a informação prestada por fontes da
Prefeitura de Tubarão, 3 construção de um aeroporto no

Sul do Estado deverá constar na pauta dos assuntos a serem

tratados entre os Srs. Colombo Salles e Irmoto Feurs
chuette.

Tanto o Poder Executivo como o Legislativo de Tubarão
são contrários a construção de um aeroporto hum local
onde venha atender as exigências de um ou dois municípios.
Admitem a possibilidãde de a pista de pouco vir a ser cons

truída num local que proporciona melhor acesso a todos os

municípios sulinos.

ATENÇÃO
Atenção senhores proprietários de casas, terrenos e

apartamentos, que desejarem vender a sua proprieda
de rapidamente, podem confiar estes seus problemas
da venda aos srs. Benjamim Averbuck e Giva!do Tava

res, à rua General Liberto Bittencourt, 203 - Estrei

to, quase esquina com Araci Va'l Callado.·

A longa experiência de 50 anos, forjada num ótimo

conceito do ramo e alido a nossas vastas relações co

merciais e públicas, claro que representa uma enorme

eficiênéia para oferecermos aos interessados, rápidas
soluções dos seus problemas e que serão privilegiada
mente tratados.
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São Miguel do Oeste(Correspondente) - O Mi

nistro Moura Cavalcanti, da Agricultura, estará

dia 30 em São Miguel do Oeste, onde presidirá a

solenidade de entrega de prêmios no valor de

Cr$ 100 mil aos vencedores do Concurso Regio
nal de Produtividade Milho e Soja, promovido
pela Associação dos Municípios do Extremo
Oeste de Santa Catarina, com a colaboração da

Secretaria da Agricultura, empresas particulares e

lideranças sindicais. O ato contará também com a

presença do Governador Colombo Salles, Secretá
rio Glauco Olinger, da Agricultura, e outras auto
ridades das esferas federal, estadual e municipal.

por hectare, enquanto Ivo Piacesi, de Descanso,
empatou em segundo lugar com Napoleão Grin,
de Guarujá do Sul, produzindo 71,1 sacos por
hectare. A terceira colocação ficou com Telfim

Zendlíng, de São José dos Cedros, obtendo 67,76
sacos por hectare. José Luz Marcon, de São José
dos Cedros, ficou em quarto lugar com 67,50
sacos e João Decol, de Descanso, em quinto lugar
com 67,2.

PRÊMIOS
Os prêmios ofetecidos pela Secretaria da Agri

cultura, empresas industriais, Associação de Mu

nicípios do Extremo Oeste de Santa Catarina e

sindicatos rurais, totalizam Cr$ 100 mil, desta
cando-se um micro-trator a ser entregue ao agrí
cultor que obteve a maior produção no concurso.

A solenidade de entrega dos prêmios será reali
zada no Centro de Treinamento de Agricultores,
mantido pela Secretaria da Agricultura em São

Miguel do Oeste.
De acordo com a informação prestada pela

Associação de Municípios do Extremo Oeste de
Santa Catarina, o concurso voltará a ser realizado
em outros setores de produção agncola, por' ser
considerado o responsável pela multiplicação da

produção da soja e milho na região.

enquanto a de soja atingiu a 75,2 sacos por hecta
re.

O Secretário da Agricultura, Glauco Olinger,
disse que o certame rural de produtividade vem

sendo instituído nas principais zonas de produ
ção agrícola, visando estimular os produtores,
através da competição, a utilizarem técnicas mo

dernas de trabalho, que possibilitem o aumento
da produção e a renda por unidade de área traba
lhada.

OS VENCEDORES
O agricultor Mário-Pedro Kich, do município

de Guaraciaba, foi o vencedor do Concurso de
Produtividade do Milho, alcançando o resultado

surpreendente de 180 sacos de milho por hectare.
O segundo colocado, Valdir Pedin, também de

Guaraciaba, produziu 167,2 sacos por hectare,
enquanto Arlindo Filipine, do município de Des
canso, alcançou a terceira colocação com 166
sacos. O quarto lugar coube ao agricultor Clério
Previde, também de Descanso, que obteve com a

safra do milho 156 sacos por hectare, empatando
com Erni Potrick, do município de São José dos
Cedros.

Na produção da soja, Natal Passoni, de São
José dos Cedros foi o campeão. com 75,2 sacos

O concurso constitui uma iniciativa pioneira
.

no Brasil e desperta interesse de vários Estados,
inclusive o Ceará que enviou delegação a São

Miguel do Oeste com o objetivo de copiar as nor
mas que regem o certame. Os municípios de Gua

rujá do SuJ, São José dos Cedros, Guaracíaba,
Anchieta, Descanso e São Miguel do Oeste parti
cipam do concurso e se destacam com novos re

cordes de produção agrícola no Estado. Cerca de
400 lavouras de milho e soja concorreram ao cer

tame, das quais a maior produção de milho alcan

çou o resultado de 180 sacos por hectare,

Ciência Social tem-Joinville mostra pássaro
exótico e can6rios dia 16 novo curso no Oeste

Estado da Guanabara. Os classificados nesse con

curso representarão o Brasil no certame interna

cional.

O. professor Sílvio Coelho dos Santos iniciou ontem em Caça
dor um curso abordando a "Metodologia da Pesquisa em Ciências

Sociais", que se desenrolará até amanhã. A palestra proferida
ontem pelo Diretor do Museu de Antropologia da Universsdade
Federal de Santa CAtarina envolveu o tema "A Compreensão
Filosófica da Ciência" e a conferência programada para hoje tem

por tema"A Criação da Ciência". A palestra de amanhã abordará
os "Instrumentos de Criação do Trabalhador Científico" e o

curso será encerrado logo após com 'apresentação da pesquisa e

relatório.
BIBLIOTECONOMIA

Encontra-se em Caçador o bibliotecário Alfredo Souza Pe

reira, do Departamento) de Cultura do Estado, para ministrar um
curso sobre ',Formação de Biblioteconomia". Durante sua estada
na cidade, o visitante instalará a Biblioteca Municipal de Caçador
dando as diretrizes de funcionamento.

Joinville (Sucursal) - O' Centro Joinvillense
de Criadores de Canários promoverá no dia 16 do

corrente a sua X Exposição de Canários e Pássa
ros Exóticos, nas dependências do Clube de Join

ville. O Prefeito Pedro Ivo Campos aceitou o con

vite para ser. patrono da exposição, enquanto
aguarda-se a confirmação da presença. do Cornan
dante Alberto Antunes Netto, formado pela Fe

deração Ornitológica Brasileira, que irá compor o

júri que premiará o pássaro mais bonito do certa-

me. ._

O campeão do concurso deverá representar o
munic ípio no Campeonato Brasileiro de Pássaros,
programado para o mês de outubro vindouro no

EXPOSIÇÃO EM TUBARÃO

Tubarão (Sucursal) - A União Ornitológica
Sul Catarinense abriu domingo a III Exposição de

Pássaros nas dependências do ex-Super Mercado,
à rua Vidal Ramos. A mostra conta com a partici
pação de 600 canários, pertencentes a 60 exposi
tores, e deverá ser estendida até o dia 9 de junho,
fazendo parte .do programa da VII Convenção Es

tadual do Comércio Lojista, a ser iniciada ama

nhã.

Todos os terr"enos baldios se parecem.
Allian�a é co Ira a igualdade.
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iI)" A Construtora Alliança quer acabar com à monotonia
da paisagem. Você é quem decide se a sua casa vai ser
assim ou assado,

A casa é a extensão do corpo. É um-assunto muito
delicado e importante, que nenhum plano de construção
de casa própria pode decidir.

Na Construtora Alliança é diferente, Você ficá à
vontade para constru ir como e onde bem entender. Basta
ter o terreno. Você não precisa fazer nenhum esforço.

.

Recebe tudo prontinho. Depois, é só pegar a chave e

ter o trabalho de girá-Ia.
O paqamento é em 240 meses. Suavíssimo. Você nem

va i sentir. Use a Ali iança e ti re da cabeça essa idéia de

que ter casa própria é coisa difícil.
.

Depois que a Construtora Alliança começou a construir,
os terrenos baldios da cidade estão com os dias contados.

ALLIANCA
construtora alliança Itda

Fulvio Aducci, 930

.
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Obras
Cidade

silllultâneas
Cotesc

da Casan e da
deixam Cidade esburacada

BOD80D----------- A primeira impressão remete o pedestre ou o moto

rista a uma cidade permanentemente em obras, onde

esteja em construção um gigantesco e tentacu,lar metrô.
Um motorista mais apegado ao sobrenatural poderia
jurar que marmotas fantásticas escavavam a terra, numa
"praga bíblica" que Florianópolis, por sua ordem e por
seu progresso, não merecia.

Mas a primeira impressão, se não chega a ser tão

estranha, é pelo menos inquietante: Poucas são as ruas

da Cidade que não foram contempladas por um ou mais
buracos de autoria da Prefeitura, ria Cotesc, ou dá
Casan,

A Cotesc, escava para colocar a' rede telefônica sub
terrânea e a Casan para renovar a velha rede d'água. t\
associação desses dois elogiáveis propósitos poderá tra
zer evidentes benefícios a Florianópolis, mas executados
simultaneamente conseguem, no máximo, enfernizar a

vida de uma Cidade que apenas começa a se desenvolver
plenamente.

A Cotesc prefere abrir seus buracos em zonas mais
centrais. Eles podem ser encontrados atualmente nas

Avenidas Othon Gama D'Eça e Osmar Cunha, ruas

Nereu Ramos, Marechal Guilherme e outras menos im

portantes. Quase todas as ruas do centro, e as de acesso

a ponte Hercflio Luz e a Agronômica, sofrerão escava

ções da Cotesc,

Segundo Ionte da empresa, até o dia 11 de julho,
estarão condu ídas as obras nas seguintes ruas e avenidas:
da Avenida Rio Branco em direção à Felipe Schmidt;
rua Arno Hoeschel (da Av. Rio Branco até a Rubens de
Arruda Ramos); rua Esteves Junior; Avenida Othon
Gama D'Eça até a ma Irmã Benwarda; Praça Esteves
Júnior até a Travessa Abílio; Avenida Trompowski e rua
Irmão D. Joaquim.

A Cotcsc já poderia ter dado por concluídas as obras
na Avenida Osmar Cunha, se a fuma Construtora Greca,
de Curitiba, não tivesse problemas de falta de pessoal,
sendo obrigada a contratar trabalhadores do Estado do
Paraná e do interior de Santa Catarina. Os trabalhos
nessas ruas, e inclusive na Avenida Osmar Cunha, pode
rão sofrer novos atrasos,

FIO SUBTERRÂNEO
A abertura de valas subterrâneas vem atender a solu

ção de um problema crescente na cidade: o congestio
namento de fios telefônicos aéreos, motivados pelo
aumento da demanda de telefones. Esse acúmulo de fios

Av. Osmar Cunha: uma das contempladas.

ocasiona mau aspecto à cidade quanto à estética, crian-:
do ainda uma série de problemas aos usuários da

COTESC, como cruzamentos, mudez e pane, motivados
pelo excesso de fios nos postes. O fio subterrâneo dará
mais consistência ao sistema, inclusive com a vantagem
da pressurização a fim de evitar a pressão da água sobre
os cabos.

Com 82 operários trabalhando a Construtora Greca

pretende aumentar esse número para 200, com a finali
dade de acelerar os trabalhos.

PROBLEMAS
A Empresa pretende efetuar trabalhos à noite, embo

ra alegue problemas de iluminação e recusa de trabalho

Três presos -ganham
hoje sua liberdade

extraordinário dos' operários. Porém em certos trechos
haverá necessidade 'de escavações noturnas devido aos

problemas .do trânsito durante o dia, como na Felipe
Schmidt.

Outro problema que impede a atividade noturna é a

existência de canos de esgoto, não muito visíveis à noite
e podem ser atingidos.

De acordo com o cronograma fornecido pela empresa
construtora, todos os trabalhos de instalação de cabos
subterrâneos, deverão estar concluídos até 11 de janeiro
de 1973. A Companhia de Telecomunicações de Santa
Catarina pede ao público florianopolitano a compreen
são para o problema das valas, principalmente aos moto

ristas. O sistema constitui uma necessidade premente.
Salienta ainda que qualquer dano causado durante as
obras serão reparados conforme determinação explícita
no contrato.

REDE D'ÁGUA
Aproximadamente há 15 dias, a CASAN - Compa

nhia de Águas e Saneamento está abrindo valas no cen

tro da Cidade, para a extensão da rede. Entretanto, en
quanto não trazem os benefícios que objetivam, essas

obras' estão causando transtornos ao trânsito e aos

pedestres, que são obrigados a grandes caminhadas e ma

labarismo de contorno às valas e buracos.
Em declarações a O ESTADO, o engenheiro Hamil

ton Cardoso, Diretor-Técnico da CASAN, confirma o

problema criado pelas valas acrescentando, entretanto,
que "as obras de reparos na rede são urgentes e que, se
não fossem feitas agora, estariam minando ainda mais a

base do calçamento das ruas e que, :lÍ sim, aconteceriam
os' buracos".

Explicou, 'linda, que obras desse gênero não se res

tringirão às ruas centrais da Cidade � que, dentro em

breve, a Casan vai aplicar o projeto que modificará, subs
tancialmente, o abastecimento de água da Capital. Em
consequência disso, voltarão as ruas não só do centro,
como dos bairros, contando o plano com diversas etapas
de execução. A .primeira constará de melhoria de atendi
mento às ruas Santos Saraiva, 'Irmã Bonavita, Aracy Vaz
Callado e Gaspar Dutra, incluindo o assentamento do
anel do campus universitário, sendo 'que todas as obras
serão efetuadas durante o dia que, segundo a Casan, é
menos incômodo à população. '"O serviço noturno
somente será implantado, quando o seu volume assim o

exigir", conclui e engenheiro Hamilton Cardoso.

Construído no final do século passado ao

lado do Mercado Municipal, na rua Conselheiro
Mafra, o prédio da Alfândega, que hoje abriga
precariamente a Delegacia da Receita Federal,
poderá ser tombado nos próximos meses con

forme intenção manifestada por um dos Direto
res do Instituto do Patrimônio Histórico e Ar
tístico Nacional de criar no local o Museu His
tórico de Florianópolis.

A medida, se realizada efetivamente pelo
Il'HAN, deverá contribuir para a preservação
,dos recursos históricos da cidade, hoje dispersos
em museus quase sem nenhuma expressão pú
blica, ao mesmo tempo que iria trazer para Flo
rianópolis um novo atrativo turístico. Por outro
lado, a criação de um museu no local favorece
ria a instalação da DRF em um prédio de me"

lhores condições, pois conforme disse o dele

gado daquele órgão, a construção, tanto por fal-'
ta de espaço como pela divisão natural de suas

dependências, limita consideravelmente o traba
lho interno daquela delegacia.

EDIFiCIO BELO E ANTIGO
Apesar de ter sido pintado 'há dois anos atrás

com uma tinta de cor branca diversa da original
que era rosa e bege claro, o edifício da Alfân
dega preserva ainda a maioria dos aspectos origi
nais da sua construção. As pequenas inovações
realizadas internamente, como a instalação de

persianas nos janelões de pedra. de mais de 80
centímetros de espessura, ou algumàs perfura
ções nas paredes para, a colocação de' aparelhos
de ar condicionado, poderão ser removidos fa
cilmente, restaurando desta forma o estilo, a

cor c o espírito do prédio construído imediata
mente depois da proclamação da República.

O tombamento do prédio, manifestado há
mais de dois anos pela Secretaria de Cultura,
que cogitava .da criação de um museu para a

cidade, deverá ser efetuado nos próximos me

ses, c a partir de então nenhuma modificação

poderá ser realizada sem autorização do
IPHAN. A efetivação do Museu, ao contrário do
Museu' de Armas, da Polícia Militar e do Museu
do Homem do Sambaqui, do Colégio Catari
nense, ambos especializados em apenas alguns
dos aspectos da História, deverá reunir em um

mesmo local uma diversidade muito maior da
vida da cidade, desde a sua fundação.

O acervo deverá ser constituído por contri
buições de particulares, doações, e empréstimos
feitos por outros museus já constituídos.

TELHADO VASA ÁGUA
Construído há mais de 70 anos, o prédio da

Alfândega é ainda hoje .propriedade do Ministé
rio da Fazenda. Até fevereiro de 1969 abrigava
os serviços da Alfândega, exclusivamente, po
rém depois daquela data também passaram a

funcionar no local o Departamento de Arreca
dação, Inspetoria de Rendas Internas e Departa
mento do Imposto de Renda, formando o con

junto a organização da Delegacia da Receita Fe-
deral. I

CARTA-ABERTA
AO SR. DEPUTADO

lUIZ HENRIQUE/DA SllVE'lRA
Não fora luto recente na famllia e já ter tamos vindo a público para refutar em nome de

Caldas da Imperatriz Comércio e Indústria S.A. "IS aleivosas acusações com que em discurso de
24 do corrente, segundo noticiário veiculado na imprensa local, pretendeu o deputado Luiz

Henrique da Silveira atingir a esta empresa e, 'la' mesmo tempo, macular a conduta das
autoridades estaduais que firmaram conosco o contrato de arrendamento da estância
hidromineral de Santo Amaro, não poupando, �a- igual, na sua soterre investida os ilustres
legisladores da época, a quem coube a aprovação final do referido documento, após longos
meses de exaustivos estudos, Ignorou o jovem deputado que na história administrativa de Santa
Catarina, não se conhece outro contrato de arrendamento, cujas cláusulas sejam integrantes da
própria lei, como ocorre com o de Caldas da Imperatriz, tão cautelosos e vigilantes em defesa do
bem público se conduziram aqueles honrados representantes do poder legislativo.

E, levando o nosso justificado silêncio a conta de consentimento tácito, voltou o jovem
deputado, em sessão de ontem, a "investir" vocábulo que agora usamos em duplo sentido -

contra outras respeitáveis empresas que se dedicam a mesma atividade econôm ica e a favor de
seus próprios e inconfessáveis interesses.

.

No que nos diz respeito, s.excia, maldosa e intensionalmente preferiu esquecer uma longa
época completamente negativa do complexo industrial e hoteleiro que representam as fontes
termais de Santo Amaro para, simplesmente, considerar o contrato de arrendamento como

benésse qovernarnental indo a ponto, inclusive, de desconhecer que o mesmo foi resultado
correto de concorrência pública da qual participaram três firmas interessadas, vencendo,
naturalmente, quem maiores vantagens ofereceu. Completamente fora de órbita em tão
palpitante assunto, o jovem deputado ignorou que competente médico catarinense, hoje
residindo no Rio Grande do Sul, abandonou o projeto de explorar Caldas da Imperatriz onde
pretendia, inclusive, construir um Instituto de Reumatologia, embora perdendo a caução de
duzentos mil cruzeiros que fizera no tesouro do Estado, tão inh6spita e adversas eram ali as
condições de habitabilidade naquela época. Com efeito, a presença importuna do "borrachudo"
e do temfvel anofiles-gambiae, transmissor da malária e a total ausência de obras
infra-estruturais, tais como, boas estradas, energia elétrica e telecomunicação, cujo advento é
recente - vale dizer - em parte graças ao atual Governo Estadual - certamente conduziram o

ilustre e humanitário médico a esta atitude. Convém saiba s.excia, que durante longo e penosos
17 anos de lutas contra incontáveis vicissitudes, a concessionár ia todavia jamais deixou de
cumprir integralmente suas obrigações para com a comunidade, o Estado e a União, como,
também, jamais esqueceu os seus deveres perante mais de' 900 acionistas espalhados por todos
os quadrantes do País que, nos idos de 1955, quando poucos acreditavam nas potencialidades
de Caldas, trouxeram sua irrestrita solidariedade à concessionária, agora atacada, sabe Deus com
que objetivo pelo jovem deputado.

Se entende s.excia. por absurda ou quadrada a decisão da assembléia geral de constituição da
empresa em arbitrando o valor da concessão em Cr$ 2.600.000,00, hoje Cr$ 2.600,00, do que
resultou que o capital inicial foi, no entender de s.excia. de apenas Cr$ 2.400,00 modernos,
então está de parabéns a sua direção, que, absolutamente 6rfã de quaisquer favoritismos oficiais,
conseguiu, construindo um ediffcio para a industrialização da água mineral - na época ausente

'

do mercado hã mais de vinte anos - e o equipando devidamente e remodelando e conservando
os antigos ,..rédios do hotel, conseguiu, .epetimos, elevar aquele minguado capital para mais de
Cr$ 600.000,00 com a aprovação de uma recente e mais moderna assembléia geral de
acionistas. E de parabéns sobretudo porque para a obtenção de um tal resultado econômico
jamais recorreu a empréstimos ou gozou de privilégios ou isenções de impostos. Antes pelo
contrário, informe-se o jovem deputado' nas repartições competentes, paga-os normalmente
como qualquer outro contribuinte, evoluindo sua contribuição ao erário público de
Cr$ 3.000,00 em 1964 para Cr$ 42.000,00 em 1972, sendo a previsão para o corrente
exercfcio de Cr$ 80.000,00. Isto prova que a empresa não gosa de benesses como aleivosamente
aifrmou o jovem deputado. Saiba, adernais, s, excia, que a concessionária de Caldas é das que
mais contribui para os cofres do Municfpio de Santo Amaro da Imperatriz não s6 com impostos
diretos, ,sem receber em troca, a mfnima prestação de serviços, como, indiretamente, pelo
sistema de retorno de verbas dos governos federal e estadual, entre os mais importantes deles o

Imposto Único Sobre Minérios, o Imposto Sobre Produtos Industrializados e, em menor

parcela, o I CM. Se não bastássem as nossas obriqações contratuais e a sempre crescente
contribuição para os cofres públicos acima mencionada, o simples fato de conservarmos
zelosamente o sesqulcentenário patrimônio hlstóríco, melhorando-o e ampliando-a no curso
destes 17 anos, nos faz credor da mesma consideração e respeito devidos a quantos trabalham e

cooperam, diuturnarnente e sem alarde, para o progresso e maior enqrandecirnentodo Estado de
Santa Catarina, e que por isso mesmo repelem veementemente a pecha de parasitas.

Se válida a apelação para o voto vencido do então deputado Dr. Ivo Silveira como

argumento ou, bandeira que justifique a rescisão contratual, válido recordar que o ilustre
co-estaduano, talvez reexaminando a sua atitude, também honrou e prestigiou Caldas da
Imperatriz subscrevendo ações da empresa, tão logo aprovado foi o contrato pela colenda
assembléia legislativa. Observe, ainda, s.excia, que ó Advogado Dr. Ivo Silveira, voto vencido
como alude, quando no exercício das funções de Governador do Estado, poderia ter-se valido
daqueles argumentos para rescindir o contrato, mas houve por bem entender que o mesmo fora
perfeitamente acabado e bem assim respeitados os mais comezinhos princípios de direito
administrativo. Foi além ainda o jovem deputado afirmando em seu primeiro discurso que o

contrato de concessão constituis peça velha, fora de uso, arcáica enfim, com o que
absolutamente não podemos concordar eis que os documentos dessa natureza, desde que
revestidos das formalidades legais sempre serão tão vel hos ou tão jovens quantos forem os anos
de sua vigência. A prevalecer a estulta afirmação de s,excia. é de se lhe indagar o que pensava do
contrato 'que a União mantinha com a Western Teteqraph Co. Ltd, cujo prazo de 99 anos
expirou recentemente?

Não se contesta o fato de que outras empresas congêneres evolu!ssem com maior rapidez
mas 'não é menos verdade que as mesmas, além de beneficiadas pelas obras de infra-estrutura,
têm posse e domínio de suas propriedades, podendo gravá-Ias, hipotecá-Ias e onerá-Ias,
oferecendo-as inclusive como garantia real para empréstimos vitais e necessáríos a grandes
investimentos, o que não ocorre com Caldas da Imperatriz, cuja diversa situação Q jovem
deputado parecer desconhecer. -,

O setor industrial, dinam izado - repetimos - após vinte anos de estagnação total e mais
tarde enriquecido com o lançamento do refrigerante. que o público consaqrou como dos
melhores e mais puros já produzidos, também não escapou à maldosa crítica de s.excia.. o que
vem provar a sua completa e frontal obliteração em relação à empresa.

Francamente, não sabemos que espécie de ,"inestimáveis divisas" (sic) no entendirnenro do
jovem deputado podem carrear para os cofres públicos a bocha, 3 ferradura, o pingue-pongue e
os locais de pescaria, bondosamente citados por s.excia, com autêntico sabor 'de propaganda
comercial, em favor de modelar e conceituada organização congênere. As nossas, representadas
por cruzeiros orgulhosamente valorizados por que ganhos suada e honestamente ar estão não s6
na expressão dos impostos recolhidos como nos balanços contábeis publicados no Diário Oficial
do Estado,

Finalmente, queremos deixar bem claro: se o jovem deputado pretende candidatar-se a uma
das vagas de deputado federal no pr6ximo pleito eleitoral, que o faça por outros meios, mas,
por favor, não nos utilize como cartaz por que, não tendo a menor vocação para parede e não
dispondo de "dotações especfficas" para esta modalidade de prornoção empresarial, não
desejamos continuar polemizando com s.excia.

Estes os esclarecimentos que como empresários e como cidadãos nos sentimos no dever de
levar aos nossos inúmeros acionistas, ao leitor arguto e inteligente, e, sobretudo àqueles que não
se escudando em poderosos grupos econômicos, sempre nos incentivaram à luta e, nos
prestigiando, vêm à rua para nos defender agora.

!=lorian6polis, 31 de maio de 1973
Nelson Rosa Brasil - diretor-presidente de Caldas da Imperatriz
Com. e Ind. S/A, - C.G.C. 83.879.890,e CPF - 005279129
Firma reconhecida nó TABELIONATO HERCILlA LUZ

Rua Deodoro no. 5

Em sessão solene do Conselho Penitenciária do Estado, a

realizar-se hoje, na sala de conferências da Penitenciária, serão
liberados condicionalmente mais três sentenciados, condenados por
crimes de homicídio, cujas penas foram cumpridas até agora, sem

uma falha sequer em seus prontuários,
O Deputado Evaldo Amaral, da Arena, representando o Poder

Legislativo, estará presente à sessão solene, quando serão postos em

liberdade condicional Aurivino Domingos da Silva, condenado a 9
anos de reclusão, preso a 2 de março de 1968, tendo ingressado na

Penitenciária a 23 de março de 71, cumprindo, assim, 5 anos, 3
meses e 3 dias de reclusão; José Maria da Silva, igualmente
condenado a 9' anos 'de reclusão, pelo mesmo motivo do réu
anterior, de quem é irmão, e Celso Varela da Silva, que não tem grau
de parentesco' com os dois primeiros, e que foi condenado à pena de
8 anos, pela Comarca de Lages, preso no dia 17 de julho de 1967,
tendo ingressado na Penitenciária a 9 de novembro de 1972,
cumprindo, assim, 5 anos, 11 meses e 18 dias da pena imposta.

Conven;o com Inps
leva Prefeito ao Rio
Viaja hoje para o Rio de Janeiro, o Prefeito Ary Oliveira a fim de

manter contatos com a Superintendência Nacional do INPS, visando
um convênio para reforçar o sistema de atendimento aos Postos
Médicos do interio� da ilha. Esta medida virá descentralizar os

serviços da agência do INPS local. O Coronel Ary Oliveira procurará
também obter um empréstimo do BNH, para pavimentação de
100m2 de estradas da capital. Sua volta está prevista para o final de
semana.

Caminhão na ponte
só fora do "r'ush"

Em nota distriburda a Imprensa, o, Departamento Estadual de
Trânsito está 'solicitando a colaboração dos motoristas de

caminhões, no sentido de não transitarem sobre a-Ponte Hercílio
Luz nos horários determinados através- das placas nas vias públicas.

Segundo o Detran, a partir de hoje, os motoristas que
desrespeitarem essas determinações, terão seus veículos desviados

para a Avenida Ivo Silveira ou rua Fúlvio Aducci; e os que
trafegarem da Ilha para o Continente, serão desviados para a Av:
Rubens de Arruda Ramos.

A medida visa permitir o maior fluxo de veículos nas imediações
da Ponte, principalmente nas horas de maior movimento.

I' UNIVERSITÁRIOS

O velho prédio da Alfãndega poderá ser oMuseu Histórico da Cidade de Florianópolis.

Iphan quer tombar alfândega
instalando um ,museu histórico

Conforme disse Jairo Lisboa, delegado da
quele órgão, o prédio apresenta perfeitas condi
ções de segurança, com exceção do telhado, que
nos dias de tempestade vasa a água da chuva.
Oficialmente, aquele funcionário ainda não foi
informado do tombamento do edifício, porém,
conforme declarou, a Delegacia cogita para o

futuro da construção de novas instalações para
e órgão, possivelmente a ser localizado em uma

área do aterro. E é justamente esta possibili
dade, que facilitaria as duas instituições públi
cas, incluindo o museu, se fosse criado, que está
movimentando em torno da idéia a maioria dos
estudiosos da história da cidade, que necessitam
de um local amplo ao mesmo que original para
a guarda e exposição pública dos objetos que
contribuíram e estiveram envolvidos com o de
senvolvimento de Florianópolis.

Inscrições ao Madureza vão

até dia 23, no Catarin'ense
O Colégio Catarinense estará realizando no

próximo mês de julho - do dia 13 ao dia 19 -

novos exames supletivos para os lo. e 20. graus,
com inscrições abertas desde o dia lo. de.junho e

com encerramento previsto para 23 do corrente.
A fim de facilitar o trabalho dos candidatos, a

direção do Colégio Catarinense está informando
que os horários para matrículas c aquisição de
dados são, respectivamente: das 8 às 11,30, das"
14 às 17 e das 19,30 às2l,30, acrescentando que
a taxa de inscrição será cobrada por matéria em

dependência e será de Cr$ 15,00.
DPCUMENTAÇÃO

OS candidatos novos, que pela primeira vez

vão prestar exames supletivos, serão obrigados a

apresentar os seguintes documentos no ato de ins
crição: fotocópias autenticadas da carteira de
identidade, do título de eleitor, de quitação mili-

tar e da certidão de nascimento ou casamento,
bem como atestado de 'eliminação anterior de dis
ciplinas.' com firma reconhecida e ainda duas
fotos 3x4, recentes e iguais.

Para os candidatos antigos - aqueles que ja
prestaram algum exame anterior - bastará a apre
sentação de um documento de identidade e duas
fotografias 3x4, recentes c iguais. ,

Os candidatos aos exames do 10. grau terão,
obrigatoriamente, que já ter completado 18 anos,
enquanto que os candidatos aos do 20. grau, de
verão ter maioridade completa, isto é, 21 anos de
idade, no mínimo. Segundo esclareceu a direção
do Colégio Catarinensc, atestado de emancipação
ou certidão de casamento não darão direito à ins- •

críção para os exames do 20. grau, sendo igual
mente vedada a inscrição por procuração.

Empresa de, porte em fase de grande ex

pansão, necessita de elementos para desenvol
ver atraente atividade, junto o público .de eli
te.

EX IG E: Apresentação excelente
Facilidade de Expressão
Ambição
(Preferência aos cand idatos que estudem à
noite)
OFERECE: Ótimo ambiente de Trabalho
Ganhos ilimitados
Trabalho dirigido
Ampla assistência

Tratar à Rua Anita Garibaldi no. 35 - Dia
riamente das 8,00 às 12,00 e das 14,00 às
18,00 horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A festa que é

uma instituição

Não há nenhuma base para
se estimar em

50 mil o número de

pessoas que desfila
na pracinha principal da

Trindade durante os

três dias da Festa da

Laranja. É certo,

contudo, que de ano para
, ano sua frequência
aumenta. Há um dado que
indica isso: neste ano

foram vendidas 22 mil

dúzias de laranjas.

ARainha é um componente
/

recente. Mas os casais e

as pencas de laranja têm

120 anos de idade

,

.

As laranjas estimulam os namorados
o pretexto 'é festejar a Santíssima Trindade, que dá

nome ao bairro. Adícionalmente , há a circunstância de

que a safra da tangerina', ou vergamota, tem seu ponto
alto por esta época. Mas.ruma vez lá, tanto o motívo"

.

. /'

religioso como a razão púrámente material se fundem em

uma .outra derivante, na qual a mais importante exterio

rízação será o exercício da paquera.

Antigamente, o Imperador dominava todas as festivi

dades, e seu reínado começava muito antes dos três dias

que durava a festa popular. Havia as visitas às casas dos

paroquianos mais influentes da Freguesia da Trindade,
quando um cortejo liderado pela "Bandeira do Divino"
centralizada pela figura da Pomba, recolhia os óbulos
destinados às obras sociais da paróquia.

Hoje, o ritual relígíoso está bastante simplificado - e

certamente será um sinal dos tempos que a figura central
da Festa da Laranja seja a sua Rainha, por eleição dos

próprios cortesãos, As laranjas, essas não vêm mais das

Muitos casamentos começaram nos

bancos da pracinha; muitas aventuras

tiveram in ício (e fim)' em suas

redondezas. A banda inflama a

imaginação dos jovens enamorados e é

ao embalo de suaves

valsinhas ou marchas heróicas que

se roubam 'ou se adquirem os

carinhos. Há mães que se entediam.'

imediações, mas de sítíos tão distantes quanto o Rio

-Grande e São Paulo,
I

. Embora continuem firmes, como instituição, a barra- .

ca dos cavalinhos, a barraca, da pescaria, a barraca das

prendas. diversas, onde se pode ganhar, pelo sorteio de

um bilhete cujo preço não varia, uma garrafa de vermute
ou um corte de finíssima renda, namorar será sempre a

atividade principal dessa feira com nítidas inspirações
medievais. A músicà está sempre presente, através de

bandas militares .ou simples' bandinhas de colégios; os

foguetes
.

- não fosse a época junina - sobem a cada

instante, iluminando a noite. Há o baile de coroação da

Rainha, e o coroamento dos Imperadores, E há certas e

determinadas fugas, nos entreatos, para paragens mais

discretas, em que o local é pródigo. Numa prova, contu

do, de que a Trindade ainda conserva alguns usos em

franca decadência, não são raras as mães espreitantes,
prontas a amainar, com um olhar ou uma intervenção
mais direta, .os arroubos de uma filha casadoura,

, ...
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Washington, 32 O

Fabrenheit

me foto de alto constraste da estátua da liberdade, em cujo
pedestal lia-se, em letras verdes: Liberty. '

Pelo motel inteiro, em todos os cantos, os cilindros vermelhos
dos extintores de incêndio. Uma verdadeira epidemia. Aliás, a

preocupação com sinistros era impressionante, pois todo o pré
dia fora pintado com tintas à base de anti-inflamáveis. As pare
des, todavia, eram finas. Fintssimas. Ouvia-se, quase nitidamente,
o que ocorria nos apartamentos vizinhos. Quando adormeci, o
hóspede à esquerda banhava-se e cantarolava uma canção do sul,
que falava em vaqueiros, sol poente, vento. Ã direita, silêncio.

Ãs sete, quando Bill tocou o telefone, .0 cantor silenciara.
Mas, à direita, uma mulher gemia de um modo realmente horripi
lan te. E sup licav a.

_ Pára! Pára, Fr.ank! Estás me matando! Não me mata!Não
me mata! Pára !!! Frank! Pára!

Vesti-me às pressas, corri à portaria, contei ao Bill:
_ É incrivel, Bill! Tem um tal de Frank matando uma senho

ta lá no 111!

Bill ficou na ponta dos pés, apoiou as mãos no cofre encosta
do à janela, esticou o pescoço folgado no colarinho largo, mirou
o painel luminoso da "free-way".

_ 32!? !?
_ Isto! 32!!! É temperatura pra pingüim, urso branco, foca,

sei mais quê. 320. Fanrenheit, Bill, equivale a zero grau centigra
do! É barbáro! Deus me livre! Vou me enfiar nos cobertores!
Brtrrrrrrrrl

._ Quer que chame, mister Hamms?
_ Por favor, BilL Às sete. Antes de jantar, quero ver este

filme do Brando.

o apartamento era modesto. Uma cama larga e baixa com um

pequeno tapete em cada flanco. Na porta-janela que abria para a

piscina, cortina de tecido barato com estampado de mau gosto.
Mesinha e duas cadeiras. E, à .entrada do banheiro, a pia e o .

espelho.
As paredes nuas. Nada além de dois focos de luz e uma enor-

,

,
\

;

Bill coçou o pescoço, coçou as axilas, coçou as nádegas. Cal-
mamente, abriu uma gaveta, retirou a ficha do 111. E leu, alto.

_ Frank Silver andMartha Berger•..
_ Liga pra lá Bill!
Bill relutou. Depois, ligou. Uma voz feminina atendeu.
_ Alõõõ!
_ Foi dai que chamaram a portaria?

,

_ ó666óó6ó, não!!! Presta mais atenção np teu serviço, bur-
ro!!!

E bateu o telefone.
. Bill riu. Eu, também. Depois, ainda com cara de besta, deixei'
o motel; tomei um táxi e fui ver o filme do Brando. "Último
Tango em Paris".

Jair Francisco Hamms

o nariz era um simples apêndice de gelo. Nas orelhas, uma
dor fininha, como que trespassadas de agulhas. Consultei o relô
gio: quatro da tarde. Vai nevar esta noite, pensei. E bateu uma

saudade imensa do Brasil. Imaginei O Rio, Florianópolis, todo
mundo nas praias, um dia ensolarado, brilhante. Milhares de um
bigos à mostra. Levantei a gola 'do casaco, para proteger as ore

lhas. Melhorou um pouco. Mas os pés continuavam doendo. E
não passava têxi: Finalmente, parou um.

_ Hotel Liberty, por favor.
_ Õsquei; mister.
O Liberty era mais motel que hotel. Extensa construção em

. forma de U, com um só andar, uma piscina entre as alas parale
las. O restante era parque de estacionamento:

_ A minha chave, Bill, por favor.
_ Õsquei; mister Hamms. Ei-la: Já vai pra baixo dos coberto

. res, mister? '

_ Claro, Bill: Isto naõ é terra pra gente. li terra pra pingüim.
Olha lá a temperatura.

OS QUE CHEGAM
COM A NOITE (The Night
corrers). Nova versão par
tindo da obra de Henry Ja

mes (The Tum of the

Screw), de Jack Clayton
extraiu o impressionante
Os Inocentes, estrelado

por Deborah Kerr. A nova

versão é dirigida por Mi
chael Winner e traz Marlon
Brando no papel do mor

domo Peter Quint, o cor

ruptor de duas crianças. A
adaptação foi feita pelo es

critor e roteirista Michael

Hastings, de forma tal que,
o filme termina onde co

meça a novela original, isto
é, com a chegada da nova

p r e ceptora das crianças.
Marlon Brando, Stephanie
Beacham, Thora Hird, Har
ry, Andrews' e Ana FaIk

formam o elenco adulto;
as crianças são vividas por
Verna Harvey e Christo

pher Ellis. Ao que tudo in

dica, horror de excelente

categoria. Technicolor -

18 anos. Cine São José

3-7,45-9,45 horas.
SABATA VEM PARA

SE VINGAR (Retum of"

Sabata), Terceiro western

da série Sabata, com Lee

Van Cleef, que no segundo
teve Yul Brynner. Produ-!
ção italiana ambientada no.

Oeste americano, após a

guerra civil. Direção de

Frank Kramer, aliás. Gian
franco Parolíni. 18 anos.

Cine Rítz 5-7,45-9,45 ho
ras.

RAPSODIA (Rhapso
dy), apresenta Elisabeth

Taylor entre o violinista

Vittorio Gassman e o pia
nista John Ericson. É um

melodrama convencional;
onde além da beleza de

Elisabeth Taylor só se des

taca a música de boa quali
dade: Tchaikowsky, Rach
maninoff, Sarasate, Mo

zart, Debussy e Beethoven
são ouvidos, na interpreta
ção de Claudio Arrau (pia
no) e Michael Rabin (violi
no). Adireção é de Charles

Vidor, um diretor eficien

te, porém de fílmografia
regular, como tantos ou

tros, e que. já faleceu; o

ponto alto de sua carreira,
autêntico climax, é Gílda,
estrelado por Rita Ba)'
worth e Glenn Ford, de

1947. Rapsodia é de 1954.

Technicolor. Cine Coral
3-8-10 horas.

Elisabeth Taylor, Vittorio Gassman e o falecido Louis
Calhem: Rapsódia (Rhapsody] de Charles Vidor.

A ÚLTIMA FUGA the
:

Apes) de J. Lee

(The Last Run) de Richard. Thompsom, com Ricardo
Fleischer, . com George C. Montalban e Don Murray,
Scott, Trish Van Devere,
Tony Musante. Technico
lor.

VIVA O GAROTÃO
PRODIGIO (The Compu
ter wore tennis shoes) de

Robert Butler, com Kurt

Russel, Debbie Payne,
Technicolor. Cine Roxy 2

e 8 horas.
A SUPER TESTEMU-

.
NHA, de Franco Giraldi,
com Ugo Tognazzi e Moni
ca Vetti. Technicolor - 18
anos. Cine Jalíscó 8 horas.

CONQUISTA DO PLA

NETA DOS MACAÇOS
(Conquest of the Planet of

Technicolor - 18 anos. Ci
ne Glória 5 e 8 horas.

UMA LIÇÃO PARA

NÃO ESQUECER (Some
times a Great Notion) de

Paul Newman, com Henry
.
n::>nda, Paul Newman, Lee
Remick. Technicolor. 14

anos. Cine Rajá 8 horas.

AINDA HÁ FOGO
SOB AS CINZAS (Kotch)
de' Jack Lemmon, com

W:'a I t e r MI a t h a u .

Technicolór - 10 anos. Ci

ne São Luiz 8 horas.

Darci Costa

RESTAURANTE HULHA CAP
de Daltro J. Rabello
Cozinha Internacional
Atendimento Esmerado
Av. Getúlio V,ugas, 176 - Criciúma.

Festa da

Laranja foi sucesso.
Falta apenas um pouco

mais de imaginação"
para que seja perfeita.

Mauro J. Amorim

\

NÓS, OS BEM-ENGANADOS
Podem nos acusar - a nós, ilhéus
de indolência (até de letargia, se

gundo alguns) e de uma pequena do
se de provincianismo ingênuo. Afinal.
de contas, é como disse certa vez um

amigo psicólogo: "Toda esta beleza

que nos rodeia é um permanente con-
-

vite à preguiça, ao deixa-como-está

pra-ver-como-fica". Por isso eu ia le
var Os filhos daqui. Não queria que
eles, quando adultos, não tivessem a

garra suficiente para enfrentar a vida
como ela é, e não como se apresenta
na Ilha, ainda não contaminada pelo
virus da guerra que é viver.

Não somos perseverantes nas nos

sas empreitadas, e não hab ita em nós,
ainda, C) espírito da concorrência des

vairada e sem tréguas. Somos de boa
fé e, fraternalmente, abrimos os bra

ços, a amizade e as nossas casas 'ao

forasteiro transpirante de idealismo,
bastando-lhe possuir, apenas, um

pouco de charme e simpatia.
Por diversas vezes nos decepciona

ram. Inúmeras vezes já nos engana
ram os que vem de longe, obrigando
nos a juras (que não se cumprirão ja
mais) de que em outra não cairemos.

A beleza, entretanto, propicia o

otimismo. E somos otimistas por ex

celência, nunca levando em conta o

"gato escaldado", embora sempre
exista alguém esperto para tirar parti
do disso.

As experiências já nos ensinaram

que é preciso mudar; que um sorriso

/ e urna cara angelical não são passa

portes e não devem merecer, de ime

diato, um atestado de beatitude para

quem quer que seja. Não usamos

(mas deveríamos) as máscaras de que
fala Papini, em "Gog". Nossa cara

ainda é limpa e espelha, facilmente,
(para um olho mais agudo) o que
existe e nos vai lá por dentro.

Mas vamos aprender; precisamos
aprender; é urgente que aprendamos.
No mundo de hoje, onde a inversão

de valores é quase regra geral, o me

lhor é adotar - sem contemplações -

-o princípio de que, em se tratando de

estranhos que' chegam, nada é bom

até provas em contrário.
/

De certo modo, é como diziam

nossos avós, cheios de ditados: "De

bem-intencionados, o inferno está

cheio".
PAINEIRAS - A RESSURREI-

çÃO
O Paineíras voltou, no último sá

bado, 'lOS ve�os e bons tempos, o

que significa lotação esgotada, com
gente saindo pelo ladrão. A nova

administração começou muito bem e,

segundo tudo indica, deverá conti

nuar assim. Houve, finalmente, a

conscientização de que, deixar que
fossem por âgua abaixo os 13 anos de
excelente diversão que o Clube já nos

proporcionou, seria urra bobagem
das grandes. Os novos planos in

cluem, tão logo seja desocupada a

parte posterior do prédio, o aumento

do bar e salão e a criação de uma

boate, que deverá funcionar constan-

temente no térreo. A complementa
ção disso tudo fica por conta dos as

sociados, cuja colaboração, principal
mente no que se refere ao compareci
mento, é indispensável.

FESTA DA LARANJA

Desde que ressurgiu, há dois anos

atrás, estávamos esperando que a Fes
ta da Laranja, 'la Trindade, se trans

formasse num acontecimento mais

completo e deixasse dé ser uma sim

ples festa de barraquinhas, caipira e

de mau gosto., Agora, que já conse

guiu ganhar fama e, consequentemen
te, contar com um público certo, li
Festa da Laranja deveria apresentar
algo diferente, mais imaginoso como,

por exemplo, a introdução ,de um, fes
'tival do folclore e de jogos diferentes

daqueles de jogar argolas sobre vidri
nhos de óleo e brilhantina "Dirce"
ou de roleta com números, onde os

bilhetes são muitos-e caros para os

que frequentam a festa. A par do lu

cro, os organizadores bem que pode-
.

riam visar, igualmente, um aconteci
mento maior.já que a Festa faz parte
do calendário turístico da Cidade.
'Bastava que pedissem sugestões às de
zenas de pessoas que poderiam dá-las

gratuitamente. A sugestão fica, entre
tanto, valendo para a próxima, ainda
que a deste ano não tenha desagrada
do de todo e tenha sido completo su

cesso no que se refere a compareci
mento de público.

LAR S.VICENTE - 200 ANOS

A Irmandade do Divino Espírito
Santo está convidando o público em

geral para a reunião comemorativa
aos 200 anos de sua fundação, ama
nhã, às 16 horas, na Praça Getúlio

Vargas, 15, '10 salão situado abaixo
da Capela. A direção fará uma presta
ção de contas e mostrará as instala

ções do Lar São Vicente de Paula aos

visitantes.

DICA DE CINEMA

Quem ainda não viu, que corra.

"Os que Chegam Com a Noite", é

uma das melhores e mais completas
realizações do cinema nos últimos

anos, extraída da obra de Henry Ja

mes, "A Volta do Parafuso" (The
Tum of the Screw), dirigida por Mi
chael Winner. Um elenco extraordi

nário, principalmente por parte das

crianças, liderado por M�lon Bran

do, numa excelente interpretação.

Bidu

õ

, CH.A..VEIRo! O
QUE 'vOCÊ ESTÂ
FAZENDO Ar., NO

CHÃO'�'

PERDI .A..
CHA.VE DE CA.SA.!

Cascão

AH� BIDU � NEM
QUEIRA SA.BER! PA,SSEI
A NOITE TODA. .A,G!UI NO

FRIO!
..--

_

TeM UM PROBLEMA!
1550 A seNTe ReSOLVE!'
ONDE ESTÁ A M.ESA., Ao
ReDINHA') A BOLINHA e

AS RAQUeTES!

,ESSE É QUE
E O PL.OBl-EN\A!

Horóscopo

.TV[. c_in_em_a 11__P_a_io_l_
TV. CULTURA _ CANAL 6
13:30 _ TV, Educativa;

14 :00 _ Sessão da Tarde;
14:15 _ seriado; 14:30 _ Clu
be .dos Herois; 15:30 _ Shaw
de Desenhos (a cores}; 17:00
_ Mulheres de Hoje; 17:30 _

A Feiticeira (a cores); 18:00 _

Jerônimo, o.Her6i do Sertão;
18:30 - Mulheres de Areia;
19:20 _ Bola em Jogo; 19:30
_ Rede Nacional de Notícias,
via Embratel (a cores); 19:55
_ Tom e Jerry (a cores); 20:00
_ Vitória Bonelli; 20:45 _ Re

vista Social; 21 :00 _ Shaw
Sem· Limite, via Embratel (a
cores); 22:30 _ Cannon (a'
cores); 23:30 _ Chaparral (a
cores); 00:30 _ Al!m da Ima

ginação.

TV COLIGADAS _ CANAL 3
13:30 _ Padrão clmúsica;

14:00 _ Mundo da Criança;
14:05 _ Este mundo Curioso;
14:30 _ Tia Maria; 15:00 _

Vila Sésamo; 16:00 _ Jornal
Feminino; 16:30 _ Seriado de

Aventuras; 17:00 _ O Circo;
17:05 _ Fant. Legal; 17:00 _

Ben, o urso amigo; 18:00 .;

Paladino, Defensor da Justiça;
18:30 _ Shazan, Xerife e Cia;
19:00 _ Uma -Rosa com

Amor; 19:35 _ At. Econ.
FIESC; 19:40 _ Tele Jornal
M Hering; 20:10 _ Cavalo de

Aço; 21 :00 _ Chico City;
22:15 _ Jornal de S. Catarina
na TV; 22:30 _ O Bem Ama
do; 23:00 _ O'Hara; 23:50 _

Jornada nas Estrelas.

·Omãi- Cardoso

ÁRlES _ Muita tranquilidade
doméstica, progresso profissio
nal e novas e excelentes amiza
des estão previsto para você
neste dia. Terá, também, su

cesso nos novos empreendi
mentos e lucro nos negócios.
Pode amar.
TOURO _ Excelente fluxo as

tral para tratar de empréstimos
de dinheiro, para organizar seu
setor financeiro e para progre
dir materialmente através dos

esforços que envidar em seu

·trabalho. Bom ao amor e ãsãs

viagens.
.GÊMEOS _' Melhora sensível
'de saúde e de condições gerais
deverão se apresentar hoje. A
vida familiar será bastante har
inoniosa e as chances de suces

so pessoal, profissional e finan
c'éiro, deverão surgir.
CÃNÇ,fR _ diarp ouco propi
cio. Portanto, deverá evitar as

ações mais violentas, a irrita

ção por qualquer coisa, o trato
com pessoas estranhas e tudo

que possa prejudicá-lo moral,
fi nanceira e fisicamente. vai

melhorar, tenha otimismo.
LEÃ O -

.

O aumento de seu

crédito e de suas chances de

obter sucesso em negócio, no

campo profissional e em tudo

que diz respeito, direta ou in

diretamente à sua melhoria ge

ral, poderá se apresentar ainda
hoje.
VIRGEM - Dia muito feliz
para mudanças donésticas ou

profissionais, para por em

'prática novas idéias e para or

ganizar-se profissional e finan
'ceiramente. Fase benéfica à
sua elevação e prosperidade' ge
ral. Bom ao amor.

UBRA ., reriodo feliz às
viagens, ao trab a lho e a tudo

que diga respeito à sua prospe
ridade financeira e social, A in

teligência será fantástica, bem
com4 as novas idéiis que tiver,
benéfico ao amor e à vida
conjugal

.

ESCORPIÃO .; Não é um

dia. feliz às viagens e aos negó
cios novos. Deverá deixar tais
coisas para uma data mais pro

pícia. Cuidado também com

extravagâncias, com assuntos

e xtra-conjugais e com tudo

que possa prejudicá-lo.
SAGITÁRIO _ Deverá evitar

discussão, atritos e disputas
com autoridades, com pessoas
de boa posição e com seus ini

migos de clarados e rivais. Por
.

outro lado, o dia lhe é prome
tedor de êxito em novas asso

ciações e no trabalho. Pode

t":;RICÕRNIO _ Maior
vontade de vencer os obstâcu
los e per c alços e muito

apoio, moral e financeiro, por
parte de amigos e superior e s,
estão previstos para você neste
dia. I Boa saúde e 6tima dispo
sição. Poupe o seu dinheiro.

AQUÁRIO _ Lucros ines
p e rados, .excele ntes contatos

pessoais e novas e propícias
amizades, se apresentarão ho

je, Dia feliz aos novos empre
endimentos, empresas ou ne

gocias e ao se progresso geral.
Pode viajar e amar. Boas nott
cias.

PEIXES _ A posição astral é
benéfica aos 'assuntos relacio
nados com propriedades,· ca
sas, transportes aéreos e para
empregar suas economias em

cadernetas de poupança ou em

qualquer outro fundo público.
Evite, todavia, desentender-se
no lar.

NOTA DE FALECIMENTO
A FAM(LlA DA SRA. MARIA ANGELA ALVES WILDNER
desolada, cumpre o doloroso dever de comunicar o seu faleci
mento ocorrido ontem nesta Capital, e convida parentes e

amibs para o enterro que se realiza hoje, ;S. lO horas, saindo
o féretro da IGREJA MATRIZ DE BIGUAÇU, para o Cemi
tério da Cidade de JOINVILLE.
Por este ato de religião e amizade, antecipadamente agradece.

FALECIMENTO
WILDNER S/A. PESCA CONSERVAS E CONGELADOS,
cumpre o doloroso dever de comunicar o falecimento da Sra.
MARIA ANGELA ALVES WILDNER, GENITORA de seus

Diretores PAULO CARLOS e MÁRIO, ocorrido ontem nesta
CAPITAL e convida os clientes e amigos para acompanharem
o seu Sepultamento, a ser realizado hoje às 10 horas, saindo o

féretro da IGREJA 'MATRIZ DE BIGUAÇU, para o CEMI
T�RlO DE JOINVILLE.
Por este ato de religião e amizade, antecipadamente agradece;

�)
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( ZuryMachado)
cio dos Despachos, pelo Governador Colombo Machado Sal-
kL

'

CURSO
IBasilícia Rosa, formada 'em assistência social na Funda

ção Getúlio Vargas no Rio, viaja esta semana para Guanaba
ra onde fará mais um curso de especialização.

VISITA
O Deputado Estadual Milton Carlos de Oliveira, em com

panhia de Prefeitos do Sul visitaram o Governador do Esta- .

do, no Palácio dos Despachos.
MARISA

Marisa, a gata mansa, dia 9 estará cantando "Viagem" e

outras músicas de seu espetacular repertório, para os asso

ciados do Santacatarina Country Club.

ANNERSÁRIO
Nossos cumprimentos ao Deputado Nelson Pedrini pelo

seu aniversário na última semana, Em seu bem decorado

apartamento, o casal Pedrini recebeu convidados para um

jantar.

HOMENAGEM
A Diretoria do Lagoa Iate Clube comemorando o 40.

aniversário de sua fundação prestou homenagens ao Gover

nador Colombo Machado Salles, com a entrega de um título

de Sócio honorário daquele clube. Compareceram secretá

rios de Estado e grande número de associados, onde foi

servido uma gostosa churrascada.
, REJANE

A bonita Rejane Mattar que encontra-se fazendo curso

nos Estados Unidos: enviou carta a seus pais, Ruth e Rober
to Mattar, que seu regresso ao Brasil deverá ser dia 17 próxi-
mo.

NA BOATE
Na boate Carmem Miranda sexta-feira, com um grupo

muito animado o casal Sérgio Gomes Mattos de Laguna,
comemorava aniversário de casamento.

JANTAR
Na la. Reunião do Conselho Parlamentar Interestadual

realizada em Rio Grande do Norte (Natal), o Governador e
senhora Cortez Pereira, no Palácio do Governo, homena

geou as delegações com um elegante jantar.
,

MARCM
Marcia Ramalho uma beleza de broto de nossa socieda

de, tem sido vista nas reuniões sociais, sempre acompanhada
do jovem Evaldo Moritz Filho.

JULIO CESAR
Esteve na Ilha e foi recepcionado por amigos o advogado

Julio Cesar Fernandes, que atualmente ocupa o cargo de

Promotor Público em Maravilha.
D. ZILMA

Tem recebido merecidos elogios pelas reportagens que
vem fazendo em o Jornal Município de Brusque, com figu
ras de destaque na sociedade, a sra, Zilma Fernandes Seara.

JÓQUEI CLUBE
O Presidente do Jóquei Clube Santa Catarina, sr. Vânio

Colaço de Oliveira, na última semana foi recebido no Palá-

REGRESSANDO
Já estão de regresso da viagem ao Rio Grande do Norte e

Manaus, os elegantes casais, Deputado e Sra. Celso Ramos
Rlho e Deputado e Sra. Telmo Ramos Arruda.

DESFILE

,

A boutíque Art Noveau apresenta a coleção de Inverno

73, sexta-feira, às 16,30, numa tarde de elegância na residên
da da Sra. Miriam da Nóbrega Bauer. Senhoras de nossa

sociedade estarão aplaudindo mais esta promoção de,Art
Nouveau.

-

Quinta-feira em Criciúma maugura o clube dos 30, "Pí-.

pocas Drink Clube", com a cantora Neide Mariarrosa. Agra
decemos a gentileza do convite e lá estaremos.

CASAMENTO
Realizou-se sábado às 19,30 horas na singela capela do

Divino Espírito Santo, a cerimônia do casamento de Eliane

Borges e Jarbas Mendes. Após o ato religioso, no salão de

,
festa do Lira Tênis Clube os noivos e seus pais, receberam
cumprimentos oferecendo aos convidados um jantar capri
chosamente preparado pela equipe de Eduardo Rosa.

MARLY

Mar1y Bueno, uma das mais bonitas mulheres do Brasil,
em missão especial de Helena Rubinstein, chega hoje a nos

sa cidade devendo ser recebida na Drogaria Catarinense,
para uma palestra sobre a nova Maquilagem Miss Brasil

1973 de Helena Rubinstein.
'

Eliane Borges e Jarbas Mendes, os noivos

de sábado.
Senhora Silvia Hoepcke da Silva

Comelli,
recém-chegando do

Rio de Janeiro.As elegantes
senhoras
Governador Cortez

Pereira,
Deputado Zany
Gonzaga, Deputado
Ezequiel Ferreira,
presidente
da A.L. do Rio

Grande do Norte e

sra. secretário da
Casa Civil do
mesmo Estado,
durante jantar
oferecido no

.

Palácio do

Governo, quando
da reunião da União
Parlamentar

Estadual,
realizada em Natal.

OFERECA SUA PRóXIMA FESTA
NO PLAZA ITAPEMA.

ELAVAI DAR MUno O QUE FALAR•.

'

Marque o dia e a hora e vá
receber a turma no Plaza ltaperna.

O Plaza Itapema. você já
ouviu falar. é aquele hotel
de cinema. que fica
na Praia de Itapema.

Tem salões de festas.
Tem piscinas. Tem cozinha
internacional. Tem
atendimento sofisticado.

Enfim. tem tudo para'
você fazer uma festa que
vai, dar muito o q,ue falar.

• casamentos
• aniversários
• coquetéis.

�j
BR -101-KM 146 -Prala de Itapema

Município de Itapema
Santa Catarina.

"
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CINE SÃO JOSÉ - 3 - 7,45 - '9,45 H CINE- RITZ - 5 - 7,45 - 9,45 H

LEEVAN CLEEF EM

"SABATA VEM PARA VINGAR"

CINEMA
PARA
HOJE

Co-Estrelada por
REINER SCHONE
e com GIANNI RIZZO

ANNABELLAINCONTRERA
GIANPIERO ALBERTINI
JACQUELlNE ALEXANDRE
PEDRO SANCHEZ
NICKJORDAN
VASSILLI KARIS

Joseph t lcvme aa-ese-ita o F,lme AH.O Embo$l'l'

MARLON BRAN� "OS OUECHEGAMOOMANOlTE"
""{,,",,,'.' "'" "',,,

"THE NIGHTCOMEJlS"

'EXIBIDORA
'CENTROSUL LTOA.

TFCHNICOLOR
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Elizabeth raylor - RAPSODIA

CINE GLORIA - 5 - 8 HCINE JAUSCO - 8 H ROXY PROGRAMA DUPLO 2-8H
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MAIS
IMPORTANIE
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•

"Este filme só en

trará em exibieões
normais após 6Ó dias!SÃO JOSÉ SEXTA 'FEIRA PRÉ-ESTRÉIA

! ,.,., L �lr'C.""'RC?
Filmes "

.

. f ��, ",�,?��,,',\I''' OS·<7 ;
"

mansos

DOS MESMOS REALIZADORES DE "A VIUVA VIRGEM"
SURGE MAIS PICANTE. MAIS MALICIOSA, MAIS ENGRAÇADA

, A COMEDIA "SEXI" DO ANO!

AS MULHERES MAIS LINDAS!
OS HOMENS MAIS "ENFEITADOS"

. Líi,wJ;�íl!IJ
50\ -, ;;A_ SIL�VA

T::C9-\ .. �'\(:'\
r:i..iP: .: -\�O\JE
A..!?I F ("...:l" ':-'uR '\

",�A!(IO BENVENUTTI
.\ "i I) Q " BRÉA
:'�i:A KuDRIGUES
-\uRELlO TEIXEIRA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



S. SlMAS
EMPREENDIMENTOS
IMOBILIA�IOS

TRIBUNAL DE JUST_IÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

DECISÕES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA
A Terceira Câmara Civil, em sessão de 04 do corrente,

julgou os seguintes processos:
AGRAVOS DE PETIÇÃO
No. 3.054 - JOINVILLE - Agrte. Dr. Juiz de Direito da

. ·2a. Vara Cível, ex-officio. Agrda. Érica Vieira de Rança. ReI..
Des. Reynaldo .Alves - "Negaram provimento. Unânime".

No. 3.071 - ORLEANS - Agrtes. Dr. Juiz de Direito,
ex-officio", e o I.N.P.S. Agrdo. João Maria Pinheiro. ReI.
Des, Reynaldo .Alves - "Anularam o processo ab-initio,
Unânime".

APELAÇÕES DE DESQUITE
No. 3.379 - BLUMENAU - Apte. Dr. Juiz de Direito da

2a. Vara Cível, ex-officio. Apdos. Lucinio Caresia e Reginalda
Caresia. Rei. Des. Aristeu Schiefler "Converteram O julga-

.

mento em diligência. Unânime".
.

No. 4.066 - JOINVILLE - Apte. Dr. Juiz de Direito da
2a. Vara Cível, ex-officio. Apdos. Sidney Pedro Duarte e Ilka

Renilda, Hullemann Duarte. ReI. Des. Reynaldo Alves -

"Negaram provimento. Unânime".
APELAÇÕES OVEIS

4 No. 8.759 - GASPAR - Aptes. e Apdos. os Herdeiros de
Irmgard Koch e Victor Koch. Rei. Des. Aristeu Schiefler -

"Negaram provimento ao recurso do réu e proveram a dos
, autores. Unânime".

N>. 8.856 - URUSSANGA - Apdes. Caetano Bez Batti
de Pelegrin, sua mulher e Idalino Facin, Apdo. Orlando José
Lapolli. ReI. Des, Aristeu Schiefler - "Deram provimento
para anular o processo ab-initio. Unânime".

No. 8.915 - CHAPECÚ - Apte. Pedro Caleffi. Apdo.
Rivadavia Scheffer, Rei. Des. Aristeu Schiefler - "Negaram
provimento. Unânime".

No. 8.478 - FLORIANÚPOLIS - Apte. Domingos
Marcos Agapito. Apdo. Elias Kemper. Rei •. Des. Reynaldo
Alves - "Negaram provimento. Unânime",

No. 8.702 - ORLEANS - Aptes. Domingos DeUa
Giustina e., José Della Giustina. Apdos. Laruo Bratti e sua

mulher. ReI. Des. Reynaldo Alves - "Converteram o julga
mento em diligência. Unânime".

Nilton João Machado

Diretor, em exerc í:io

ubelHOSPITAL E MATERNIDADE
* promotora de vendas Itda.

(Administração de Imóveis)
Rua Felipe SChmidt no. 27 - Edifrcio Dias

Velho - conj. 10 - CRECI..,-1950.
.

ALUGA-SE
Conjuntos para escritórios - Loja na Gale

ria Dias Velho.
VENDE-SE

Lotes no Jardim Cidade Universitária.

RU A.FELlPE SCHMIDT, 51 - S,I!.LA 1 - FONE 2979
SCESC No. 150

Informa aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabilidade e que estão a venda nos diversos bairros des-:
ta Capital.
APARTAMENTO CENTRO
BeHssimo apartamento com 3 quartos, copa-coztnha, dep. de
empregada completo, 2 banheiros sociais, área deservíço, sa
cada e bela vista panorâmica. Preço: Cr$ 140.000,00 a com-
binar. Ref. 062.

.

.

Aoarramenro no centro com 1 quarto com armário imbutído,
banheiro' social, cozinha, área de serviço e dep. de empregada.

, Preço: Cr.$ 50.000,00 a combinar. Ref. 029 .

Apartamento no centro com 3 amplos quartos, sala, copa
I-cozinha, dep. de empregada completo, área de serviço c/jane
·Ia de alumínio, playground, sala de festa e garagem. Preço:
Cr$ 135.000,00. Ref. 043.

.

�

,

Apartamento amplo com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro,
área de serviço, com um armário imbutido no quarto de casal ..

Preço: CR$ 70.000,00. Ref. 152.
'

CASA CENTRO
Belfssima casa com 6 quartos, sala, sala de jantar, cozinha,
dispensa, 1 banheiro. Com 2 pavimentos, com área' de

; 187m2, o terreno medindo 9,05m de frente e 30m de fundos, -

com área de 285m2
'

.

Preço: Cr$ 200;000,00.
Casa no centro 'com 1 sala, 1 corredor grande,·1. copa, coz]
n h a , ba n heiro. Área' constru (da: 70m2. Preço:
Cr$ 50.000,00. Ref. 101
Bel íssima residência em Capoeiras, toda em alvenaria, com 4;
amplos dormitórios, 3 banheiros, sendo privado o do
dormitório 'do casal, 2 salas, 1 copa, 2 cozinhas e garagem..

..Toda em azulejo decorado até o teto, na cozinha e no
,

banhelro, Totalmente murada. Ref. 153. t.,

SAGRADA FAMILIA

CONV�NluS
INPS -IPESC - PATRONAL

ACIDENTE DE TRABALHO - SASSE
COOP. RODOVIÁRIOS E INCRA

CORPO CUNICO ARCQ-IRIS AUTOMOVEIS<
Rua Fúlvio Aducci 690 ao lado do

Banco do Rio Grande do Sul/

GINECOLOGIA E

OBSTETR(CIA .

Dr. Zulmar Lins Neves
Dr. Saulo Fernando Linhares
Dr. Hélio Freitas
Dr. Wallace Ferreira Lobo
Dr. Fernando A. Springmann
Dr. Hamilton' Vasconcellos
Dr. Savas Apostolo Pitsica
Dra. Moema Vera Desjardins .

Dra. Maria Helena Phillipi
, Dra. Mirian Krieger

CL(NICA MÉDICA
ADULTOS

Dr. Luiz Carlos S. Thiago
Dr. Maurilio L da Silva
Dr. João A. Gerk
·Dr. Helio Mendes
Dr. Raul Cherem
Dr. Teodoro B. Correa
Dr. Odilson Borini

Volks 70/71
Volks 70
Variant 70/71
Kombi 69
Corcel 69 - 4 portas
Variant

Cor�el Cupe 69
Volks 66
Volks 68
Opala

azul
azul

vermelha
cinza

branco
amarela perilo

vermelho'
branco
branco

70CLíNICA CIRÚRGICA
ORURGIA GERAL
Dr. Celso N. Lopes
Dr. Ney Mund
Dr. Alvaro Souza Neto
.Dr. Fredy Santistevan

COMPRA-SE FUCK USADOCLiNlÇA MEDICA
PEDIÃTRICA

Dr. Nelson Grisard
Dr. Lincoln V. de Abreu
Dr. Valdemar Barbosa
Dra. lvanete Bastos de Andrade
Dra. Rosemary Melo Digiacomo

Compro Volks sedan de 1964 a 1966 em bom estado. Pago à
vista. Tratar à rua Rafael Bandeira, 59 (fundos), com sr. Algenerio.

ORURGIA VASCULAR
Dr. Edson Cardoso

ORURGIA PLÁSTICA
ATENÇÃO OTIMO BICO

Para pessoas residentes em Fpolis, ltaial, Blumenau, Jo.inville, Lages,
Tubarão, Criciúma, etc•. parã atuarem como Agentes De Contatos
junto as Repartições, Indústrias, Cornérclo, Escolas, Residências.
Eserever com detalhes p/Caixa Postal, 721 enviando Cr$ 10,00 para
resposta urgente.

Casa vende-se
OTORRINOLARINGÓLOGIA Dr. Rodrigo D'Eça Neves

Dr. Gilberto Guerreiro da Dr. João Francisco do Vale
Fonseca Pereira

Vende-se excelente residência de alvenaria em fino
acabamento. com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro,
garagem e dependência de empregada no Jardim
Atlântico. Sem habite-se. Preço Cr$ 120.000,00 acei
ta-se terreno como parte de pagamento. Tratar a rua

Luiz Delfino, 18, apto. 106.

SI;RVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM
COMERCIAL - ADM. REGIONAL DE Sta.Cat.

EDITAL DE HABILITAÇÃO PARA
CONCORRÊNCIA

ORTOPEDIA E
TRAUMATOLOGIA

Dr. Artur Mello Fernandes
Dr. Antoine Chryssovergis

.

Dr. Márcio C. Leite da
Costa
Dr. Octávio Roberto C.
Rilla
Dr. Ivan Salema
Dr. Hélio Berreta
RADIOLOGIA

Dr. Antônio Modesto Primo
Dr. Vanildo Ozelane
Dr. Orlei De Luca

UROLOGIA
Dr. Sérgio Rubnes Porto
Dr. Paulo Roberto G. da Motta.
Dr. Reginaldo Pereira
Oliveira' 'ETEse

O SERViÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM COMERCIAL,
Administração Regional de Santa Catarina, por delegação da Admi

nistração Nacional, leva ao conhecimento dos interessados que abriu

inscrição para registro de empresas que queiram se habil itar a con

corrência para construção de um prédio com área de 1.745,80 me

tros quadrados na cidade de Blumenau, Av. Brasil esquinacom Rua

Bollvia, cuio prazo de construção não seja superior a 365 dias corri

doS;
Os interessados deverão apresentar os segu intes documentos:
a) Contrato social ou certidão fornecida pela Junta Comercial,

comprovando o capital registrado e integralizado que deverá ser

igualou superior a Cr$ 400.000,00 (quatrocentos mil cruzeiros).
b) Prova de idoneidade financeira constltu (da por atestados for

necidos por pelo menos dois bancos, datados com menos de trinta

dias da apresentação.
c) Certidão negativa dos Cart6rios ou Oficio de Distribuição de

Protestos de Títulos referentes a cinco (5) anos anteriores a data da

apresentação.
d) Prova de quitação com a Previdência Social.

e) Prova de quitação com o CREA relativa a firma e a seu técnico

responsável.
f) Prova de idoneidade técnica e financeira constitu (da por ates

tados de entidades públicas ou privadas para as quais a firma tenha

executado obra da mesma natureza e de área equivalente ou supe
rior.

g) Apólice de seguro de acidente de trabalho.

h) Prova de quitação da Contribuição Sindical.
Os documentos deverão ser entregues na sede da Entidade locali

zada na Praça da Bandeira, '50 - Florian6polis, até odiá 25/6/73 às

18,00 horas.
Maiores instruções serão fornecidas aos interessados na sede da

Entidade, 'no horário de 12,50 às 18,30 horas.
JOS� MARÇAL DA SILVA

Presidente da Comissão de Construção.

Escritório Técnico de Estruturas - Precisa

de Desenhistas com prática em Estruturas de

Concreto Armado.

Tratar à rua Jeronimo Coelho, 325 - sala

207.

HEMATOLOGIA E
HEMOTERAPIA

Dr. Teodoro H. Bruggemann
Corrêa '

..

APARTAMENTO DE ALTA CLASSE
ANESTESIOLOGIA

Dr. Saul Fernando Linhares
Dr. Nilton Gesser
Dr. Abelardo T. Batista
da Silva
Dr. Rubens Tavares da
Cunha Melo'

PATOLOGIA CLiNICA
Dr. Léo M. Coutinho

CLINICA NEUROLOGICA
Dr. Paulo Norberto D. de Sá
Dr. Saulo Berber

DERMATOLOGIA
Dr. Roberto Moreira Amorim

Vende-se 1 apartamento no. 18 no CONDOMINIO
CALIFÓRNI4, situado na 'Av. Trompowsky, 60, com
220 m2 de área, contendo 2 salas, 3 dormitórios, escritó
do, 2 banheiros Sociais, área de serviço, eopa cozinha,
dependência de empre9ada completa, garagem fecha
da; com 4 armários embutidos, 1 aparelhe ar condí-:
cionado, oofre etc, todo decorado a geSSo. Negócio
urgente, sem intermediários tratar no local com o pro
prietário, ou pelo fone 4426 - no perfodo da manhã
ou a noite.

Preço: Cr$ 250.000,00, transfiro parte financiada pe
la Caixa Federal.

CIRURGIA
ODONTOLÓGICA

Dr. Héiio Pinto da Luz
Dr. João G. Amante
Dr. Caetano Vieira da
Costa Neto

LOTES EM COQUEIROS
Vendemos diversos no prolongamento da

Rua Pascoal Simone. Tratar pelo fone 6502.
CLiNICA CARDIOLÓGICA

Dr. Luiz Carlos S. Thiago
Dr. Maurilio Lopes
Dr. João A. Gerk CANASVIEIRAS

.

Vendo um lote em cachoeira do Bom Jesus,
em Canasvieiras, de frente para o mar.

Preço 15.000,00 a vista
Tratar c/ GASTÃO fones 4604 e 3164. PADARIA-E LANCHONETE VENDE.;...SE n

Vende-se uma Padaria e Lanchonete situada à'
Avenida Mauro Ramos, 170.

Tratar no local
"RUA ARACY VAZ CALLADO, 271

FONES: 6325 - 6342
ESTREITO - FLORIANÓPOLIS

BARBADA
Vendo uma propriedade com 11.000m2 em

Barreiros, com 26,00 metros de frente por 460 m de

fundos, bem perto da Polícia Fbdoviária.

Preço 7,30 o m2, com 30.000 de entrada. Saldo a

Combinar. Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

VENDE-SE POSTO

FEDERAÇÃO DA AGRICULTURA DO ESTADO'
DE SANTA CATARINA

ASSEMBLeiA GERAL ORDINARIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Vende-se um posto de gasolina com três bombas; Churrascaria,
Dormitório, Borracharia, Rampa para LUbrificação, oflclna, etc; .. ,

situado na Br-101 - Km-288 em Vila Benilda - Imbituda.
Aceita-se uma casa em Florian6polis ou nas proximidades, que

tenha três quartos, copa, cosinha, banheiro e garagem, o restante
com 60% de entrada.

Ver e tratar no mesmo local com o proprietário.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 73/388

<AVISO

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
A Federação da Agricultura do Estado de Santa Catarina, de

.conformidade com que dispõem os Estatutos Sociais, bem como a

legislação sindical vigente;-convoca todos os seus membros do Con-'
selho de Representantes a se fazerem presentes à Assembléia Geral
Ordinária a ser realizada no dia 19 de junho de 1973, às 8 horas na

sua sede social - FAESC, sita a Rodovia Leoberto. Leal s.n.. Bairro
Agronômica - Florlanôpolis, em primeira convocação com maloria
legal, ou em segunda e última convocação com qualquer número, no
mesmo dia e local, às 10 horas para tomarem conhecimento e delibe
rarem sobre a segu lnte

Foi extraviado a Carteira Nacional 'de Habilitação Categoria Pro-:

fissional e a Carteira de Identidade Sc do Sr. 'João Edu Pereira.

OTiMA OPORTUNIDADE
Vende-se ou aluga-se um apto. na' Rua Des, Arno Hoeschel Ed.

São. Francisco com pequena entrada e o restante financiado em 15
anos.

Tratar no local apto. 302 ou pelo fone' 3967.

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,
para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.
8.755 de 15/12/69, até às 15 horas do dia 18 de Junho de 1973,
para o fornecimento de "Máquinas de Escritório". '

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central
de-Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 21.2, Florianópolis, onde
serão prestados os esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de
Edital.'

.

Florianópolis, 04 de Junho de 1973
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral

SADIA-càNCORDIA S.A. INDÚSTRIA E
COMeRCIO

Sociedade Anônima de Capital Aberto
C.G.C. 83.568147/001 - GEMEC-RCA-72/070
ASSEMBLeiA GERAL EXTRAORDINARIA

Edital de Convocação
APTO. ALUGA-SE

Aluga-se o apartamento 403 - 40. andar - Edf. Jorge Daux,.'
defronte Teatro. Dois quartos, duas salas, instalações completas.
Tratar à rua Vitor Meirelles, 28 - 2a., 4a. e 6a. das 15 às 1 S horas.

ORDEM DO DIA
1 - Prestação de Contas, referente ao exercJcio de 1972 com

apresentação, discussão e votação do Relat6rio das Principais ativi
dades da Federação, Balanço Financeiro, Balanço Patrimonial, De
monstrativo da aplicação da Contribuição Sindical e demais peças
contábeis, com o respectivo parecer do Conselho Fiscal.

2 - Apresentação, discu ssão e votação da Proposta Orçamentária
para o exercfcio de 1974, com o respectivo parecer do Conselho
Fiscal.

3 - Retificação da Proposta Orçamentária do exerclcio de 1973
com o parecer do Conselho Fiscal.

4 - Homologação de Atos da Diretoria.
5 - Outros assuntos de interesse da classe representada.

Florian6polis, em 31 de maio de 1973
MAX HABLlTZEL .

Presidente

Ficam convocados os senhores acionistas da SADIA
CONCÓRDIA S.A. Ind(astria e Comércio para a Assembléia
Geral Extraordinária que será realizada aos 14 de Junho de

1973, às 10:00 horas, na �ede social, à Rua Senador Attjlio

Fon�na, no. 86, na cidade de Conc6rdia, Estado de Santa

Catarina, com a seguinte
, ORDEMDO DIA:

10.). - Apreciação e deliberação sobre a proposta do
Conselho de Administração, com parecer favorêvel do Con
selho Fjscal, para conversão de até o limite de 20% (vinte
por cento) de ações ordinárias com direitoa voto em ações
preferenciais sem direito a voto;

20.) - Eleição de Diretor Executivo em virtude de va

cíincia no cargo;
30.) - Outros assuntos de interesse da Sociedade .

Concórdia (SC), 04 de junho de 1913
a) ATTlLlO FRANCISCO XAVIER FONTANA

Presidente do Conselho de Administração

INDÚSTRIA CARBOQUfMICA
CATARINENSE'S.A•.

.

ASSEMBLeiA GERAL EXTRAORDINARIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

TERRENAÇO
Agronômica, depois do Palácio ,ao' Governo. Beira

Mar, vista delllumbrante, 23 de frente e mais de 230
de fundos, 5.000m2 de área. Generosamente benefi·
ciado por todos projetos das avenidas de acesso Trin
dade/Canasvieiras.

Tratar com Roberto, rua 'Nunes Machado, 12,
conj. 3, esq. Tiradentes, das 16 às 17,30 horas. Opor- ".

tunidade Única. •

Ficam convocados os Senhores Acionistas da Indústria
Carboqu(mica Catarinense S/A - ICC, para se reunirem em

Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se às 17,00 horas:
do dia 27 de junho de 1973, em sua Sede Social, à Avenida
Rio Branco, 158, em Florian6polis, Estado de Santa Catari
na, a fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:

ORDEM DO DIA
1. EJeição de dois Diretores;
2. Alte.ração. do Art. 90. dos Estatutos da Empresa;
3. Outros assuntos de interesse da Empresa.

Florian6polis, 31 de maio de 1973
Eng. Danilo Augusto Ferreira Montenegro

Presidente

CLUBE RECREATIVO 6 DE JANEIRO
Rua Prof. João José de Souza Cabral, 147 - Estreito.

PROPOSTAS

. .Tendo sido inaugurada sua nova sede social, a Diretoria do Clube
Recreativo 6 de Janeiro estará apreciando as propostas das pessoas
ou empresas que desejarem explorar os serviços de bar e restaurante,
de 4 a 20 de junho. Maiores exclareclrnentos na Secretaria do Clube.

A Diretoria

LOTES NA TRINDADE
Vendemos Diversos, na parte alta da

Trindade (Trav. Belarmino Correa). Tratar
fone 6502.

ADMINISTRAÇAO E COMÉRCIO DE IMOVEIS LTDA.,EDEN -

CENTRO - APARTAMENTO
Vende na Rua Durval Melquíades de Souza (Chácara de

Espanha),. um ótimo apartamento. Dois quartos, living, hall,
copa/cozinha, banheiro, área de serviço e dependência com

pleta de empregada. Aceita imóvel de menor valor e financia
o saldo a longo prazo.
RUA RAUL MACHADO - EXCELENTE RESIDfNCIA
Vende na Rua Raul Machado uma ótima residência de alvena
ria. Três quartos, ampla sala, copa/cozinha, banheiro social e

garagem. Nos fundos, também em alvenaria, dois quartos,
dispensa e cozinha. Terreno de 12m x 27m. Aceita imóvel de
menor valor e financia o saldo a longo prazo.
RUA TROMPOWSKI - MODERNO APARTAMENTO
Vende um excelente apartamento. Suite de casal com ar con

dicionado e cofre embutido, dois quartos, Jiving, copa/cozt
nha, banheiro social, dependência de empregada, garagem e

piscina. Aquecimento a gás e salão de festas. Aceita lrnôvelde
menor valor e financia o saldo a longo prazo.
ALAMEDA ADOLPHO KONDER - TERRENO
Vende um terreno com uma área de 440m2. Aceita imóvel de
menor valor e financia o saldo a longo prazo.

'

.TURERr - TERRENO
Vende excelente lote com "450m2, situado no Loteamento
"Praia do Forte". Totalmente financiado.
AGRO�ÔMICA - TERRENO
Vende na Aristides Lobo, ótimo terreno para construção resi
dencial com 260m2 Totalmente financiado.

Rua NunesMachado, 14 - Salas 93/95 -

.

Fones 4141/3950/2481
DEPARTAMENTO DE VENDAS - CRECI6269

AGRONÔMICA - EXCELENTE REsIi>eNCIA
'

Vende na Rua Aristides Lobo, '!!xcelente residência em cons

trução. Entrega em 1 BD dias. Pavimento térreo: um enorme
living, copa/cozinha, lavabo social, depencência de empre
gada, lavanderia,churrasqueira, garagem para dois autom6veis.
Pavimento superior: quatro quartos, sendo dois com banhei
ros privativos e armários embutidos, banheiro, biblioteca.
Esmerado acabamento. Aceita imóvel de menor valor e' finan
cia o saldo a longo prazo.
CENTRO - SALAS PARA ESCRITÓRIO
Vende na Rua Anita Garibaldi, duas salas com 46m2 cada
urna, Fase final de construção. Entrega em 60 dias. Aceita
im6vel de menor valor e financia o saldo a longo prazo.
ESTREITO - PALACETE ANTIGO
Vende na Rua Santos Saraiva, um palacete antigo. Bom esta
do de conservação. Três quartos, garagem e demais dependên
cias. Construido em terreno de 1.056m2. Totalmente finan
ciado.

ITAGUAÇU - MODERNO APARTA!\lEN1D
Vende um excelente apartamento com 168m2. Pronto para
ser habitado. Três quartos, living, copa, cozinha, banheiros
com azulejos coloridos e decorados atê o teto, �rea de serviço
e garagem. Aceita lmõvel de menor valor e finanéia o saldo a

longo prazo,

ESTREITO - APARTAMENTO MOBILIADO
Vende na Rua Fúlvio Aducci. Finamente mobiliado com bom

gosto. Dois quartos, I iving grande, copa/cozlnha, área de ser

viçp, banheiro. Aceita imóvel de menor valor e financia o

saldo a lonqo prazo,
_

CENTRO - EXCELENTE RESIDeNCIA
Ve)lde à Rua Padre Roma, uma excelente residência. Pavi
mento térreo: quatro quartos, três banhekos, copa, cozinha,
sala de jantar, sala de estar, garagem, lavanderia, dependência
completa de empregada. Pavimento superior: salão de festas e

terraço. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

longo prazo;
ITAJA( - VILA RESIDENCIAL
Vende à Rua Ol(mpio de Miranda Júnior, vila residencial anti
ga. Três quartos, amplo living, hall social, dois banheiros,
COpa grande, cozinha, sala (ntima, varanda: esc ritório
biblioteca e garagem grande. Õtlrno terreno para incorpo
ração. Totalmente financiado.
RIO TAVARES - EXCELE;NTE TERRENO
Vende na Estrada Geral de Rio Tavares, excelente terreno
para chácara com uma área de 26.000 m2. TOtalmente finan
ciado.

ESTRÉrro - TERRENO PARA CONSTRUÇÃO lNDU�
TRIAL .

Vende à Rua Santos Saraiva, !unto a Florisa Automóveis
S.A., um terreno de 24 metros de frente para a Rua Santos
Saraiva e 44 metros de fundos. Ótimo' para construção indus
trial, comercial ou supermercado. Totalmente financiado.
BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ - TERRENO
Vende à Rua 3.100, um terreno com 10 metros de frente
com 67 metros de fundos. Totalmente financlado.

STODIECK - MODERNO PALACETE
\(ende moderno palacete em construção. Local maravilhoso.
Entrega em 180 dias. Urna suite com banheiro privativo a

sacada, três quartos com banheiro e sacada, arrnárlos embu
tidos, sala de estar (ntima, amplo living, sala de jantar, hall,
lavabo, escritório, copa/cozinha, ampla dispensa, grande área
de serviço, lavanderia, dependência completa de empregada,
play ground, garagem para três automóveis, sistema de aque
cimento a gás em todas as dependências, vidros fume e pintu
ra sobre massa corrida. Esmerado acabamento. Aceita im6vel
de menor valor e financia o saldo a longo prazo.

.

RUA MINISfRO RmEIRO DA CoSTA - RESIDrNCIA
Vende residência de alvenaria e madeira. Três quartos,
banheiro, living grande, copa/coz lnha, inclusive garagem e

churrasqueira. Atualmente ,rende aluguel de Cr $ 600,00. En
trega em 90 dias. Aceita imóvel de menor valor e financia o

saldo a longo prazo.

CANASVIEIRAS -TERRENO
Vende perto do Countrv Club, ótimo terreno com uma área
de aproximadamente 700m2. Totalmente financiado.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VEmos USADOS DE QUALIDADE

Departamento deVeículos Usados
do seu Concessionário de Qualidade '9iin;n""

.

HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
iQp.ala Luxo - Be_ge Esporte. " ',�' � .. .: 69,

Opala Luxo - Branco Polar 69 .

Opala Luxo - Branco Polar 69
Opala Luxo - Preto 69.
Opala Std - Branco Polar 70
'OPala Std - Branco Polar 70
apala Luxo - Vermelho ' 69
Opala Especial":" Topazio Dourado Metálico 71

Opala Especial - 'Topazio Dourado Metálico 71

, Opala Especial - Cinza Prata Metálico 71

Opala Especial - Cinza Prata Metálico 71

Opala Especial - Verde Nobre Metálico ' 71

.
Opala Especial - Azul Imperial Cupê .. ,......... 72/73
Opala Luxo - Preto , , 71
Opala Luxo - Dourado ;... 70
Corcel Luxo - Amarelo ; ,.............. 69
Corcel Std - Vermelho , 70
Corcel GT - Amarelo e Preto 70
Volks TL - Branco Lotus , , 71
Volks TL - Azul Diamante 71
'J,,'ks TI. - Azul Diamante , 71

"

CHEVETE • Marron ., .••••••••. :•.••••••.••.•••• O.K.
• CORCEL CUP� LUXO· Amarelo Tarumã •••••.••.••O;K.
DODGE 1.800- Verde Floresta O.K.
CORCEL BELlNA· Vermelho Cadmium ...•.••••.•• O.K••
FUSCÃO· Amarelo Safari � •••••••• : •.•••••••••.. O.K. :
CORCEL BELINA· Turquesa-Tahltl •••••••••••••••1972
TL 4 PORTAS· Verde Iguaçu ••.•••••••••••••••.•1972
FUSCA· Azul Diamante ••..•...••••••.•••••••• 70/71
FUSCA· Azul Diamante ••• ; ••.••...•.•••..•• ,.70/71
TL LUXO - Azul Metâlio ...••.•••••••.••...•• ., 70/7t
TL· Azul Diamante .••••.••••..•••••.. , ••..•• " 70/71
KARMANN-GHIA� Azul Pavão .••••••••••.••••••197f.
VOLKS 4 portas- Vermelho Cereja ••.•• ,.... • ••••1970
VOLKS· Bege Claro 1969
'CORCE L CUP� • Cinza Kilimailjaro ••••.• , • • •. • •..1970

. " -".� .

POSSUIMOS�CAlÜios' ZERO QUILÔMETRO ..

DE QUALQUER MARCA.
R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito

• Fones: 6632 e 6359
Florianôpolis,

GCO"'''
'

I'iJ �i C. RAMOS S.A.
• R VEr'CULOS NOVOS

.. Possufmos toda linha VW nas diversas co'
res 73

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cel, Pedro Demoro no. 1466

. i Fone 3641 - Fpolis - 6381 '- Estreito.

VEICULOS USADOS

TL.2. Vermelho Cereja 70/71.
Variant Bege claro 1.970.
Kombi Pérola' :.................................................. 1.964.
Sedan 1.300 Grená 1.968.
Variant Branco Lotus.................................................. 1.970.
Sedan 1.300 Branco Lotus 1.970.
Sedan 1.500 Azul diamante 1.972.
Sedan 1.500 Azul pavão...................... 71/72.

FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATI: 40 MESES

/

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
'R6VENDEDOR AUTORIZADO

. �VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
'USADOS À VENDA

Sedan 1300 Branco Lotus •.. ..' •......•.... 70/71
Sedan 1300 Vermelho cereja 70/71
Sedan 1300 Vermelho cereja • • . . .. ..70

I Sedan 1300 Branco Lotus • .70
Sedan 1300 Bege Claro •.•.....•..........•.......•70

Sedan 1300 Verde Folha ...•....•. .. . . .. .. .. 69
Sadan 1300 Vermelho cereja ....•.•...•...•.•......69

I ,Sedan 1300 Branco Lotus .........•.....•.•...•...69
Sedan 1300 Bege Claro. • .• .•••..• •...••• •• ..• 69
Sedan 1300 Branco Pérola •••.. • •.•• 68
Sedan 1300 Verde pé de Boi .• • ••.•..•....•.•...••68
Sedan 1300 Vermelho Grená 67

Sedan 1300 Azul Real •..• ." ..• '... .. • •••••.•.67

FIN'ANCIAME'NTO ATÉ 40MESES

KOERICH s.A.·II
': $.f.·.�IIÍI_c..o.m.e••r.c.•IO_d.e.A.u.t.o.m.o•.v_e.i5.1

CARIONI AUTOMOVEIS
1 COrcel Azul
1 Fusk 1500 •

1 Fusk Amarelo
1 Fu�k Bege • •

'

1 Fu�k Branco .

1 Corcel Cupê Luxo
1 Variant Vermelha
1 Variant Bege • .'

• OK
• OK
71/72

70
· 70
.70
• 72
70/71

AV. RIO BRANCO, 53
FONE 3966

AUTOMÓVEIS COMPRA VE,NDA E TROCA

. FORD CORCEL G.T. BRANCO C/FAIXAS •....... 1973
FORD CORCEL VERMELHO METEORO ••••

·

•....• 1969
FORD GALAXIE BEGE 1969
FORD GALAXIE 4 PORTAS CINZA ., •.•.•••••• '. 1967
DODGE DART VERDE FRONTEIRA •.•••......•••• 1971

,

DODGE DART 4 PORTAS AZUL METÁLlCO ••••.• 1970
CHEVROLETE OPALA 4 PORTAS AZUL 1970
CHEVROLETE OPALA BRANCO •..

'

.••.....••..• 1971
VOLKS. 1500 AZUL DIAMANTE ..••••..•••••••• 1971
VOLKS T.L. CUP� AZUL DIAMANTE •.•••.••.•. 70/71
VARIANT BRANCO LOTUS •.•.•.....•••••..••. 1971
VOLKS. 1300 VERDE FOLHA 1970
VOLKS. 1300 VERDE FOLHA 1970
VOLKS. 1300 VERMELHO CEREJA •..•..••••••• 1969
VOLKS. 1300 BRANCO LOTUS •.•.•••••.••.•.•• 1969
VOLKS. 1300 BRANCO LOTUS ...•••.•.•••••.•. 1963
VOLKS. 1200 AZUL PASTEL. 1960
DKW VEMAGETE CINZA METROPOL .• " •••••••. 1966

�REDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 ti 2765

'DIPRONAL Distribuidora
de Produtos Nacionais Ltda

"

,

.
I
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!
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.9��� . III •• � • ti ••",. •••••••••••••••••••••.1," 1968.
Corcel cupe Std./. � •• '.

'

; ••. '. : 1971.
'.
Corcel 4 Porta Stand � ; ; ;....... 1_
C»rce14 Portal�nd .: .' ;:••• �.'� �:":"':':'" :.: 1970
KarrrI�.n Gh.a; • I, 'I •• � I ••••• 'I 'I • '_

� • ,III, 1989
KGmbl Stand � •• '.' ','I ti ••

'

•• 'I:' ',••
'

.. 'I "I 'I "I 'ti '.:.... 'I! .. .'�
'

..

'

.."� .

Fuc� 1600 ", I-I .:�:.. '�". 'I." •.•.• '. I"� "I '. "I �'••
'

.. ,','-1 ':', " ..... ,-1'710
Rua Felipe Schmidt, 60 - Fones 3321 e 2197

FLORIANÓPOLIS - SC

AUTO LOCADORA COELHO
EM FLORIANOPOLlS,
ALUG�E UM CARRO E DIRIJA VOCI:
MESMO.

INFORMAÇOES RESERVAS

RUA FELIPE SCHMIDT, 85

FONES 2777 ou 2765

� JENDIROBA

�AUTOMÓVEIS LTOA.
. R, Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

OPALA OK VARIAS CORES '
, 1973

CORCEL GT. OK ; 1973'

VARIANT OK 1973.
VOLKS 1.500 OK 1973 �

VOLKS '1.300 OK -: ':. � .. ::: 1973
CORCEL 1972"

VOLKS 1.500 :--1972.
VOLKS 1.500 71·72

TL. 1.6002 PORTAS 1971·

OPALA 1970

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

I .

Agora, já em pleno funcionamento na FLORISA, O

CONSÓRCIO NACIONAL FORD.

Participe também você do segundo grupo.

FIori4nópolis Veieulos S.A.

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345 e 6351

TODA LINHA DE VEfcULOS NOVOS FOJU>
Cores a escolher, com garantia e amplo financiamento.

YEfCUWS USADOS
Vendemos, trocamos e compramos todas as Marcas.

NOSSO DEPARTAMENTO DE VEICULOS
USADOS OFERECE:

Veículos selecionados, revisados, equipados e

com financiamento de acordo com suas posses.

Galaxle mec. grená com vinil preto ••..••.•..••••• 1973
Galaxte LTO landau hidr. azul ipanema ., ••.••.•••• 1971 '

Galaxle 500 mec. vermelho .:••••••• 1969

Galaxie 500 mec. branco. : .. .'.•....••.•. " .•...• 1968

Galax le 500 mec, bordeau x .....•..•.......•••.. 1968
Corcel cupê luxo branco ••.. ;................... 1972

Corcel cupê turquesa roval •••••••••••••. ; •••••• 1971

Corcel cupê vermelho cardeal •••••.•.•.•••. .'.... 1971

Corcel saqan verde árlequim 1971

Corcel cupê luxo cinza vinil
'

; .• 1970

Corcel cupê stand verde •••••.•..••••.••••.•• :.. 1970

Corcel,cupilluxo branco •••••••••••..•••••.• , .• 1970

Corcel cupê Vermelho meteoro .••••••••••.. " ••. '. 1970

Corcel sedan verde majorca 1969

Corcel sedan bege mll'ingá ..•••..•..•••..•...••. 1969

Corcel sedan bege maringã •••.•.•..••..•........ 196�
Corcel sedan verde .•••.••••.• ! 1969

Corcel cupG lu.xo branco ..••••••..••••••••.••••. 1969
Corcel cupê luxo.vermelho .•..•..•....•.••..•.• 1969_
Corcel cupê verde 1969
Corcel cupê luxo branco .•• : •••......•••••..•.. 1969
Corcel sedan vermelho •••••••••••• , ••••••.••••• 1969
Corcel sedan stand azul .••••..••..••••••.....••. 1970
Rural willvs vermelho com branco, 4x2 ...•••.••.. 1972

Rural willvs verde pêrola, 4x2 '. 1971

Ruràl willVsverde servilha 4x4 •••••••••••••••• :. 1968
Rural willvs azul crep6sculo com branco, 4x2 •.••••. 1964

Aero willvs bege mari!lgá •.•..•.•••..•.••.• , •••• 1969
. F-loo mll'rom cabine dupla .•••••••••••••••.•••• 1962
F-350 carroceria térmica, 'verde •..••..•••••••.•• 1967
F-600 gas., verde esmeralda ••..•.••••.•• :...... 1962

Pick.Up willvs 1966
Volks Karman�hia T.e. vermelho montana ••• ; ••• '1972
Volks '. , '.'

' 1971.
Volksazul 1970/11'
Volksbege ••••. ,'.'•••.••••...••••..•..••.••.•• 1970/71
Volksvermelho ••' ; 1970
Volks variant azul .•...•. ;.................... 1970
Volks kombi stand pérOla ••.•••••••.•.•..••.••• 1970
Volks kombi laranja 1969.
Volks branco lotus •••••.••••.••••••••••••.••• ·1969
Volks kombi azul pastel 1965
Volks Karmann-ghia branco lotus ••••••..•.••.••• 1964

Dodge 400 bege café ••••••.••••••••.••••.•••.• 1969
Caminhão mercades benz , 1957
DKW Vemaget verde arlequim ••••.•.•..•••.•..•.• 1965

Esplánadachrysler branco polar ••••••.••••.•.•.••• 1969
Chevrolet veraneio turquese real •••.••.••••••• ;... 1967
Sinca gelo ••••••.••••.••..• , ....•••.••••.••.••• 1963

·0
VEtCUlOS USADOS

AlIa Qualidade
Dodge Charger RT, Boreal
Dodge Dart 4 portas, direção Hidrául.
Dodge Dart 4 portas
Dodqe Dart 4 portas
Dodge Dart 2 portas
Opala Luxo

Opala Especial
Opala Luxo' .

Gálaxie ••.
Variant •••
Volkswagen 1500

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS ATr; 36 MESES

VEfcULOS USADOS

1971
1972
1970
1970

-

1971
1970
1971
1971-
1970
1970
H171

VALDIR AÜTOMOVEIS LTDA .. �

Brevemente em novo endereço
,

Av. Osmar CunhaJ 20I
,
,

I

Tel. 4739
ae lado do Peste HOliday

(, PROFISSIONAIS)
, "

, . L ... __ .
1&&.--

Dr. PAULO ARLINDO FHI�IPPI

OUVIDOS- NARIZ-GARGANTA.

Residência r",tcJic� (2 anos) na Clínica Prof, José Kós,
- Rio de Janeiro.

. Curso de especialização na Pontitrcia Universidade.
Cat61ica do Rio de Janeiro - GB.

Cirurgia de Surdez e Otite Crônica.
Diagn6stico de surdez na criança e no adulto; .

VERTIGENS E TONTURAS;
,

Cons: Hospital Celso Ramos - Fon� 3899 - 412
Óiariamente das 16,00 às 19,00 horas.

..-,

DR. SERGIO DE CARVALHO
Endoe'rinologia

Curso de especialização pela Pontiffcia Universidade Cato
.Iica do Rio de Janeiro.

Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB.

. OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIREÓIDE'- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
�- -,

(Baixa Estatura)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - s/15 - Ed. da

Associação Catarinense de Medicina - Fone 2575 - Diária
� mente a partir das 14,00 horas - Horianópolis.
.'

DR. ANTONIO· SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTÃIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 -'o Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis-

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de Cirurgia da UFSC
Mel1)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões,
CLINICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
'vo
.CFRURGIA GERAL
Cotlsultp.rio: Rua Tiradentes, 26 - Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
,Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento de Acne Pela Neve Carbônica "Peeling"
DEPILAÇÃO

Ex-Estagiário do Hospital das CI(nicas da Universidade de
São Paulo.

.

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTÚRIO: R. Jerônimo Coelho, 359 - Ed. ACM

50'. andar - sala 53"':' fone 4438.
'

·(jit. RAUL CHEREM, FILHO
(\Iínica Médica - reumatismos. Co.nsul1:õrio
Ho_spital Cel�o Ramos. Atende diariamente,
,das 12,30 .às 1.6,00 horas: '

.

DRA. LÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

ConsultÓrio: Rua Jerônimo Coelho. 359 - sala 54 - Ed.

da Associação Catarinense de Medicina.
Atende diariamente a parti r das 15 horas.
Fones: Consultório 3995 e Residência 6390.

DR. ALDO AVILA DA LUt
ADVOGADO
CPF 0017766283

'Rua Felipe Schmidt - Ed. Dias Velho - salas 615 e 616.

,.DR. EDMO BARBOSA, SANTOS"'·
Cirurgião Dentista

., Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas:
. RuaDeodoro, 18 - E4ifício, Soraia, 13�

DANTE H. t.. DE 'PArrA
�", ,. .

ADVOGADO"
OAB-se 121

E�rit6rio: Felipe Schmidt, �/�.(Ed.Co_� -,�,
andar - conjuntos: 301, 302 .e 303 - F,ones: '3257 e

2071.

DR. E. M. DA luz
Advocacia, pedcia e consultas técnicas sobre acidentes de
trânsito. Exames grafotécnicos, dactilosc6picos e outros.

Perito-Chefe do Instituto de Crirninal lstica (1965-1967).
Representante' do Estado no II Congresso Brasileiro de

Identificação Dactilosc6pica (GB-1963) � no V Congresso
Brasileiro de Medicina Legal e Criminologia (RGS-1964).

Estagiário no lnstlruto de Polfcia Técnica do Estado de
São Paulo (1962). "

Autor do Sistema Dactilosc6pico Catartnense, aprovadc
pelo II Congresso de Identificação Dac t i lo scó p ica
(GB-1963).

ADVOCACIA CIVIL E CRIMINAL
Rua Felipe Schmidt. NO. 23 (EDIFíCIO SANTO ANTO
NIO).
Sala 7 - FLORIANÓPOLIS -SC.

ADVOGADOS
Dr. EVI LÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

,

;

'JlOTJ::L

ROVAL
RUA JOÃo PINTe;) _ FONES, 39�1 • a • , A. t.

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA - BR ..SI&.

APARTAMENTOS SUITES

BAR. JARDIM DE INI/ERNO . SALAO Dl; RtOl:PÇOES
TELEFONI • RÁDIO . TELEVI5ÁO·. GELADEIRA. AR CONDICIONADO

.OUECIMENTO CENTRAL • lAVANDERIA' ESCRITO.IO #1.IA HOSPEDES

SUMARÉ
.

HOTEL
- .

Em pleno centro .comercial - Rua Felipe'
Schmidt no. 53 - fone 3449.

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: Av. HERCILlO LUZ, 90

, Fones 3638 - 3286
I _

TUBA,RAO: CORONEL COLAÇO, 35
Fone 1611

. MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

SVVENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Plorianôpolis
Preços especiais para viajantes

,MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

LUX, HOTEL
. Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmídt, 9 Florianópolis
.

CAL NAO, E MAIS PROBLEMA'

C31 cle pedra branco, r.il17.1'.l e branco hidt8�,
do...

DIRETO DA FABRICA'
Os'melhores preços da praça, entrega a domi·

enio, venda no varejo e atacado.
EUCLIDES COMANDOLLI - Rua José Cão·

.'dido da Silva, 280.

TUBA É MAIS RADIO'
Rádio Tubá - Emissora de linha de frente.

25 anos de rádio atuante no Sul Catarinense.

Liderança radiofônica - programação

planejada. Cobertur� Regional - Expressão

em Rádio.'

TUBA E RADIO COM AMOR.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Trio armadoataca agência do
BESC e' rouba 57mil cruzeiros

Três .homens, aparentando
25 anos de idade, armados de
revólveres e fuzil automático,
assaltaram, na tarde de ontem,
a agência do Banco do Estado
de Santa Catarina, em Brus
que, de onde roubaram cerca

de 57 mil cruzeiros. Cinco fun
c ionários e quatro' clientes,
que se encontravam no mo

mento na agência, forain imo
bilizados à parede, tendo a

ação durado cerca de 10 minu
tos.

do e normal. Cinco funcioná
rios, inclusive o guarda banca
rio Roberto Riffel, (Pinto, ex
-goleiro do Paysandu), aten
ruam quatro clientes, quando
aconteceu o assalto.
Populares afirmaram que os

três desembarcaram de um

Volks amarelo, estacionado a

50 metros da agência, ficando
um quarto elemento aguardan
do ao volante. Jovens e trajan
do roupas comuns, os delin
quentes caminharam para o

banco, sendo o guarda o pri
meiro a ser abordado. Dois as

saltantes o imobilizaram, pe
dindo à contadora Lourdes
Luebke que o desarmasse. Em
seguida ordenaram a todas as

pessoas presentes que se en

costassemn a parede e não se

movessem, alegando que não
eram assassinos: "somos ape
nas assaltantes profissionais.
mas mataremos se for necessá-

todo o dinheiro em um saco

de aniagem. Em momento al

gum tocaram em qualquer ob
jeto. Estavam sem luvas mas

não deixaram impressões digi
tais na agência. De posse do di
nheiro afirmaram que levariam
a contadora como refém, ten
do esta coneordado, a fim
de não colocar em risco a segu
rança dos demais. Já à saída,
contudo, mudaram de idéia e

resolveram deixá-Ia. A conta
dora acompanhou-os até a por
ta, tendo um rapaz loiro, que
parecia ser 'o "cabeça" do gru
po, dela se despedido, avisan
do que somente avisasse a Po
lícia cinco minutos após sua

saída, sob pena de represálias.

Com o dinheiro em um sa

co de aniagem os assaltantes,
um dos quais cobrindo o rosto
com 'um lenço, abandonaram a

agência e caminharam-até um

Volks amarelo, sem placas,
que estava a cerca de 50 me-'
tros, evadindo-se em alta velo
cidade, rumo a Itajaí. Cientifi
cados da ocorrência, o sar

gento e os quatro soldados da
PM, que compõem o destaca
mento policial de Brusque, en
cetaram perseguição aos assal
tantes, mas estes levavam boa
dianteira e conseguiram esca

par. Em questâó de uma hora
estava acionado todo o dispo
sitivo policial e militar do Es
tado, porém não há pistas dos
delinquentes. Além das Polí
cias Civil e Militar do Estado,
participam da operação efeti
vos do Exército, Marinha e Po
lícia Federal, além de delega
cias do Rio ,Grande do Sul e

Paraná.

Caminhando normalmente,
sem qualquer pressa, embarca
ram no Volks, tendo o moto

rista arrancado em alta veloci
dade, quase atropelando um

ciclista e um pedestre, rumo à
BR-I01. Mínutos depois, o

destacamento policial de Brus
q ue, utilizando um véfculo
particular, sa lram em perse
guiçã o aos assaltantes, mas
não conseguiram alcançá-los.
A Delegacia de ltajaí somente
foi avisada 20 minutos após a

ocorrência. tendo destacado
homens para bloquear a rodo
via, mas os delinquentes já ha
viam passado, 011 entraram por
outra estrada. O montante do
assalto, após o levantamento,
foi de 57 mil cruzeiros, não
havendo pistas a ser e m segui
das. Segundo os funcionários
da agência do BESC, dois dos
assaltantes tinham sotaque re

gional e o terceiro parecia ser

paulista. Demonstraram co

nhecimento do local, pois sua

primeira providência foi orde
nar à contadora que desligasse
o alarme, que é ligado com a

Delegacia de Pol icia local.

o caixa pensou que o assalto era brincadeira.Guarda Roberto Riffel não teve oportunidade de reagir. Contadora Lourdes seria levada como refém.

rio".
O caixa Nilo Trindade

atendia uma cliente e pensou
que se tratava de uma brinca
deira, só compreendendo a

realida de quando viu o assal
tante mascarado apontando
um revólver ein sua direção. A
cliente ficou sem o dinheiro
que recebera - Cr$ 400,00 -

que, contudo, foi devolvido
pela agência. Eram todos edu

cados,
.

à
. exceção de um ele-

mento alto de cor escura,
que se 'portava de forma rís
pida, demonstrando que não
vacilaria em fazer uso' da sua

arma .RÁPIDOS E OBJETIVpS•

OS p�COSmais
BaiXOS .

57 MIL.

Enquanto um assaltante vi

giava os funcionários e clien
tes, os dois outros, sempre em

punhando suas armas, acompa
nharam à' co ntadora Lourdes
Luebcke ao cofre, ordenaram
-lhe que o abrisse e colocasse

O fato ocorreu por volta de
13h45min de ontem. Minutos
antes o gerente, do estabeleci
mento, Nilo Marcelino, havia
saído, ficando responsável pela
agência a contadora Lourdes
Luebcke. Hora de almoço, o

movimento interno era reduzi-

110HoepeJrevoee paga
Aberto

menos nos prf!l!,!S e nas
das8às 19 hs. mensalidades
Sem fechar ao � dia

\:l"190«

Populares aglomeram�se defronte à agência assaltada. Foi o acontecimento do dia.

Refn gerador
Frigidaire

Fogões Frigidaire

População ioinvilense fica em

tensão com a onda de assaltos
Bicicleta

.

Monark "

DESDE

Cr$50,67
,MENSAIS

A. PARTIR DE

Cr$18,10
Joinville (sucursal) - Três indivíduos ar

mados assaltaram o motorista de táxi, Lur
nete Strelow, na localidade de Morro Cor
tado e em seguida assaltaram um posto de

gasolina. Tentaram atacar outro estabeleci
mento, mas foram colocados em fuga pelo
guardião.

ranúo-o no porta-malas. Em seguida assalta
ram o posto de gasolina pertencente a Val
demar Koentopp, em Joinville, trancando o

guardião no banheiro. Arrombaram a caixa'
registradora e roubaram Cr$ 250,00.

Consumado o golpe, dirigiram-se ao pos
to de gasolina Correia, próximo ao primei
ro, e tentaram novo golpe. Contudo o guar
dião passou a gritar por socorro, colo
cando-os em fuga. O veículo foi abando
nado na rua Luiz Niemayer, ainda com o

motorista no porta-malas. Segundo a Polí
cia, os assaltos têm relação com o praticado
na última quinta-feira, quando foi atacada
a filial da Drogaria e Farmácia Catarinense,

DESDE

'-!
.

�$35,OO
�. MENSAIS

TV a cores Telefunkem.

Lurnete Strelow estava no seu ponto,
em Pirabeiraba, quando foi solicitado pelos
três desconhecidos a fazer uma corrida até
Joinville. Na localidade de Morro Cortado
sacaram suas armas e deram o aviso de
assal to. Imobilizaram o motorista, toma
ram toda a féria do dia e o amarraram, ati-

Faqueiros
Hércules

em 36
l<Íc-ses

"Buggy" ,capotou' na praia e

provocou a morte da atriz

sem entrada.

MENSAl S
Blumenau - (Sucursal) - Depois de en

cenar a peça -"Pluff, o Fantasminha", no
Iate Clube de Camboriú, um grupo de jo
vens blumenauenses, pertencente ao clube
Carlos Gomes Júnior, saiu, na manhã de

domingo, para um passeio pela praia, em

um veículo "buggy", com placas de Curiti
ba

Quando de um "cavalo de pau" dois dos
ocupantes, Edson Gervásio Vargas, de 11
anos e Nilce Terezinha da Silva, de 19, fo
ram projetados ao solo, tendo o veículo ca

potado e caído sobre eles. Nilce foi esmaga
da pela carroceria, falecendo instantes de
pois, quando dava entrada no Instituto Mé
dico de Camboriú. Edson Gervásio ficou fe
rido, a exemplo do motorista do "buggy",
de identidade ignorada, que foi levado para
Curitiba.

NA RODOVIA
Jorge Lacerda, violenta 'colisão ocorreu

na noite de sábado, resultando seis pessoas
feridas, quatro das quais estão internadas

em hospital de Blumenau. Aconteceu na
entrada da cidade, envolvendo o Volks de
placas BL-88-88, dirigido pelo delegado
regional Arnaldo Martins Xavier, que pro
cedia da cidade de Gaspar, e o Aero Wíllys,
BL-25.-48, de Jerci José Serpa. As cir
cunstâncias do fato são ignorados. I

Em consequência do choque ficaram fe
ridos o delegado Arnaldo Martins Xavier e
seus acompanhantes, Dulce da Silva Xavier,
Luiz Carlos da Silva Xavier e Noeli Costa
(todos internados em hospital de Blume
nau), além do segundo motorista e uma
mulher não identificada, que sofreram feri
mentos leves.

CAPOTOU O ONIBUS
Na tarde de ontem, por volta de 16 ho

ras, um ônibus que faz linha Florian6po
lís-Bíguaçu capotou nas proximidades de
Três Riachos. Em consequência, 15. passa
geiros sofreram ferimentos sendo medica
dos no Hospital Sagrada Família e a seguir'
liberados.

Ràdlos A PARTIR DE Cr$10,89
MENSAIS Enceradei ras

Arno

A PARTIR DE

Cr$12,90
MENSAl S

A PARTIR DE

Cr$43,33
MENSAIS

Arno

w/

DESDE

Cr$6,36
MENSAIS

Carro bate no barranco e

ca usa a morte do motorista
Máquina fotogrQfica

Yashica Mat'

A PARTIR Df:

Cr$71,47
MEN SAIS

ontem. Apesar da intensa neblina, Francis
co dirigia seu carro - Corcel - em alta
velocidade, quando perdeu o controle da
direção, saindo fora da pista. Desgover
nado, o veículo chocou-se contra um bar-

Hajaí - (sucursal) - Uma pessoa perdeu
a vida e duas outras saíram feridas em aci
dente de trânsito verificado na madrugada
de ontem na altura da localidade de Morro
Grande, na Br-lOl. Pereceu no desastre o

jovem Francisco. Fontoura Morais, de 22
anos, residente na cidade gaúcha de'Uru
guaiana, saindo feridos seus passageiros,
Renato Becker e Maurício Rosemberg, re
movidos para sua cidade.

Aconteceu por volta de 30 minutos de

GRANDE
MAGAZINE HOEPCKE ranco, sendo o motorista esmagado nas fer

ragens, Seu corpo foi removido na tarde de
ontem para Uruguaiana. Os três jovens re
tornavam de Curitiba, onde haviam assis
tido uma prova automobilística.
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Capital: la. no atletismo feminino.

Foram encerrados no último domingo,
com entrega de medalhas, os Jogos Estu

dantis Catarinenses, disputados nos ginásios
da FAC, Colégio Catarinense e de Capoei
ras, na pista de atletismo do 630. BI e nas

sedes dos Clubes Doze e de Xadrez de Flo-
. rianópolis.

Os jogos foram disputados por cerca de
400 escolares de todas as regiões do Estado
e servirá para selecionar os atletas catari

nenses que disputarão os próximos Jogos
Estudantis Brasileiros.
OS RESULTADOS

Terminados os jogos, estes apresentaram
os seguintes resultados em suas diversas
modalidades em disputa:

ATLETISMO MASCULINO - 10. lugar,
Rio do Sul, com 30 pontos; 20. lugar, Flo
rianópolis, com 22 pontos; 30.' lugar,
Lages, com 19 pontos; 40. lugar, Blume
nau, com 16 pontos e em 50. lugar, Con
córdía, com 10 pontos..

ATLETISMO FEMININO - 10. lugar,
Florianópolis, com 82 pontos; 10. lugar,

Blumenau, com 36 pontos; 30. lugar, Rio
do Sul, com 26 pontos e em 40. lugar,
Joinville, com 6 pontos.

VOLEIBOL MASCULINO - 10. lugar,
Florianópolis, 6 pontos; 20. lugar, Blume
nau, com 5 pontos; 30. lugar, Tubarão,
com 4, pontos e em 40. lugar, Joinville,
cori13 pontos.
VOLEIBOL FEMININO -10. lugar,

Blumenau, com 8 pontos; 20.lugar, Floria-:
nópolis, com 7 pontos; 30./40. lugares,
Lages e Rio do Sul, empatados com 5

pontos e em 50. lugar, Joinville, com 4·

pontos.
BASQUETEBOL - 10. lugar, Joinville,

com 6 pontos; /.0. lugar, Blumenau, com 5

pontos; Jo. lugar, Florianópolis, com 4

'pontos e em 40. lugar, Lages, com 3 pon
tos.

HANDEBOL MASCULINO - lo. lugar,
Florianópolis, com 8 pontos; /.0. lugar,
Joinville, com 7 pontos; 30.lugar, Concór
dia, com 6 pontos; 40. lugar, Rio do Sul,
com 5 pontos e em 50. lugar, Tubarão,
com 4 pontos.

HANDEBOL FEMININO - 10. lugar,
Florianópolis, com 8 pontos; 20. lugar,
Concórdia, com 3 pontos e em 30. lugar,
Joinville, com 2 pontos.

XADREZ - 10. lugar, Tubarão, com

8,5 pontos; 20. lugar, Blumenau, com 7,5
pontos; Jo. lugar, Rio do Sul, com 7 pon
tos; 40. lugar, Florianópolis, com 6 pontos
e em 50. lugar, Concórdia.

JUDÔ - 10. lugar, Joinvílle, com 46

pontos; 20. lugar, Blumenau, com 30 pon
tos; 30. lugar, Joaçaba, com 25 pontos; 40.
lugar, Florianópolis, com 16 pontos e em

50. lugar, Tubarão, com 12 pontos.
NATAÇÃO -Tanto no naipe feminino

como no masculino, somente a equipe de
Blumenau conseguiu alcançar os índices
fixados não tendo, portanto, concorrentes.

ROUPÕES
Pelo crediário compra-se na

--

ILHATEX
R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302

Hoje nas Bancas

Povos e Pa íses
Realidade
Manchete
Ele Ela

Super Novelas
Vestíbutares
O Cruzeiro
UNIVERSO
História
Seleções
Auto Esporte
Aguardem: -
História UNIVERSAL

TOALHAS DE BANHO
. ..

Pelo crediári o compra-se na

Ro CONSo MAFRA, 47 o FONE 4302

/

_.

QUAL E O CLUBE
MAIS QUERIDO

DE SANTA CATARINA?,

I
I RESPOSTA:

NOME:

ENDEREÇO CIDADE

Brasil tem Wendel

e Luiz Pereira
contra a Tunísia

Túnis - Salvo mudanças de última hora, a seleção brasi
leira deverá iniciar a partida de amanhã com a seguinte
constituição: Wendell; Zé Maria, Luiz Pereira (ou Chiqui
nho), Piazza e Marco Antônio; Clodoaldo, Rívelíno e Paulo

César; Valdomiro, Leivinha e Edu.
O catarinense Valdomíro, portanto, devera ser conser

vado na ponta-direita, com Jairzinho serido reservado para o

terceiro jogo da excursão, sábado contra a Itália.
A seleção da Tunísia ainda não está escalada. O treinador

Ameaun Hizem disse que somente após o apronto de terça
feira é que poderá anunciar a escalação inicial de sua

equipe. Os tunisianos se apresentarain nó sábado passado
portanto, tiveram pouco tempo disponível para preparar
sua equipe, principalmente sabendo-se I .que terão pela:
frente uma das maiores equipes de futebol do mundo.

"Nós vamos ao campo para aprender. NíIO temos grandes'
pretensões num jogo contra o Brasil. Mas, acho que mesmo

I

na derrota, caso isso' realmente aconteça, poderemos lucrar
muito" - disse o técnico da Tunísia.

A seleção brasileira também fará seu apronto amanhã,
terça-feira, à noite, para' reconhecimento do campo do

estádio local. O estádio tem capacidade para 50 mil pessoas,
mas não se espera que o mesmo fique lotado para o jogo, j á
que a partida será transmitida pela televisão diretamente

para a própria cidade de Túnis, e para várias outras capitais
africanas.

MINISTÉRIO DO INTERIOR

DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS DE SANEAMENTO

'COMUNICADO
N�. 01/73

(RENOVAÇAO DE INSCRIÇAO)
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o catarinense Roberto Alves j� venceu em Tarumã
a 'la, Etapa do Campeonato Brasileiro de Carros de Turismo.

E voltou a brilhar domingo em Curitiba, na 2a. Etapa.

Piloto catarinense quer
tí·tulo nacional para se

..

Após conseguir o título de Campeão
Brasileiro de Viaturas Turismo, 11a la.

etapa, realizada em Porto Alegre, no

autódromo de Tarumã, onde correu co

m o Opala no. 3 - 4.100, de 6000 cilin

dradas, classe "C", o catarínense Rober

to Alves conseguiu mais 20 pontos no

campeonato nacional, recebendo ainda a

taça e o prêmio de Cr$ 40.000,00..Em

segundo e terceiro lugares ficaram, res
pectivamente, Júlio Tedesco

I
e o ex

campeão, Pedro Victor Delamare.
O campeão Roberto Alves participou

da 2a. etapa do C.B.V.T., no autódromo

I

Paulo Pimentel, de Curitiba, em bateria
de 1 hora, conseguindo mais 20 pontos,
embora a vitória tenha pertencido ao

piloto Chico Landi. A decisão do título
será realizada em Interlagos no dia 22 e

em Goiânia, 110 dia 29 de julho próxi
mo.

Após a prova de domingo, Roberto
Alves e Chico Landi foram recepciona
dos no Guaíra Palace Hotel, em Curítí

ba, quando o corredor catarinense decla
rou à reportagem que pretende trazer

para Florianópolis o título nacional.

.. Posto Joia da Ilha -

outro orgulho da Shell

A

OTICA MüLLER
De Roberto Müller e Filho

A MAIS ANTIGA
EM

NOVA FASE
Já

está atendendo
à rua Felipe Schmidt

no. 27 loja 5,
Galeria do Edif (cio Dias Velho.

Grande variedade
em armações

estrangeiras, óculos
de grau e de sol.

pensas do Estado. São 2 bombas duplas,
que abastecem 3 com gasolina amarela e 1
com azul. Gostei da ótima instalação, bem
como da decoração e ambiente. Como se

não bastasse a beleza do Posto, ao lado do
escrit6rio, um stand das motos Susuki
lamaha, todo carpetado e com iluminação
colorida. O Posto é muito lindo. Pinturas
vistosas, o assoalho com lajotas, 110 centro

,um bem organizado escritório, ao lado lan
chonete e um bonito acabamento interno.
O seu cafezinho sempre está a espera, bem
como outros brindes, como chaveiros, de-.
calques, rosas, cadernos, calendários e brin
des especiais, dependendo .da época. Os
meus cumprimentos a Shell pela beleza de

or�anização.

ovila rica fica na
trom�owskievai ser

entregueainda
nos próximosdias

Estivemos em visita ao muito simpático
Posto Jóia da Ilha, bem pertinho da Rodo
viária de Florianópolis. Carlos Gainete (pai
do famoso arqueiro Gainete que foi do In
ter e Vasco, agora está no Atlético Parana
cnse) é o seu Gerente. A acolhida que se

tem naquele Posto Shell não está no gibi!
Aliás, outro dia comentava com Alberto
Diniz, Diretor da Shell para Santa Catarina,
1:1 maneira simpática como se é tratado nos

Postos da Shell e ele me falalia que existe

orientação neste sentido e os que perten
cem à organização são treinados para tal
(meus parabéns). O Jóia da Ilha conta com

20 funcionários, atende dia e noite, com a

grande novidade para Santa Catarina, as

primeiras bombas de Abastecimento sus-

No eddício Vila Rica tudo é de primeira. Ele é sóbrio e

tem acabamento de luxo. Três quartos (suite de casal com ar

condicionado), l i vinq, copa, banheiro social, cozinha e

dependência de empregada. Mais a piscina. Mais a

garagem para éada apartamento. E moi s o jardim
para a garotada brincar. Adquira jâ um

apartamento no Vila Rica. A Emedaux tem

excelentes planos de pagamento para você. 80%
financiado. Não deixe passar esta oportunidade.

Só restam apenas quatro unidades. Vá à

própria obra, que tem pl cntôo permanente, e

confiro as afirmações cc rmo ,

A 'Emedaux aguardei a sua Visita.

EmEDAUX
ED. CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX

Capital venceu Jogos
em quatro modalidades

o Presidente da Comissão de Concorrência de Serviços e Obras (CCSO), do Departamento
Nacional de Obras e Saneamento (DNOS). comunica às firmas inscritas no Registro Cadastral

deste Departamento, cortadoras de Certificado de Inscrição válido até junho de 1973, que o

pertodo destinado a RENOVAÇÃO de Inscrição terminará erl) 30 de junho do corrente ano.

As empresas interessadas em RENOVAR a Inscrição, deverão tomar conhecimento das exi

gências contidas na CIRCU LAR No. ,01 /73-CCSO, a fim de poderem apresentar devidamente a

documentação necessária a reclassificação nos novos Grupos de categoria (A, B. C, D e E), onde

serão considerados o capital social integralizado e a nota de qualificação obtida pela firma

requerente.
A mencionada CIRCU LAR No. 01/73-CCSO foi divulgada à todas Entidades de Classe das

firmas inscritas no DNOS, podendo; também-ser encontrada na CCSO, situada no 70. andar da

Sede do DNOS, à Av. Presidente Vargas no. 62, Estado da Guanabara, e na sede do 140.

Distrito Federal de Obras de Saneamento (140. DFOS). localizada na

no. cidade Estado

ALFREDO EDUARDO ROBINSON ALDRIDGE CARMO

(Presidente da Cor-iissão de Concorrência
de Serviços e Obras)

v

_D
::>
Q_ i
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Extenuado, Américo
pediu para sair, do

mingo. Hoje treina pa
ra entrar em forma.

Regulalllento é obscuro ese olllite
no caso de elllpate·entre os clubes

que indicarão os disputantes ao turno que no caso de um clube ser o cam

final. • peão dos três turnos, mesmõ que em

Um novo problema poderá surgir para
a FCF e tumultuar o campeonato esta

dual, com a realização da última roda
da do primeiro turno, '1 ser disputada
no próximo domingo, desde que, por
exemplo, o Avaí e o Figueirense empa
tem seus .jogos e o Próspera vença o

Hercílio Luz, ficando, assim, com qua
tro pontos perdidos e empatados no

primeiro posto do turno.

um deles seja empatado com outro clu
be, será considerado campeão".

Segundo a ata da assembléia do
Conselho Arbitral, realizada a 24 de

março passado, ficou acertado o se

guinte: "O Campeonato será disputado
em três turnos, cada turno iniciando-se
com zero ponto perdido. Serão classifi
cados dois clubes em cada turno, sen
do que no caso de um clube se classí
fique em primeiro lugar em todos os

três turnos a mesma agremiação será
declàrada campeã, tornando-se sem

efeito, consequentemente, a disputa da
chave final".

E diz mais adiante - "fica explí-ito

Fica, desta forma" a pergunta: Co
mo será feito o desempate, no caso de
dois ou mais times ficarem disputando
uma única vaga?

E na hipótese de um clube vencer

os três turnos, nos quais fique empata
do em dois, será também campeão, já

que o regulamento fixado naquela
assembléia prevê o empate em apenas
um turno?

Como se sabe, o campeonato teve

sua fórmula de disputa acertada em

'assembléia do Conselho Arbitral, não

prevendo a. possibilidade de empate e

nem a regulamentação para o desempa
te das primeiras colocações dos turnos

AVISO IMPORTANTE
Levamos ao conhecimento de todos os promitentes usuários que adquiriram o direito ao uso de

telefone através do Plano Diretor, portadores de carnês de pagamento, o seguinte:

Nos primeiros dias de junho, o Centro de processamento de Dados, que controla os. pagamentos

de carnês, deverá emitir a listagem dos contratos que estejam com as mensalidades atrasadas.

Como as vendas foram encerradas no dia 15/05/73, os prom ítentes-usuáríos que tiverem seus

contratos relacionados, estarão automaticamente em conflito com as cláusulas contratuais, sujeitos a

deixarem de participar do Plano Diretor de Telecominicações.

Solicitamos, pois, a atualização imediata das mensalidades atrasadas que, até 30 de junho pode

rão ser. pagas sem qualquer juro moratório, mas que, à partir dessa data será cobrado a razão de 1%

ao mês de atraso.

Atenciosamente
COTESC

Antoninho será apresentado ao plantel

Um grande público deverá comparecer na manhã de hoje, às 9
.

horas, no Estádio'Orlando Scarpelli, quando se dará a apresen-
,

tação da Comissão Técnica recentemente contratada pelo Figuei
rense e que tem a sua frente o técnico Antoninho, -da Seleção
Olímpica Brasileira, que assumirá a direção técnica do "clube
depois da conquista da classificação ao Campeonato Nacional.

Além da nova Comissão Técnica, Da Costa, que voltará aos

treinos, deverá ser outra atração para a torcida do Figueirense e,

dependendo de sua reação no treino, Da Costa poderá voltar a

jogar no próximo compromisso alvi-negro, no domingo, contra o

Paysandu,
Dois problemas sem gravidade ocupam as atenções do Depar

tamento Médico do Figueirense, pois Pinga e Caco sofreram
lesões leves no jogo contra o Internacional, mas 'deverão estar em

campo no domingo.
.

.

-

RECEPÇÃO
Tanto diretores, quanto atletas e torcedores do Figueirense,

mostraram-se impressionados com a recepção oferecida pelos
desportistas lageanos em sua chegada em Lages, na última sexta

feira, e no domingo, pelo coquetel oferecido pelo Internacional e
contou com a presença do Prefeito Juarez Furtado, autoridades e

diretores do clube local.
Outro fato que chamou a atenção dos diretores do Figuei

rense, foi o grande número de faixas expostas no estádio, saudan
do o Figueira como representante catarinense no Campeonato
Nacional e prometendo, os lageanos, estarem unidos ao alvi

negro naquele certame.
CONSELHO
Na noite de ontem, às 20 horas, teve início uma nova reunião

do Conselho Deliberativo do figueirense, .para tratar, principal
mente, de normas a serem adotadas para uma boa apresentação
do clube no Nacional, não só campo esportivo mas, também, no
administrativo e financeiro.

EDITAL

BANCO CENTRAL DO BRASI L
GERI:NCIA DA DIVIDA PÚBLICA

Para os fins previstos no art. 60 da Lei no. 4.069,
de 11.6.1962, torna-se público que devem ser apre
sentadas para imediato resgate as Obrigações do Te
soure> Nacional - Tipo Reajustável e L,etras do Tesou
ro Nacional, vencidas no mês de maio do corrente

ano.

Rio de Janeiro, 10. de junho de 1973
Carlos Brandão

Gerente

INFORMAM
RESULTADOSDO SORTEIO'DO DIA '.30/05/1973

8OJ.Ão MILIONÁRIO PREMIOS CONTEI\I1PLADOS ENDEREÇOS
R AGOSTINHO E. SCHREINER SEÁRA

34.506 TV PRETO E BRANCO
B ACONFIRMAR CRICIOMA \

77.034 RÁDIO PORTÁTIL
R ACONFIRMAR ITAJAI

B ACONFIRMAR ITAJAI

R GERALDO NARDINI SEÁRA
,

33.777 RÁDIO PORTÁTIL
B A CONFI RMAR RIO DO SUL

R A CONFIRMAR- RIO NEGR1NHEl ,

46.633 RÁDIO PORTÁTIL
8 GERCULINA FRANCA LAGES \

,

R CLAUDIO KOSCIUV PARANÁ
06,746 RÁDIO PORTÁTI L

B ACONFIRMAR MONTE CASTE LO
v

I BOLÃO MILIONÁRIO PREMIOS CONTEMPLADOS \ ENDEREÇOS

89.948 FORD CORCEL
P ACONFIRMAR CRICIÚMA

B SALETE MARFIOLETTE BAIRRO DA ESTAÇÃO - URUSSANGA

81.489 VOLKSWAGEN 1.300
R WE RNE R W. BACKE RMANN ESTRADA GERAL - LONTRAS

- -

B DINART� CHESKIE CHAPECÓ

29.681 REFRIGERADOR
R ACONFIRMAR FLORIANÓPOL,IS
B ACONFIRMAR sÃo BENTO DO SUL I

83.429 MAO, LAVAR ROUPA R A CONFI RMAR RIO NEGRI'NHO

B MARIA MACHADO BRANCO AV. ALM. BARROSO, 250 -;- S. FRANCISCO DO SUL

R ACONFIRMAR LAGES
48.183 TV ACORES

R. OSCAR VIEIRA, 129 - CAMBORIOACELlNA CARVALHO
''. , I '�iif.j'':ASSISTA roDOS OS SARADOs ÀS 21 ·HS.PELA TV COLIGADAS CANAL 3 O PROGRAMA DE ENTREGA DE PRE.IOS DE r A GAZETA DE IOTiCIAS ESPORTIV.AS

• BOLA0 'MILíONÁRIO I
-

,

,

.

. � _ ,�.ti. -.
�I •

RESULTADOS DO SORTEIO DO DIA

B

02/06/1973

\

.Avaí já
pensa

no Caxias
Sem problemas com o plantel, contando com todos os

jogadores que participaram do jogo de domingo, o Avaí
inicia, com física e maratona, às 14h3Omin, os seus prepara
tivos para enfrentar no próximo domingo, o Caxias em par
tida que será disputada em Joinville, encerrando os compro
missos do Avaí no primeiro turno. Américo deverá intensi
ficar sua forma física, pois ainda sente muito o período de
inatividade.

Nos vestiários avaíanos, com vistas ao próximo compro
misso, só se fala em vitória, já que um empate poderia
complicar a posição do clube no final do turno, obrigando-o
ia buscar a classificação na segunda etapa do campeonato,
prejudicando os planos de excursões a serem realizadas pelo
Avaí se garantida sua classificação no primeiro turno.

Os preparativos prosseguirão amanhã, às 14h30min, com
uma sessão de física e um treino técnico e tático.

Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
Resultado provisório do concurso-teste no. 138, apurado

em 4/06/73.
Total I íquldo a ratear Cr$ 18.104.945,72.
622 apostas ganhador as com 13 pontos, cabendo a cada uma

Cr$ 30.072,26.
.

Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:
Amazonas •.••...•.••••••......••.•.....••.•.•...4
Bahia .....•..•.•• : ....•.••..•.........•....... 15
Brasflia •...••.

'

......•••••.••...••..........•.•. 16
Ceará ....•......••••.....•••...•.......... . ... 1

Esp(rito Santo '
...•......... :

.. t ••••••••• 7

Estado do Rio •••••..•.••.••••....• - .•. ', - .• 29
Goiás ...••••• '

.•••••••••..•••.•.•.

'

•....•.. � .••.25
Maranhão .•.....•.•••...•. , .•.•..••..••.•.......•3
Mato Grosso. • • • . • • • • • • •• . .•.•.•• - • . - .• . •....9
Minas Gerais. . • • • • • • • . . • . . • • . • • •• . • . • . •.. .62
'Pará •••••.•••••••••• '... . . . . .. • ..•... -., .4
Paraná ......•............•....................63
Pernambuco. • • . . •• . ..•

·

•••••.••••..•..........••9
Piau { . '.' ...•.•.• : ..••.•.•...•..... .' ' 5
Rio G. do Sul.. .... ... _ ., -.. .. '. 49
Rio G. do Norte .••.. � . . _ • .• .. •..• . ...•..2
Guanabara ••.•..•.•••.......•.••• '

••.....•..... '.65
Santa Catarina •••....•.•. •• ....•••••. • . .. • .26
São Paulo ....••..•.... '

•.•.....................224

Sergipe. . • . . . • • • • . • . • . • • .• • ..•.•.•..••... - •.. .4
De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos

de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo de recurso de 10
dias a contar do dia 5/06/73. As reclamações devem ser

formalizadas mediante preenchimento de formulário próprio
nos locais abaixo indicados até o dia 14/06/73.

Não serão aceitas reclamações por via OOS!"1.

Amazonas: Av. Eduardo Ribeiro, 620-- A - (Ed. Cidade de

Manaus) - Manaus;
Bahla/SerqipeAv. D. João VI, 234 - Brotaf - Salvador;

Bras(lia: Av. W3 - 0512 - lojas 2/B e 3/8 - Distrito Federal;
Ceará: Rua 24 de Maio, 584 - Praça José de Alencar -

Fortaleza;
Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 335 - Niterói;

,

Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - GOiânia;
Maranhão: Rua Tarqufnio Lopes, 144 - São Luiz;
Mato Grosso: Av. Getúlio Vargas, 16 - CUiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena, 142 - Campo Grande;
Min.as Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Pará: Av. Presidente Vargas,744 - Belém;
Paraná: Rua Marechal Deodoro, 450 - Sobreloja - Curitiba;
Pernarnbuco/Alagoas/Paralbal Rio Grande do Norte: Rua
Marques do Amorim, 549":' Recife;
Piaur: R\Ja Barroso, 425N - Teresina;
Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre';_" , .

Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aducci, 1221 - Florianópolis;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

Os números dos bünetes vencedores do teste 138 no

Estado de Santa Catarina são os seguintes:
COD. REV. No. CARTÃO
2Q:.QOOOl 193.385
20-00001 194.217
20-00005 • 238.348
20-00009

/
232.'529

20-00009 235.9.82
20-10001 222.666
20-1 0001 222.875
20·10004 379.924
20-10004 380.110
20-10006 473.276
20-10013 242.'143
20-10015 181;:7.37
20-10018 253.900

.

20�10018 265.707
20-10019 225.141
20-10019 275.289
20-10019 275.979
20-10020 154.556
20-10022 317.800
20-10035 56.396 "'"

20-1 0036 103.1334
20-10040 102.746
20-1 0049 38.771
20-10049 38.772
20-10050 17.'563
20-10051 27.156

OBSE RV AÇÃO: Para recebimento dos prêmios os

ganhadores deverão aguardar a ratificação ou retificação
destes resultados neste mesmo jornal.

TUBA'RAO ESPERA POR VOCE DE 6 A 9 DE JUNHO
I COLABORACÃO DE �MEYER S.A. - MEVER VEíCULOS

FLORIANOPOLlSVII Convenção do Clube
de Diretores Lojistas
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TEMPO - Frente fria: em curso. Pressão
atmosférica média: 1008,6 milibares. Tempe
ratura média do dia: 19,8,..grau� centígrados,
Umidade-relativa média do ar: 93,7 por cen
to. Estado médio do céu: de meio a encober
to. Cumulus, stratus, nevoeiros matinais e

noturnos nas serras e às margens de rios. Es
tado médio do tempo: com instabilidades
passageiras. Previsão: A.Seixas Netto.

VESTIBULAR - A partir do próximo dia
11, a Escola Superior de Educação Física re

ceberá inscrições à segunda chamada do con

curso vestibular. O prazo se estenderá até o

dia 25. E requisito indispensável para a ins

crição a apresentação pelo candidato de do
cumento que prove sua escolarização de se

gundograu.

Horianôpolis, 05 de Junho de 1973 - Ano 59 - No. 17.233 - Edição de hoje; 16 páginas - Cr$ 0,50

\

55a ao
DO

a

se e

"Nós não somos'
assassinos; somos
profissionais de
assaltos a bancos,
mas quem se mexer leva
bala". Com estas

palavras um dos três
assaltantes, exatamente
o que se encontrava

mascarado, ordenou
à chefe do expediente
da agência do BESC
na cidade de Brusque,
Lurdes Luebcke, que
lhe entregasse todo
o dinheiro graúdo
que estava na caixa
forte. Depois de
imobilizar os cinco
funcionários e os quatro
cl ientes que se

encontravam no interior
da âgência, leVaram
Cr$ 57 mil e ainda
.ameaçaram Lurdes de ser

aprisionada como refém.
O assalto teve infcio
às 12h45min. de ontem
e terminou oito minutos

depois, com os assaltantes
tomando um fuscão amarelo
e tomando rum_o ignorado (P. 14).. .......---' �_-�--------------.----.---�

J

Wendell-é
certo, Luíz
'Pereira

pode ser
A entrada de Wendell no gol

é certa para o jogo de
amanhã contra a Tunísia. Mas

é provável também que
Zagalo coloque Luís Pereira

,

no lugar de Chiqulnho..
Vaidom ira deverá permanecer

na ponta-direita, já que
Jairzinho só jogará

sábado contra a ltália.,
(Página 1� Esportes).

Poucas são as ruas, do centro que não foram contempladas com buracão.

Os buracões tomam

conta da cidade
rede telefônica subterrânea, bem abaixo
das andorinhas e dos pardais. A outra am

plia a rede de água. São os ônus que a cida
de paga ao progresso. Em duas frentes

(P.8).

Há quem diga que estão virando a cidade

pelo avesso. Poucas são as ruas do centro

que ainda não foram contempladas com

um dos buracões de autoria da Cotesc ou

I da Casan. A primeira cuida de colocar a

�------------------------------------------------------------------.---------------------------------------------------------------------------------------------���

Regulamento omisso

do estadual poderá
provocar confusão

no f im do 10. turno
o campeonato estadual de futebol de 1973, que está fadado a ser

um dos mais longos certames regionais já realizados no
país, poderá também ser um dos mais controversos

devido à imprevisibilidade do seu regulamento. Sendo disputado
em três turnos, classificando-se dois clubes em cada um,
o regulamento é.omisso ao não prever o caso de mais de

dois clubes ficarem com igualdad� de pontos nas duas primeiras
colocações. E isto poderá acontecer no próximo domingo,

caso o Figueirense empate com o Paysandu, o Avaí empate com o

Caxias e o Próspera vença o Hercílio Luz.
Isto tem que ser resolvldo agora para não dar confusão depois (P.16).

Entre Leão (E) eWendeli (O), Zagalo decidiu primeiro experimentar o botafoguense.

'O prédio da Alfândega: da burocracia fiscal a uma casa de cultura .:

Um grupo de universitários da Ufsc foi ontem até
a Assembléia dialogar com os deputados a respeito
de seu apoio à campanha em favor da conclusão

das obras do Hospital das Clínicas.
Depois de ouvir as razões dos acadêmicos, os
parlamentares integrantes das Com issões de I
Educação e Saúde e de Ciências e Tecnologia I

decidiram indicar dois relatores para acompanhar I ;

o assunto e definir uma forma de participação. (P.3)

Campanha pelo
hospital ganha
apoio e atenção
do Legislativo

Velha AlfândegaC
pode ser museu

Um dos mais legítimos (e 'tam
bém dos últimos) prédios de

construção colonial do centro da
cidade, atualmente ocupado pela
Delegacia da Receita Federal,
poderá ser transformado no Mu-

seu Histórico de Florianópolis. A
idéia é velha, mas acaba de ser:
revigorada. É preciso, agora, que;

1

seja promovida para que se evíte:
a 'perda deste patrimônio (Pâgína'
8).
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Internacional

Esteban Righi, Ministro do Interior argentino, estabelecendo
os direitos e obrigações dos órqãos de segurança, advertiu

à polícia que não admitirá excessos e disse que na Argentina
'.'ninguém será perseguido por razões polfticas",

Na Argentina' ninguéRl Riais será
perseguidc- por causa ideológica

difícação da "mentalidade repressiva" com que
as forças de segurança agiram nos últimos anos,
por imposição do regime militar anterior.

- O, trágico da situação que nossa poll tica
tem vividó é que seus chefes, oficiais e tropas
têm sido compelidos a enfrentar as massas po
pulares das quais surgiram e que defendiam um

futuro melhor também para eles - disse o Mi
nistro do Interior. ',Esta é uma doença que
agora queremos curar",

O primeiro ato do Governo de Campora, ho
ras depois de assumir o poder, foi indultar a

totalidade dos presos políticos, a maioria deles
acusados de atividades terroristas. O congresso,
no dia seguinte, revogou toda a vasta legislação
repressiva baixada pelo governo ditatorial mili
tar de 1966, inclusive a lei anti-comunista. Na

quinta-feira, o presidente Campora eliminou,
através de decreto, a "Divisão de Investigações
Políticas Anti-Democráticas - DIPA -, órgão
da Polícia Federal especializada na repressão do
comunismo e de setores' dissidentes de es

querda.
PODER ARBITRÁRIO

- É de hábito chamar os policiais de defen
sores da ordem. Assim continuará 'sendo, Mas o
que mudou, profundamente, é a ordem que pre
servam. E em consequência, a forma de fazê-lo.

Uma ordem injusta, um poder arbitrário imo,

posto pela violência, se apóia com a mesma vio
lência que o originou. Uma ordem justa, apoia
da pela vontade maciça dos cidadãos, se protege
com moderação e prudência, com respeito e

sensibilidade humana", disse Ríghi.,
- Nossa tarefa é reconstruir, não reprimir"

- arguiu o Ministro. "Há tensões acumuladas e

'havera conflitos. Nós sabemos e isto não nos

assusta. É impossível restaurar em poucos dias
tudo o que foi destruído em ta n t os anos.

Apenas delimitá-las, dar-lhes limites razoáveis,
impedir excessos. Os homens da polícia podem
se sentir aliviados. Agora ninguém 'pretende que
de suas armas deva sair a solução dos confli
tosz'.
tos".

A o fixar os direitos e obrigações dos órgãos
de segurança na nova etapa da vida nacional, o
Ministro' do Interior da Argentina, Esteban

Righi, advertiu ontem à polícia que não admiti
rá nenhum excesso e que "nenhuma humilha
ção a um ser humano ficará impune".

- Na Argentina, nínguérn será perseguido
por razões políticas, Ninguém será submetido a

castigos ou humilhações além da pena imposta
pela Justiça", afirmou Righi numa mensagem
feita perante os chefes e oficiais da polícia.

Nos últimos sete anos, regularmente surgiam
denúncias de torturas e pressões ilegais cometi
das pela polícia, formuladas por adversários do
regime militar que entregou o poder ao presi
dente peronista Hector Campora, no últímo dia
25 de maio.

Righi, ao fixar as novas diretrizes da Polícia
sob o novo Governo constitucional,' resumiu-as
assim: "terá a obrigação de não reprimir as jus
tas reivindicações do povo. De respeitar todos
os cidadãos, em qualquer ocasião e circunstân
cia. Considerar inocente a todo cidadão enquan
to não se provar o contrário. Comportar-se com

humanidade, inclusive diante do culpado".
A REPRESSÃO

Um porta-voz do Governo disse que Righi,
de 34 anos, líder dá corrente juvenil radical do
peronismo, considera como fundamental a mo-

A violência tem sido urna constante no

país, nos últimos anos, porque o mau exemplo
veio de cima. A ilegalidade tem governado a

Argentina porque o poder esteve divorciado de
sua única fonte de legitimidade, que é a sobera
nia popular, expressada através de suas institui
ções estabelecidas na Constituição" - disse o

Ministro.
Acrescentou ao seu auditório de policiais

que :'0 povo já não é o inimigo, mas sim o

grande protagonista".

EDIFíCIO

DDNA IZABEL
"A �EDEN r;: Ã O"A

REDENc;:AO
DO

SDFRENILDO
I'·

;

�"J li3
i' ,

QU,l,UO \

MAIS UMA AEALlZAcAà DE
.... LA

A MELHOR CONSTRUÇÃO
Ela"""''''' pel. D.VISAO DE ARlll!,A.G.

Peritos não sabem ainda a'
causa da 'queda do TU-l44

Astronautas ficarão mais
d'ez dias no laboratório

Greve faz o Chile adieir o
envio ·de cobre à Alemanha

Peritos em aeronáutica percorreram ontem os

destroços calcinados do supersônico "TU-144",
de fabricação soviética, tentando encontrar indí
cios que os levem às causas pelas quais o orgulho
da engenharia russa explodiu em pleno vôo.

Centenas de milhares de pessoas viram o qua
drimotor se incendiar e explodir, caindo sobre o

subúrbio de Goussainville, ao norte do aeroporto
de Le Bourge t, em Paris, durante um vôo de exi

bição, na feira aeronáu tica.
,

Catorze pessoas morreram e 28 ficaram feri
das. Entre os mortos estão dois pilotos russos e

quatro membros da tripulação do "Tupolev
-144". Foi o primeiro acidente mundial envol
vendo um supersônico civil, desde que os soviéti
cos, pioneiros no setor, iniciaram o seu programa,
em meados dos anos 60.

•

A aeronave russa tem velocidade máxima de
cruzeiro de 2.500 quilômetros horários, ou seja
2,35 vezes a- velocidade do som. Um consórcio
anglo-britânico desenvolveu um, projeto seme

lhante, I) "Concord", do qual já foram feitos qua
tro protótipos. A última geração do "Concorde"
foi exibida domingo, '10 mesmo aeroporto, minu
tos antes do desastre com o supersônico russo.

O ACIDENTE
O avião, pilotado por Mikail Koslov, pareceu

Os astronautas da missão Skylab poderão ficar
dez dias a mais no espaço .além do inicialmente

programado. A missão de 28 dias poderá esten

der-se, 'a fim de se obter 'o maior número possível
de informações.

O controle terrestre está concluindo planos
para uma caminhada esp acial, em mais uma ten

tativa para destravar- o painel solar obstruído. A
caminhada foi programada a princípio para esta

semana, talvez hoje. Se obtido êxito, os proble
mas de escassez de energia que afetam o laborató
rio desde seu lançamento serão resolvidos. Ante
ontem os astronautas utilizaram pela primeira vez
seu equipamento de recreio a bordo do Skylab,
jogando bola em condições de ausência de gravi
dade. Conrad Informou que a bola "vai em linha

reta, como uma flecha".
O PASSEIO

Referindo-se ao programado passeio espacial,
William Schneider, chefe do projeto, foi claro: "É
algo muito conveniente aproveitar-se essa tripula
ção para o delicado trabalho, Mas algo sàlta à
nossa consideração: será conveniente?" Com o

painel solar travado, num dos lados da nave, por
uma delgada barra de alumínio,' o Skylab está
conseguindo produzir apenas 4.200 watts, mas os

astronautas estão consumindo apenas 3.600 wat

ts, para manter uma reserva. Isto impede que eles

cumpram várias das experiências e missões plane-
jadas.' \ '

O Chile comunicou a consumidore s de
cobre na Alemanha e Inglaterra que não

·poderá cumprir compromissos de venda da
ordem de sete mil toneladas, durante este
mês de junho, devido à longa greve defla
grada na mina El Teniente,

O vice-presidente da Codelco, empresa
estatal de cobre chilena, Jorge Arrate, disse
ontem que o comunicado se refere, espe
cialmente, li cobre blister e refinado a fogo.
Não identificou as empresas compradoras
afetadas" mas disse que a decisão chilena
foi adotada de conformidade com os con

tratos, que prevêem a medida.
A greve na El Teniente, a maior mina

subterrânea de cobre do mundo, entrou on

tem em seu 460. dia e, segundo Arrate, os
prejuízos causados pelo movimento já se

elevam a 30 milhões de dólares (180 mi
lhões de cruzeiros, aproximadamente).

A mina, situada a 110 quilômetros ao

Sul de Santiago, é uma das cinco jazidas
nacionalizadas pelo Governo- do presidente
Salvador Allende e que pertenciam a gru
pos norte-americanos, neste caso a Ken
necott Cooper Corpo a produção da EI Te
niente é calculada .em 170 toneladas anuais,

perder força, estabilizou-se com o trem de aterris
sagem destravado, inclinou-se e começou a descer
em picada. Ovavíâo, de,63 metros de comprimen
to, e 180 toneladas de peso, iniciou a sua vertigi
nosaqueda, com uma fumaça branca saindo dr
sua cauda. Quando se aproximava do solo, um
pedaço da fuselagem se desprendeu, provocando
uma chama azulada, enquanto a estrutura do apa
relho se vergava, comprimida por uma explosão.

Os peritos disseram que se passará muito tem

po, antes que se possa saber a causa exata do
acidente. André Turcat, chefe dos pilotos de pro
vas que trabalham no projeto "Concorde", decla
rou que antes de tudo é preciso 'averiguar o que
provocou a inclinação do supersônico russo, en

quanto ele subia.

Observadores em Moscou acham que o aciden
,te representa um rude golpe para as autoridades
aeronáuticas russas e certamente provocará atraso
no programa de desenvolvimento do supersônico
comercial, que deveria entrar em serviço normal
no de 1975.

A delegação soviética, que participou da feira
aeronáutica de Paris, não. fez qualquer declaração,
aparentemente aguardando um relatório oficial do

'

desastre.

No seu décimo primeiro dia de, espaço ontem,
eles efetuaram o levantamento dos recursos do
sudeste dos Estados Unidos, dirigindo seus instru
mentos para a Flôrida, Bahamas e Porto Rico,
pesquisando os potenciais agrícola, geológico,
oceanográfico e tendências de crescimento urba-
110.

MARINER 10
Os cientistas responsáveis pelo lançamento do

Mariner 10, previsto para 3 de novembro, disse
ram que essa missão enviará milhares de fotogra
fias históricas de Vênus e Mercúrio e as primeiras
fotos mostrando a Terra e a Lua à distância, num
mesmo filme. O projeto, dirigido pelo Labora
tório de Propulsão a Jato - lPL -, em Pasadena,
utilizará umà técnica que aproveita a gravidade de
um planeta para acelerai a nave em direção a

outro.
A missão multi-planeta deverá percorrer os 28

milhões de milhas a Vênus, até 3 de fevereiro e,
aproveítando a gravidade deste, fará uma curva e

se encontrará no dia 29 de maio com Mercúrio,
distante 93 milhões de milhas da Terra. Depois
que o Mariner 10 fizer uma volta longa e elíptíca
em torno' do Sol, voltará: depois de 176 dias para
o pouco .conhecido Mercúrio, geralmente uma

mancha fraca através dos telescópios terrestres. A
missão Mariner chegará mais próxima do Sol que
qualquer outra, e capacitará os cientistas a estu
dar uma região crítica, até hoje nunca penetrada.

ou seja, aproximadamente um terço de .to
do o cobre produzido no Chile.
SAL:ÁRIOS

'

Os trabalhadores em greve pedem au

mento salarial de- 41 por cento. Desde o

início do movimento, as versões governa
mentais e sindicais sobre a greve têm sido
contraditórias.

Além dos prejuízos econômicos, a greve
provocou uma série de incidentes e uma

situação de tensão, que forçou o Governo a

declarar o "estado de emergência", na Pro
víncia de O'Higgins, vizinha de Santiago,
que ficou assim sob controle militar.

Um mineiro morreu, na semana passada,
fl outro foi ferido, num confuso incidente
em que (TIilitares fizeram uso de suas armas.

Dois intérventores designados para o con

flito anunciaram ontem a dispensa de 65
trabalhadores em greve, o que foi rechaça
do por uma maciça concentração dos mi-
neiros.

'

Informou-se que estava em andamento
uma nova fórmula de solução, com a me

diação do sindicato nacional. de emprega
dos privados, mas não foram fornecidos de
talhes a respeito.

NOTICIARIO INTERNACIONAL FORNECIDO PELA A P

,/
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Política e Administração
-

TRE ;ulga hoje tentativa MDB iá tem

candid,atos

pelo Sul

Os estudantes que integram a

comissão pró-Hospital das
Clínicas reuniram-se

ontem à tarde na Assembléia
com vários deputados, á

quem solicitaram

apoio ao seu movimento.

,

de fraude.no último pleito
o Tribunal Regional Eleitoral julga às

8:30 horas de hoje, Nivaldo Wessler, de 22
anos, por delito cometido no município de
Alfredo Wagner, quando das úItimas elei-

ções em novembro última.,
'

Nivaldo já foi julgado anteriormente, em
16 de abril, pelo Juiz Eleitoral da 4a. Zona,
Fernando Vilera Mattos, em Bom Retiro,
que considerou "improcedente a denúncia
feita pelo Ministério Público". Mas este,
não' se conformando com a sentença, ape-

: lou ao Tribunal Regional Eleitoral, em 25

de abril.
'

Nivaldo será julgado pelo delito previsto
no artigo 299, da Lei no. 4.437, de 65,

(onde consta que é ilícito dar, oferecer,
prometer, solicitar ou receb er, para si ou

para outrem, dinheiro, donativo ou qual
quer outra vantagem, ainda que a oferta
não tenha sido aceita). E, na época das últi
mas eleições, Nivaldo teria abordado pes
SO;tS, na tentativa de conseguir votos, decla
rando que os eleitores da ARENA não pa
garão mais impostos, se os seus candidatos
forem eleitos. E isso, de pagar impostos,
fica para os eleitores do MDB, conforme
consta no processo.

Nivaldo está sujeito a quatro anos de re

clusão além do pagamento de uma multa,
mas essa penalidade máxima poderá sei
atenuada, caso não venha a ser absolvido.

O MDB definiu no últi

mo final de semana o lan

ç amento de duas novas

candidaturas à deputação'
federal, para o próximo
ano, pelo Sul do Estado, e
está inclinado a lançar uma
lista de 7 a 9 candidatos à

Assembléia Legislativa pela
mesma área. Os candidatos
à Câmara dos Deputados,
onde já há um representan
te da região, o Deputado
Cesar Nascimento, serão o

ex-Prefeito tubaronense

Stélio Boabaid e o Sr. Wal

mor de Lucca, cujo reduto

eleitoral será a região car

bonífera centralizada em

Içara e Criciúma.
(' Essa definição foi

anunciada ontem em Flo

rianópolis, quando retor

naram à Capital alguns
líderes emedebistas que

participaram de um pro-'

grama de visitas ao Sul do

Estado. Os municípios visi

tados foram Imaruí, 1mbi- •

tuba, Laguna, Jaguaruna,
Armazém, Braço do Norte,
Orleães, Lauro Müller, Pe
dras Grandes e Tubarão, e

a caravana política do par
tido esteve integrada pelos
Srs. Evelásio Vieira, can

didato ao senado, Dejandir
Dalpasquale, Presidente do

MDB Regional, Manoel

Santos, Deputados Fede

rais Cesar Nascimento e

Jayson Barreto, e Deputa
dos Estaduais Murilo Sam

paio Canto, Delfim Peixo-
to Filho e Aderbal Rosa.

Deputados
,.

apolama

campanha
pró-hospital'

mais forças teremos para obter a

conclusão do Hospital.
Os universitários solicitaram a

presença dos deputados na reunião

pública que será realizada quinta
feira, na sede do Diretório Central
dos Estudantes, congregando as pes
soas até aqui mobilizadas na Cam

panha.
A única preocupação dos parla

mentares foi não antecipar qualquer
'critério de participação na Campa
nha sem antes tomar conhecimento,
junto aos responsáveis pela constru

ção do Hospital e, ao próprio Rei

tor, das causas da paralização das
obras. Ficou então acertado que os

relatores e os inembros das duas
comissões técnicas que acompanha
rem mais de perto o assunto, nesta
fase de contatos, deverão antes de
tudo ter um encontro com o Reitor
Roberto Lacerda e professores liga
do à construção do estabelecimen
to. Esses relatores trarão posterior
mente ao conhecimento das comis

sões, e se for o caso também ao

conhecimento do Plenário da

Assembléia, :1 real natureza do pro
blema e a definição da área de atua

ção do Legislativo em favor da rei

vindicação encaminhada pelos jo
vens universitários,

Ao término de uma reunião com

universitários integrantes da Comis
são de Estudo e Divulgação da Cam

panha Pró-Conclusão do Hospital
das Clínicas, realizada ontem à tar
de na Assembléia Legislativa, as

Comissões de Educação e Tecno

logia da Casa decidiram nomear

dois relatores com a incumbência
de acompanhar a campanha dos
universitários e indicar a forma viá
vel de influenciação parlamentar
naquele movimento. Os parlamenta
res escolhidos foram os Srs. Celso
Ramos Filho, engenheiro e Homero
de Miranda Gomes, médico, cujos
nomes tiveram a indicação do líder
da Arena, Henrique Córdova, pre
sente à reunião.

O encontro foi presidido pelo
Deputado Evaldo Amaral e contou

com a presença da maioria dos
membros das Comissões de Educa

ção e Saúde e Ciência e Tecnologia,
estando a equipe de universitários

integrada por Jorge Lorenzetti,
Celso Moskorz, Marisa Fantin, Wal
more P. da Siqueira Júnior, Sérgio
Roberto dos Santos e Klaus Peplau.

Inicialmente os deputados ouvi
ram as explicações dos jovens aca

dêmícos a respeito dos objetivos da

campanha, eeguíndo-se troca de

considerações em torno do sentido

que devesse ser dado à participação
das Comissões Técnicas da Assem
bléia. O universitário Jorge Loren

zetti, que é presidente do Diretório
Acadêmico do Centro Bio-médico
da Ufsc, fez uma preleção aos depu
tados a propósito da importância
do Hospital das Clínicas para o ensi
no médico, salientando a certa altu
ra que "um campus universitário
sem um Hospital de Clínicas é ape
nas meio campus, não tem sen

tido". Fez ver a impraticabilidade
do ensino médico, sobretudo após a

reforma, e a urgente necessidade de
.

serem concluídas as obras do Hospi
tal das Clínicas.
A nossa campanha - disse o jo

vem universitário - é séria, c o pes
soal está trabalhando. Temos uma

comissão de divulgação e outra de

estudos, na área do ensino bio

médico, e contamos com o apoio
dos professores para esse trabalho
de conscientização, Se tivermos o

apoio dos senhores deputados será
muito bom, pois precisaremos sensi
bilizar todas as autoridades no sen

tido de que auxiliem-nos nessa cam

panha. A campanha tem justamente
esse objetivo de sensibilizar. Quanto
maior for o apoio das autoridades,

Abertas inscrições para
os supletivo$ de julho

Antonio Guglielmi Sobrinho (Criciúma) e

Colégio São José (Concórdia).
EDUCAÇÃO FISICA
Por outro lado, a Escola Superior de

.Educação Física, da Udesc, abre no próxi
mo dia 11 as inscrições ao vestibular para o

curso de licenciatura, que será realizado no

mês que vem.

Segundo fonte da Escola, o vestibular

será feito em cinco etapas, assim distribuí

das: prova escrita, de língua portuguesa e

literatura brasileira, dia 16 de julho às 8

horas; geografia, história e OSPB dia 16 às

15 horas; matemática e física, dia 17 às 8

horas;química e biologia, dia 17 às 15 ho

ras; atletismo" natação', atividades desporti
vas, gimmo-rítmicas, de 18 a 23 no horário

compreendido entre 7h 30min e 14 horas.

As provas escritas serão realizadas na sede

da Escola Superior de Educação Física, em

Coqueiros, enquanto que as práticas vão ser

desenvolvidas na Escola, no Instituto Esta

dual de Educação e na Escola de Aprendi
zes Marinheiros.

, A Secretaria da Educação já abriu as ins-
,

crições para os exames supletivos que serão

realizados em julho em vários estabeleci
mentos e ensino de Santa Catarina. Os in
teressados poderão inscrever-se até às 18
horas do próximo dia 23. As provas serão

realizadas no período de 13 a 16 de julho,
,

com os resultados sendo divulgados alo.
de agosto.

Óe acordo com o calendário estabele

cidopela Secretaria da Educação, os exames
supletivos serão feitos no Colégio Catari
nense (Florianópolis); Colégio Senador
Francisco Gallotti (Tubarão); Colégio Téc

nico Comercial (Itajaí); Colégio Pedro II

(Blumena,u); Colégio Celso Ramos'(Jóinvil
le); Colégio Evangélico Rui Barbosa (Rio
do Sul); Colégio Estadual Vidal Ramos (La
ges); Colégio Cristo Rei (Joaçaba); Patrona-
to Auxílíadora (Campos, Novos); Colégio

Normal Assunção (Xaxim); Escola Básica

Nossa' Senhora da Salete (Maravilha); Colé
gio São Bento (São Bento do Sul); Colégio
Santa Cruz (Canoinhas); Colégio Normal

.. ,

Campus de Itaituba vai ser
instalado dia 19 de iulho

A Universidade Federal de Santa C ata

:rina e OI Projeto Rondon confirmaram para
O dia 19 de julho a instalação do "campus"
avançado de Itaiiuba, Na manhã de ontem

representantes das unidades de ensino supe
rior do Estado firmaram um protocolo de

intenções e um termo de compromisso, vi
sando o funcionamento do "campus". Se

gundo dispõe o documento, a Ufsc e de

inais instituições catarinenses de ensino su

perior se comprometem a instalar e fazer
funcionar o "campus" de Itaituna, cabendo
ã Universidade Federal promover os conta

tos necessários juntá ao Projeto Rondon.

A solenidade, de assinatura do docu
mento contou com a presença do coronel

Sérgio Pasqualli, coordenador geral do Pro

jeto Rondon.
O termo de compromisso ontem assina

do será objeto de um convênio especial a
ser firmado posteriormente pelas mesmas

instituções, encarregados de manter o

"campus" .

Falando no encontro de ontem o.Reitor
Roberto Lacerda' destacou a importância

para o Estado do "campus" de Itaituba,
sublinhando que a integração nacional se

fará através de um processo inicial de inte

gração universitária do Estado de Santa Ca

tarina.

O coronel Sérgio Pasqualli, por sua vez,
afirmou que o País hoje já se conscientizou

da necessidade de integrar e desenvolver a

Amazônia, assinalando que "o papel da
universidade brasileira torna-se dos mais

importantes, pois ela surge como a terceira

instituição voltada para o problema amazô
nico e, desta feita, não como atividade

-meio, mas como atividade-fim, dentro de
um planejamento global e muito bem idea
lizado".

A solenidade de instalação do "campus"
avançado de Itaituba, no Estado do Pará,
deverá contar com a presença do Ministrá
do Interior, do. Coordenador Geral do Pro

jeto Rondon, dos Governadores Colombo

Salles e Fernando Guilhon e das lideranças
paraenses e catarinenses, conforme desejo
do Ministro Costa Cavalcanti.

CONVITE PARA MISSA

ANTONIO TAULOIS DE MESQUITA

Os familiares do saudoso ANTÕNIO TAULOIS DE MESQUITA,

convidam aos parentes e pessoas amigas para a Missa em sufrágio de sua

bondosa alma a realizar-se dia 7 (quinta-feira) às 19,00 horas na Capela

do ColégiO Catarinense.

Antecipadamente agradece a todos que comparecerem a mais este

ato de fé cristã.

3111 DD BRA�IL LTDA.
Está selecionando pessoas jovens para exercerem o cargo de vendedor para o

Estado de SantaCatarina., ,

Os candidatos deverão ter disposição para viajar e serem possuidores de compro
vada capacidade.

,

Exige
Curso secundário completo.
Idade de 21 a 32 anos-

Experiência comercial com prática em

vendas.
Referências.
Boa redação e aparência pessoal.
Residência: Florianópolis ou Joinville;

Proporciona
Ótimo Salário.
Semana de cinco dias,
Assistência no trabalho.
Boas oportunidades de promoção. ,

CurSQ de Habilidades de vendas e co-

nhecimentos dos produtos.
'

Outras vantagens.

Cartas para Caixa Postal 2231 - Curitiba - PR, juntando 1 foto 3x4.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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DESQUITE

Li, com certo interesse, a carta do Sr.
Sebastião B. de Albuquerque, sobre o

título "Desquite". .

Sobre o assunto em si, nada tenho à

comentar, a não ser lastimar a triste sorte

de seu amigo, em não ter acertado na

escolha daquela que deveria ser, até a

morte, sua companheira nos bons e maus

momentos, da vida. Mas, vamos ao que
intéressa. O final de sua carta, onde fala

"pobre Deus, cujo filho nos disse crescei

e multiplicai-vos', sem nunca falar em

casamento", em primeiro lugar não

precisa dizer pobre Deus. Deus é pode
roso, é senhor absoluto de todo o univer

so e nem precisa ser digno de nossa com-
,

paixão.
Pobre é de quem ignora que foi Deus

Pai,- e não o Filho que disse a nossos pri
meiros pais, Adão e Eva, "crescei e mul

tiplicai-vos, e enchei a terra" (Gênesis
1,28). Mas antes, Deus os abençoou. Ele
não falou de casamento. Ele celebrou o

casamento. Quanto a seu filho, Jesus,
quem disse que não falou de casamento?
Em João-2,2 lemos que "Ioi convidado
Jesus com seus discípulos para as bo

das"; e foi, lá realizando seu primeiro mi

lagre.
Além disto, se o Sr. Sebastião B. de

Albuquerque quiser ver onde mais há re
ferências ao casamento (matrimônio),
procure na Bíblia, Novo Testamento,
portanto, tempo de Jesus:MtXIX, 6; Mc
X, lla12; Lc XVI,18; quanto à indisso
lubilidade, I Tessalonicences, IV, 3a5.
Lúcia Helena M.Aguiar - Florianópolis.

I'
I

REUNIÃO
O Lar São Vicente de Paula, que é

patrimônio de Florianópolis, sentir-se-á
honrado com a participação de V.Sa. nu
ma reunião que levaremos a efeito no

próximo dia 6 de junho, às 16 horas, na
sede da 'Irmandade do Divino Esp írito
Santo, à praça Getúlio Vargas, 151 no sa

lão situado abaixo da Capela do Divino

Espírito Santo,
.

Nosso encontro será desenvolvido de

acordo com o seguinte programa: 1 - O
Lar São Vicente de Paula - 63 anos edu-

'

cando menores desamparadas em Roria-
, nópolis. Palestras a cargo dos seus educa

dores, com tempo livre para perguntas e

respostas. 2 - Visita às, instalações do

Lar São Vicente-de Paula.
No momento em que comemoramos

os 200 anos de fundação da Irmandade
do Divino Espírito Santo, mantenedora
do Lar, o antigo Asilo de órfãs, sentimos
que nos cabe prestar contas à nossa co

munidade, qual tem sido a participação
do Lar no seu processo de desenvol

vimento, dentro do seu campo específico
de atividade. Certos de contarmos com a

sua valiosa presença, agradecemose sub

screvemo-nos. Ir. Elisabeth Vandresen,
diretora do Lar São Vicente de Paula e

Miguel. Manganelli Orofino, provedor da
Irmandade do Divino Esp írito Santo,

,

j

II

II

I;
I
I

ESPORTE

A contração da comissão técnica da

seleção amadora de futebol, foi um passo
acertado dado pela diretoria do Hguei
rense em seu' preparativo para o

Campeonato Nacional de Clubes. Não

'querendo desmerecer o trabalho presta
do por Jorge Ferreira, um grande técni
co, mas ,o Figueirense precisa se compor
tar como um time grande e, para isso,
precisaria, sem dúvida, contratar uma co

missão técnica capaz de solucionar os

problemas básicos de um clube, ou seja,
a formação de um plantei, já que o atual
do Figueirense .não dá nem para
participar de um campeonato do estilo
do nosso' estadual. Elieser Silva - Floria

nópolis.
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Expansão Indust,rial
Colhem-se no Relat6rio do

Banco do Estado de Santa Catari
na, referente ao ano de 1972, tn
teressantes subsídios gerais sobre
o desenvolvimento econômico do
Estado . Aliás, é de registrar a orí
ginalidade desse documento, cuja
apresentação gráfica, já por si,
atrai a atenção de quantos o ma

nuseiam e que não s6 encontram
. nele a ampla exposição do movi
mento daquela organização fi
nanceira, mas também curiosos
dados do panorama do cresci
mento catarinense.

Além do que se exibe acerca

da atuação do Banco, dentro de
suas finalidades de crédito e fi
nanciamento no Estado, o Rela
tório permite aquilatar a incon
testável influência que exerce na

política do incremento social ,e
econômico que está sendo aplica
da pela' Ação Catarinense de De
senvolvimento, há dois aROS de
operação, essa política econômi
ca do Estado resultou num enri

quecimento coletivo de 14,84%,
em 1971, p.13,37%'em 1972.

.

De par com a auspiciosa situa
ção que o Banco já ocupa, entre
os éongêneres que, em outras

partes do País, mais se expan
dem, vêm, pois, no Relatório, in
formes gerais sobre a atualidade
econômica e financeira de Santa
Catarina. Assim, nesse expressivo
documento' da expansão do
BESC e de suas atividades, como

fator de desenvolvimento dos se

tores empresariais e comerciais
do Estado, é que vamos achar os
elementos para, aqui, proporcio
nar aos interessados os índices do
crescimento industrial catarinen
se, no período de 1963 a 1970.
As transformações por que

passou P nosso parque industrial
estão indicadas através do núme
ro de pessoas empregadas pelos
estabelecimentos industriais, que,
em sete anos, evolveu de 89..143
para 139.638 empregados, numa
proporção de 56,6%. Quanto às
empresas, eram 6.786 em 1963 e

passaram a 7.756 em 1970. Des
tas, os que ocupam 10 ou menor

n ú me r o de operários sornam
1.732 estabelecimentos, enquan
to as que mantém mais de 100
até 3.670 trabalhadores são 232,
as maiores, responsáveis pela co.

locação de 86.589 pessoas.
Esses dados foram obtidos jun

to à Fundação IBGE, ao Departa
mento Estadual de Estatística e

as repartições oficiais -relaelona
das com as áreas especfficas, os
quais o Banco do Estado e a Se
cretaria do Desenvolvimento 're

colheram para, o levantamento
dos índices progressivos da eco

nom ia catarinense. Desde logo se

apurou o fato duma constante na

elevação da taxa de crescimento,
pondo em evidência o bom de

sempenho da economia geral do
Estado.

Mas o Relat6rio de que nos es-

tamos servindo como fonte de in
formações é documento específi
co do Banco do Estado de Santa
Catarina S.A., que nele mostra,
sobretudo, o evolver do movi
mento daquela já modelàr organi
zação bancária. 'E vale acentuar

que, segundo friza o seu Presi
dente Lauro Luiz, Unhares, os fa-,
tos mencionados no Relat6rio
:�conf irmam as! tendências assi na
ladas ao encerrar-se o exercício
de 1971", concluindo disso que
"Santa Catarina progride com o

Brasil e as taxas que superam os

índices nacionais de expansão".
Temos, assim, um documento

fiel do processo de desenvolvi
mento de que participam, em

torno, do Governo, as empresas
privadas, distinguindo-se aquele
Grupo Financeiro como agente
promocional e financiador. Nesse
sentido é de salientar o que se

enfatiza no documento a que alu
dimos: a harmônica e estreita'
participação do Banco do Esta
do, como força vinculada aos

ideais de prosperidade nacional,
através do enriquecimento catari
nense. fi: um remate otimista é
ponto final das conclusões desse
Relat6rio: "No País e aqui a ri
queza está chegando, para ficar"

Para isso é que vem desdobran
do a capacidade do produtor ca

tarinense, nas cidades e nas áreas
rurais, por onde sempre andarão
os incentivos financeiros, visando
ii grandeza econômica do Estado.

Centenário de Santos Dumont

francesa, dita então Capital do mundo civilizado, como
centro de cultura e requinte espiritual do nosso orbe.
É certo que, como todas as invenções, o aeroplano da

concepção do Brasileiro inesquecível foi adquirindo,
pelo acréscimo de novas e mais perfeitas aplicações im
previstas, servindo ao progresso social e econômico e

abrindo perspectivas de efetivação duma unidade de
interesses internacionais. Tudo, porém, partiu das tími
das experiências do Brasileiro Alberto Santos Dumont,
que provou a possibilidade de dominar o espaço e cortá
lo para encurtar distâncias e vencer o tempo.

As comemorações que se organizam, em todo o terri
tório nacional, para o dia 20 de julho terão, certamente,
a mais espontânea participação do povo e das classes de
produção e trabalho, que aderirão às iniciativas oficiais
para a homenagem à memória imperecível do inventor
do "mais leve que o ar" e, pois, fundador da.Aviação..
Tão gigantesco passo ele propiciou aos povos na cami
nhada para melhor comprensão dos interesses e relações
comuns.

Em Santa Catarina, por ato do Governador Colombo
Salles, já existe uma Comissão de Alto nível, correspon
dendo à Comissão Iederal incumbida de programar e

efetuar as solenidades comemorativas do Centenário de
Santos Dumont. Concomitantemente, ficaria muito bem .;

ao espirito de brasilidade dos nossos homens de empresa
e das nossas associações de cultura e coordenaçõo de um
movimento que, expressando o reconhecimento de todos
os setores de atividades privadas, visasse à exaltação do
vulto do criador da Aviação e realizador do primeiro vôo
em aeroplano, -r- feito que foi saudado por todo o

mundo e abriu, para a evolução/mundial, uma etapa
marcante, de cuja importância social, econômica e cultu
ral nunca será lícito desvincular a memória do Brasileiro
Alberto Santos Dumont.

O ono de 1972 é o do centenário de Alberto Santos
Dumont, o "Pai da Aviação ", cujo nascimento é assina
lado na data de 20 de julho. Nada mais justo do que a

promoção de condignas celebrações desse grande evento,
tanto mais que a glória de Santos Dumont tem sido, aqui
e ali, esquecida dando ensejo a que muitos reivindiquem
para outros inventores a primazia que cabe, de direito e

de fato, ao grande Brasileiro, como o verdadeiro criador
do "mais leve.que o ar':

O feito de Santos'Dumont é, incontestavelmente,
merecedor de apreço universal, - e o, nosso patricia, sem
dúvida, se imortalizou não somente perante a estima de
sua Pátria, nem ainda apenas face à admiração de Paris,
onde realizou as suas felizes experiências, mas também
em todo' o mundo civilizado) por onde a influência da

Aviação tem espalhado o progresso e contribuído para
aproximação dos povos.

Nao importa que os seus belos sonhos de dom ínio dos
ares se hajam, ao final de sua vida explendidamente
marcada na história das maiores descobertas do engenho
humano, convertido por trágicas transformações do pre
tendido instrumento de paz em máquinas de morte, na
guerra. O que importa é que, mesmo sob este aspecto
que o descontentava, a aviação concorre para a vigilância
da segurança do País, prevenindo agressões e atentados
ao patrimônio territorial e moral dos povos pacificas.
Ademais o Brasil guarda, em todo o curso de sua evolu

ção histórica, a índole pacifista de sua gente, em cujos
sentimentos se plasmaria especialmente a idéia genial de
Santos Dumont, que traçou ao mundo os rumos da apro
ximação física e espiritual, através das facilidades de

comunicação e transporte.
A Aviação foi um dos fatores decisivos nas relações

internacionais, tendo proporcionado ao homem os meios
de entendimento e permuta rápidos, tal como se eviden
cia atualmente, graças ao desenvolvimento alcançado
pela modesta máquina primitivamente vitoriosa na con

quista dos ares, naquelamemorável façanha, e na Capital
Gustavo Neves

•

/Trivial
Variado Morcílio

�ede;ro$
filho

Política de
manutenção

Em mais um encontro regional que promoveu, desta vez no :lul do
Estado, o MDB demonstrou que pretende manter no mesmo ímpeto a

investida eleitoral que iniciou nos primeiros meses do ano para o pleito
de 1974. E não deixou passar a oportunidade sem lançar dois candi
datos à Câmara Federal pelos municípios do Sul, afirmando com isto'
que pretende através de um número de candidaturas bem superior ao
que apresentou rias eleições de 1970 conquistar um número- igualmente
maior de cadeiras no Congresso Nacional e na Assembléia Legislativa
para a sua representação catarinense.

A oportunidade para a precipitação do lançamento de candidaturas
quando falta mais de. um ano para a realização do pleito está sendo
encarada de maneira duvidosa por alguns setores políticos do Estado,
mas os líderes do MDB pretendem com isto conquistar, antes da Arena,
os contingentes eleitorais em disponibilidade para as prôximas eleições.
Lançam-se os candidatos e, então, compete a eles arregimentar, pela via

pessoal, as fatias do eleitorado que a Oposição precisa para manter a
curva ascensional que começou a trilhar em Santa Catarina a partir dos
últimos pleitos. Se esta prática funciona, só a abertura das umas/poderá
dizer, após 15 de novembro de 1974.

O importante para o MDB, neste momento em que a Arena
embainha as armas das disputas que a vinham debilitando interna e

externamente, pela luta de facções, é não deixar qué o (ldversário
retome as largas faixas de temtôric eleitoral que deixou escapar em
favor da Oposição. Se o apaziguamento da Arena conseguir chegar até
as eleições do, ano que vem, não resta dúvida de que o MDB precisa
redobrar o intenso trabalho de propagação política que vem fazendo se

quiser no máximo manter a proporcionalidade, que hoje possui nas
nossas casas legislativas. Embora procurem disfarçar os reflexos que
causou na área da Oposição o apaziguamento (temporário ou não) das
correntes arenistas nas últimas semanas, a verdade é que os líderes do
MDB estão preocupados com a possibilidade de um definitivo acerto de
contas na área situacionista tendo como consequência uma relativa esta
bilidade entre as duas correntes daqui por diante. O simples fato de;
outro dia, terem procurado desmentir essa preocupação, já é um sinal
de que ela existe. O que, de resto, não vem a ser desdouro nenhum para
um Partido político realmente cônscio, como é oMDB de Santa Catari
na, das responsabilidades que terá de enfrentar nas futuras disputas
eleitorais que se travarem no Estado. Tanto assim é que, já na reunião
realizada em Tubarão, os dirigentes oposicionistas particularizaram os

planos para os próximos encontros regionais que se efetivarão no' inte
rior, visando à intensificação da sua campanha. Tudo isto yisando não
dar terreno para o Arena mobilizar-se na recuperação do eleitorado
julgado recuperável pelo Partido da Situação.

LIVROS
Está ativo o movimento editorial

1 emFloríanópolís, Um livro tratan
do dos problemas da comunicação
áudio-visual, de autoria do Secretá
rio Glauco Olinger, da Agricultura,

, já se encontra nas oficinas da Ede
me para composição. O professor
Fernando Marcondes de Mattos,
por sua vez, está terminando de es

crever o último capítulo de um no

'lO livro que aborda os problemas da
economia de Santa ,Catarina. Para
fim de junho Ou início de julho de
verá sair também o livro do profes
sor Domingos Fossari, reunindo. ca
ricaturas de personalidades da vida

. pública e social do Estado. E já
agora" no dia 15, às 21 horas, no
Clube 12 de Agosto, Jair Francisco
Hammns lança seu segundo volume
de prônicas, 'O Vendedor de Mara-
vilhas". '

CANDIDATO PRÓPRIO
De passagem ontem por Floria

nópolis o Deputado Jaíson Barreto
manifestou-se favorável à partici
pação do MDB nas eleições indi
retas para o,Governo do Estado
com um candidato próprio. O parla
mentar admite, embora remotamen
te, a possibilidade de a Oposição e

alguns descontentes da Arena soma
rem seus votos para concorrer com
um candidato contrário ao candida
to oficial.
NO FUTEBOL

Depois que deixou a presidência

da Arena; o Sr, Renato Ramos da
Silva retomou antigos hábitos, "que
há muito haviam sido inteiramente
afastado das suas atividades de roti
na. Domingo pela manhã, por
exemplo, foi visto na arquibancada
do Estádio Adolfo Konder, assistin
do ao jogo Avaí x Próspera, ao lado
do Sr. lbrahim Simão. Há quase cin
co anos que o Sr, Renato Ramos da
Silva não comparecia a um estádio
de futebol em Florianópolis.
LARANJAS

Os organizadores da Festa da
Laranj a confessaram-se bastante
satisfeitos com o movimento da
promoção, que correspondeu este
ano ao êxito dos anos anteriores. A
propósito, vale fazer aqui um regis
tro ao excelente trabalho de trânsi
to .coordenado pelo Detran, tanto
nas vias de acesso à Trindade como
em toda a área da festa e do Con
junto Universitário.

'ESTR�IA
Adão Miranda estreou ontem

como assessor de imprensa da Se
cretaria da Segurança. E já começou
com uma bomba: o assalto à agên
cia do BESC em Brusque. O expe- ,

riente Adão teve que se desdobrar
para atender, comme ii faut, seus

colegas de jornalismo que deseja
vam saber da Secretaria as providên
cias tomadas para iniciar as investi:
gações sobre o caso.

Entrevista comigo mesmo

Nesta nossa ilha de Mei-en-bipe, que, de aterro em

aterro, um dia, que não vem milito longe, se colará no
Continente, dando assim plena validade à história dos
índios Carijós que por estas bandas viveram e confor
me contava, quando eu era criança, a índia Mari, cuja
família escapara a façanhudos capitães de mato, que
por muitos anos morou em nossa casa, (Aliás, já contei
esta história, minuciosamente, nesta coluna faz l!ns
tempos), tem cousa. Não é que leio nos jornais que a

"luta" entre clubes pelo direito de ser convidado ao

Campeonato Nacional tem suas catimbadas e seus de
senvolvimentos nos terreiros? E fico a imaginar: "Será
que não houve também intromissão de agentes do
"mundo fortiano" ou de outros "mundos paralelos"
inventados ou a serem inventados? É uma causa lou
ca, esta minha terra.
I

E' vieram perguntar-me se eu torcia por qual
"team". E eu respondi: "Olha cá, o professor e cronis
ta Fernando Lago, que é competente geógrafo, nas
suas "Crônicas de Escanteio" parece que toma posição
neutral lá prãs bandas do "comer", É, eu fico mesmo

"offside" no assunto; depois, esta maldita tos não me

deixa participar a não ser pelo radinho-transistor. Mas
vocês hão de estranhar o meu jargão english; é que no

meu tempo de pelada o negócio era assim anglicaniza
do: Goleiro era "goal-keeper";havia o center-half, etc.;
juiz usava fio elétrico, em trança de sete pernas como
cinto;jogador portava canivete de picar fumo, (20 cen

tímetros de l;ímina), na meia para aparar uma entrada
mais violenta 'dos visitantes. Eu ainda trago na canela

uma "bela" lembrança d'uma biçahca dada por um
infeliz do Quadro do "Pau. Come", Já da rua João
Carvalho, ex-Nova Trento; eu jogava de half canhoto,
porque sou canhoto mesmo, no Sul América; e o Sul
América tinha até "estádio" no cocuruto do morro

atraz da chácara do meu avô. Mas deixa pra lá; as
posições agora têm outro nome e os jogadores estão

.mais civilizados e os torcedores mais calmos, graças à
presença da polícia e aos apelos de concórdia do Padre
Keller (e de outros religiosos também). Mas o "despa
cho", este é antigo; :1.0 meu tempo de guri, a história ,

não ia pros jornais, mas se enterrava o serviço junto do
arco adversário e um ficava encarregado de, na troca
de campo, transferir também a muamba pra não dar a
revertére e, depois, uns bofetões, caneladas, etc. dava
uma ajudazinha aos "Santos protetores". Era, não haja
dúvida, um "figurino" complicado e um ritual cheio
de aventuras. Pois bem, perdi o jogo; a gripe fog me

prendeu na cama. E para variar os remédios leitura. Li
o profeta Daniel, bom Astrônomo, cheio de números
valiosos, na Bíblia. Depois, passei pra outro. Pedi ao

Mac, meu guri, FigÚeirense de crista vermelha, que me

trouxesse da "livraria" um livro qualquer para "matar"
o tempo, enquanto em Itajaí a "redonda" sofria. E
dentre uns dez mil livros ele escolheu logo o LIVRO
DOS MORTOS do Egito antigo; não sei se foi acaso ou
se foi gozação. E ele jogou o livro sobre a cama, falou
um "tai paê" e se mandou pra televisão. Sem outra

escolha, comecei da corujar as invocações dos sacerdo
tes de Osiris, E cheguei à trágica conclusão: "Era uma

parada morrer na terra de Tutancamon. Quem dava
com a cola na cerca recebia âelambugem umas trezen
tas invocações a deuses menores, umà tonelada e meia
de amuletos distintivos dos deuses, além, está visto, da
autópsia prá mumificação. E logo percebi porque
aquele pessoal fazia uma força dos diabos pra viver
muitos anos: f que era mais fácil carregar pedra pra
construir pirâmide do que bater a bota. Mas fui lendo
até dormir. E dá 'sono mesmo. O pobre egípcio chega
va dopado, de tanto ritual, na terra do Amenti, e,
como segundo tempo, tinha que enfrentar, lá no outro
mundo, nova série de purificações, pois os deuses não
estavam muito certos do cumprimento perfeito das
disposições terrenas; não estavam pra ser levados em

outra marmelada d'a1gum "moreninho" mais esperto,
Pois bem. Sonhei com escarabeus, múnias, sarcófagos,
o diabo a quatro, até no sonho um deus Anubis com

cara de Pluto, (das histórias em quadrinho), me perse
guiu um bom trecho de deserto, Acordei suando CO!110
um escravo. egípcio, mas parece que ajudou a curar a

fogo (Taí um "santo remédio" prá gripe: Ler O livro
dos Mortos e fazer força pra: ser perseguido pelo Anu
bis; se a gripe for renitente, pode-se apelar pro Boi
Apis, também, que não é de muita "conversa"; chifra
o infiel que invade as terras de Douat no sonho.) Ora,
bolas, até isto acontece comigo: Ser perseguido pelo
chacal Anubis. Acordei disposto. Mas me entra, logo
cedo, de visita, o Capitão Alfredo Henrique Fortes e

na porta da sala dá um berro: "Avaiii!!!"

Pronto, lá voltou a gripe e o que é mais, não puxei

o "ronco" das duas horas da tarde recomendado pelo
meu médico Edivan Jaeger: É que fiquei com medo de
sonhar com o diabo do Anubis, não porque tenha me

do; é que o dito cujo personagem poderia voltar segui
do da sua caingalha de Anubis-reservas; e não é "mole"
às duas da tarde, correr pelo Saará do sonho com a

tropilha Anubiana nos calcanhares. Mas me vinguei gri
tando' bem no ouvido do insfável Fortes: Figueiren
seeee!!! Ora vejam:
f ou não tortura prum mortal: Gripe-Fog, jogo

Avaí-Figueirense e deuses egípcios. Pois é. E eu que
tinha pretensão de "entrevistar-me" sobre assuntos sé
rios, perdi o geito. Tenho é que me recuperar de tama
nha 'provação. Mas não foi tudo prum 'pobre mortal, de

<,

cama com fogo Tinha que aparecer cá em casa o co

mandante Nilo Velloso, que foi mêu colega de futebol
juvenil, de 'escola, de vôo, de seresta e mais cousas.

E com aquele seu geitão "bonacho" foi dizendo:
"Ora, ora, o mestre tá doentinho porque? Porque o

Avaí joga com o Figueirense logo de noite, é? Pobresi
nho, Mas entra no bolão que tenho aqui. Cem "bagos"
o palpite." Pus um "número" versus outro "núme
ro" ... De noite, entrei por um cano deslumbrante, Só
não perdi o jogo porque deli empate, 'lias perdi cem
pratas que davam pra "batida de limão" do mês. Se eu

. sofri isto, imaginem vocês os outros torcedores...

�, S-eix�� Netto
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Jornalistas encerram reunião

JM interroga 3

o Conselho Permanente de Justiça do
Exército interrogou ontem em Recife os estu

dantes Luis Alves Neto, Edmílson Vitorino de
Lima e Severino Quirino de Miranda, perten
centes ao Partido Comunista Brasileiro Revo

lucionário, acusados de atividades subversivas
dinâmicas em Pernambuco.

.

Os três estão enquadrados em vários dispo-
sitivos da lei de segurança nacional, tendo sido
denunciados de participação de pichações, dis
tribuições de jornais subversivos, campanha de
voto nulo, reuniões clandestinas, aliciamentos
de estudantes e operários, Em poder deles foi
encontrado farto material subversivo.

NEGAÇÃO
Luis Alves Neto, 'J primeiro a ser interro

gado, negou as imputações que lhe foram fei

tas, mas confessou-se militante ativista do

PCBR. Disse: "os fatos não são verdadeiros

mas, se fossem, me negaria a confirmá-los".

Negou-se a assinar o interrogatório porque o

auditor José Bolivar Régis não detalhou as

torturas físicas alegadas pelo acusado, citando
apenas no interrogatório coação física e mo

ral,
Edmilson Vitorino de Lima também negou

I a imputação que lhe foi feita, mas declarou-se
marxista-leninista, pertencente ao PCBR. Pela
mesma razão de Alves, negou-se igualmente a

o presidente da Câmara Municipal de

São João da Barra, vereador Edemir Mar

tins, foi expulso ontem dos quadros da

Arena, como incurso em crime de infideli

dade partidária: aliou-se a representantes
do MDB para conquistar o cargo, em março
do corrente ano. '

A comissão diretora da Arena fluminen

se, em reunião que durou duas horas, resol
veu, também, homologar decisões tomadas

dentro da lei que pr evê os c rimes de infi
delidade partidária, por seus diretórios de

Santo Antônio de Pádua e Resende, expul
sando o vereador Adevardes José de Olivei

ra e o Sr. João Maurício de Macedo Costa.

Depois da reformulação da lei que estabele

ceu Os princípios da fidelidade partidária,
esta é a primeira vez no Estado do Rio que

Os seguintes estabelecimentos bancários estão aptos a dar informações e autorizados a captar Incentivos Fiscais (lBDF) para

a SEIVA S/A - FlORESTAS E INDUSTRIAS:

* BANCO BRADESCO DE INVESTIMENTO SIA. * BANCO CREFISUL DE INVESTI

MENTO S.A. * BANCO DENASA DE INVESTIMENTO S.A. * BANCO DO ESTADO

DE SANTA CATARINA S.A. * BANCO ECONOMICO DE INVESTIMENTO S.A. *

BANCO MULTI DE INVESTIMENTOS S.A. ,* BANCO REAL DE INVESTIMENTO S.A.
* BANORTE - BANCO DE INVESTIMENTO S"A. * BANSULVEST BANCO INDUS

TRIAL DE INVESTIMENTO DO SUL S.A. * INVESTBANCO BANCO, DE INVESTI

MENTO INDUSTRIAL S.A.

estudantes

assinar o interrogatório. Severino Quirino de
Miranda - por sua vez, negou qualquer parti
cipação em atividades subversivas e disse que
não faz parte do partido. r

PSEUDO-CORONEL
O promotor Osvaldo Lima Rodrigues

Filho, da 3a. Auditoria do Exército, denun
ciou ontem no Rio o comerciante Leonel
Pereira Neto, que se fardou de coronel do

Exército para levantar um' empréstimo numa

agência do Banco do Brasil. Ele foi preso em

flagrante, pelo terceiro-sargento Ivo Bosler e

conduzido ao Quartel do I Batalhão de Polícia
do Exército. Foi enquadrado nas penas do

artigo 314, combinado com o 172 do Código
Penal Militar. Revela a acusação que o fato
ocorreu quando o comerciante se apresentou
na agência bancária fardado de coronel do

Exército para levantar empréstimo. Nesse mo
mento, o gerente Antonio Bittencourt, de

posse de sua ficha cadastral, solicitou-lhe os

documentos de identidade, tendo constatado

"grosseiras rasuras", o que o levou à suspeita.
Pediu então ao "coronel" que aguardasse um

instante e entrou em contato com o serviço de

identificação do Exército. .Enquanto isso, Q

"coronel" exigia pronto atendimento em altos

brados" invocando sua condição de oficial.
Daí a pouco chegou ao banco o militar Ivo

Bosler, que lhe deu voz de prisão.

um partido toma esta decisão. O vereador

de Santo Antônio de Pádua, aliou-se com o

seu colega de São João da Barra, a repre
sentantes do MDB para chegar a cargos de

direção na câmara de sua cidade.

No caso de Resende, o Sr. João Maurí

cio de Macedo Costa tentou impedir a elei

ção e depois a posse do Sr. Arão Rocha no

cargo de Prefeito de Resende, embora per

tencesse ao diretório municipal da Arena.

Entrou com ações populares, indeferidas

pela Justiça por fafta de fundamento legal.
O presidente da Arena no Estado do Rio,
Deputado Alair Ferreira, disse que o exame

nos casos de expulsão foi demorado. Sobre
o assunto realizou quatro reuniões da co

missão executiva, para que todos os ângu
los do problema fossem analisados.

Dirigentes de jornais de dez

Estados brasileiros - em reu

pião encerrada ontem em Vi

tória, Espírito Santo, - decidi

ram em caráter preliminar a

instituição de organismos que
cuidarão dos interesses do con

junto na produção de notícias
nacionais, na aquisição de in

sumos, na obtenção de recur

sós publicitários e na assistên
cia e discernimentos de opções
técnicas no campo gráfico.

A reunião constituiu vários

grupos de trabalho, que fica

ram encarregados de apresen
tar em setembro próximo, no
I).OVO encontro em Fortaleza,

conclusões definitivas acerca

das diversas deliberações preli
'minares, capazes de dar forma

� decisão de ação conjunta, pa
ra a realização de interesses co

muns, principalmente na redu

ção de custos operacionais.
De u-se realce, consequente
mente, à idéia de "pool" de

jornais de um mesmo nível, os
líderes de cada Estado impres
sos em off-set dotados de com

posição a frio ou foto-compo
sição. Reunindo de início jor
nais do norte, do nordeste é
do sudeste, a articulação pre
tende contar, em seguida, com
a solidariedade de jornais de

pelo menos 18 Estados.

DECISÕES BÁSICAS

O documento final do en

contro tomou, entre outras, as

seguintes decisões básicas: 1 -

criação de uma central infor
mativa em nível de agência no

ticiosa, com o objetivo de pro
duzir informações de interesse
de todas as regíões-Ds debates
em torno'da idéia levaram a

uma 'extensão de objetivos,
admitindo o plenário a possibi
lidade de que o condomínio

englobe um jornal de cada Es

tado, ou de mais de um nos

casos em que não se observar

situação de concorrência den
tro da mesma cidade-sede; 2 -

foi feita a apreciação de rnéto

'dos contábeis - planejamento,
controle e programação - e de

critérios de administração de

pessoal, já postos em prática
por alguns dos jornais partici
pantes, ficando decididasreco-
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em Vitória
mendações para o aprofunda
mento de estudos com vistas
ao estabelecimento de sistemas
de orçamento, controle econô
mico e de desempenho orça
mentário; 3 - decidiu-se a ne

cessidade de que se promova
um estudo de viabilidade téc
nica, jurídica, econômica e fi
nanceira, para criação de uma

entidade de compras que aten

da às empresas participantes,
oferecendo-se-lhes um serviço
unificado com redução de cus

tos; 4- considerando a fal

ta de organização e racionali

zação na indústria gráfica bra
sileira, em vista inclusive a im

plantação recente e desordena

da do sistema off-set, o encon

tro aprovou sugestão no senti-

do de que se estabeleça; em fa
vor das empresas participantes,
uma consultoria técnica para
assuntos gráficos de natureza

industrial. Esse órgão ficaria
com a tarefa de receber e for
necer informações sobre o se

tor. Outras deliberações, no

campo comercial, foram feitas,
em torno de anúncios classifí-

cados, distruibuição de jornais,
cadernos especializados, ti pu
blicidade. A coordenação da
reunião foi do jornal"A Gaze

ta", de Vitória, tendo compa
recido também representantes
da Agência JB e do Jornal do
Brasil e da Agência Estado de
São Paulo, além de outros jor
nais.

Not;c;ór;o

militantes do PC do Brasil

Deputado denuncia
hospital,desumano
O deputado Haroldo Lopes da Costa (MDB) denunciou ontem ao

Governo Federal hospitais de Minas, principalmente de Belo

Horizonte "de estarem cobrando preços absurdos e diárias

superiores a muitos hotéis de luxo da capital, do Rio e São Paulo".

Disse ele que "é necessário que haja interferência do Conselho

Interministerial de preços, da Sunab e outros órgãos como a

delegacia de ordem econômica, para evitar 0 que vem ocorrendo em '

hospitais de Minas, "onde não se respeita nem o tabelamento dos

preços de remédios feito pelo CIP.

O deputado Haroldo Lopes da Costa, que é médico, afirmou que

"no pleno exercício da minha profissão não sei a quem me dirigir no

caso de uma reclamação com relação às diárias escorchantes dos

hospitais, bem como dos remédios que são cobrados acima das

tabelas e sem o menor controle".
Declarou que' "nem mesmo o hospital do pronto-socorro, que

deveria ter finalidade social, escapa hoje desta situação, pois também
está cobrando preços elevadíssimos por simples atendimentos de

ambulatório. Disse o deputado ontem mesmo que iria entrar em

contato com a Sunab, delegacia de ordem econômica e outros

órgãos a fim de saber a quem compete a fiscalização dos hospitais
por que senão 'os pobres não poderão mais adoecer.

General explica a

reação argentina
O general Amir Borges Fortes, diretor da Eletrobrás, disse ontem

que a reação da Argentina à construção da hidrelétrica da Itaipu só

se compreende e justifica pela tradição de antagonismo de

portugueses e espanhóis, surgida no século XVI e mantida, até hoje,
através de um certo individualismo, quando "o que deveríamos

formar é uma comunidade sul-americana para o encontro de

interesses comuns".
A afirmação foi feita durante a conferência sobre a hidrelétrica

de Itaipu, realizada no auditório da Assembléia Legislativa, em Porto

Alegre, para cerca de 200 oficiais do III Exército. Borges Fortes

acrescentou que a Argentina, que desfruta do conceito de um país
honesto e trabalhador, está vivendo uma fase difícil, "mas não

devemos nos cristalizar num fato ocorrido no passado para

podermos obter uma linha de orientação para o futuro."

Afir mou por outro lado, que a barragem de Corpus, na

Argentina, poderá causar prejuízos permanentes ao Brasil, com a

diminuição do potencial energético de Itaipu e inundação do

território brasileiro.

nacional fornecido pela AJ8

Ouem pensa que o
pontochlc .

sõvende
omelhor
cafezinho
estámulto por fora

•

o PONTO CHIC vende de tudo. Bijouterias,
cartões de aniversãrio, revistas, souvenirs,
artigos para presentes, filme e' máquinas
fotogrãficas. Além de bebidas nacionais
e estrangeiras, doces chocolates,
biscoitos. Um mundão de coisas.

E, a qualquer hora, é o melhor local para
compras. Porque o PONTO CHIC está

sempre aberto. Das 6 da manhã às 11 da
noite. Inclúsive aos sábados e domingos.
E todo mundo se encontra no PONTO CHIC.
/!té Felipe Schmidt e Trajano.

,
FlIa Felipe Schmidt, no, 11, esquina com

rua Trajano, Telefone 4323.
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Arena expulsa vereador que
se aliou à Oposição no Rio

Mais do que uma imensa floresta, SÊIVA S/A é uma

empresa bem plantada, sob o comando de homens que

já demonstraram possuirfibra de aço.
SEIVA tem experiência, solidez e recursos empresari

ais para concretizar seu grande projeto de implantar uma
das maiores florestas de madeira industrializável do Sul rio
País.

Um empreendimento para Você, empresário, exami
nar e nele aplicar tranquilamente seu Incentivo Fiscal
(IBDF) em reflorestamento,

Pois examine tudo a fundo. Saiba o que é a SEIVA,
quem está com ela e lhe dá respaldo.

Em 1971 a CIFSUL - Companhia de lndústrías-Flores

tais do Rio Grande do Sul, pioneira em reflorestamento

industrial e que até hoje já plantou mais de 15 milhões
de árvores, uniu-se a um dos mais sólidos grupoJ industri
ais do País, o GRUPO GERDAU.

Desta união,' nasceu a SEIVA S/A - FLORESTAS E

INDÚSTRIAS, com um capital próprio e integralizado de

cr$4.600_000,OO e um objetivo de 50.000.000 de árvores jun
to ao maior centro consumidor de madeira da América

do Sul.
Como se vê, a SEIVA entrou com o pé direito no negó

cio de reflorestamento. Prova disso é que em junho de
1972 aumentou seu.capital para cr$9.000.000,00, totalmente
subscrito por inúmeras empresas de porte, que nelà aplica
ram seus incentivos fiscais, tornando-se seus acionistas.

Agora, imagine: em 'janeirQ de 1973, a SEIVA estava

com seu programa de trabalho antecipado em 6 meses e

seu capital sendo aumentado para cr$17.000.000,00,
entrando assim na sua segunda fase,

Mas a SEIVA tem outros grandes truntos na mão, a

começar por sua localização 100% ideal. Seus 25.000 hecta
res de terras situam-se em área considerada pelo IBDF
como PRIORITARIA 1 para reflorestamento. Localizam-se

em Santa Catarina, frente às rodovias asfaltadas BR-116 e

SC-470, junto a grandes indústriasdo setor, como a Olin

kraft, P. C. C. - Klabin, Rigesa e outras, garantindo um

consumo constante.
�

Mais um detalhe importantíssimo: as florestas da SEI-
/

VA são cortadas ao meio pelo Tronco Principal Sul, da Rede
Ferroviária Federal, existindo 6 estações de çarga e descar

ga dentro de suas propriedades.
Claro, existem as mais ilimitadas perspectivas de cres

cimento e lucro que se abrem à SEIVA e aos seus acionis

tas, em decorrência do consumo sempre crescerite de ma

deira, sob a forma de tábuas, celulose, laminados, pasta
mecânica, fósforos, parquet, aglomerados, resinas, caixas,
embalagens de papel e papelão, compensados, chips para
exportação, móveis, etc.

Conclusão lógica: Você que é empresário já sabe tudo

que precisava saber, para optar pela SEIVA. Portanto, o

próximo passo é seu: indicar a SEIVA S/A - FLORESTAS
E INDÚSTRIAS como empresabeneflcíâría do seu Incenti
vo Fiscal (50% do Imposto de Renda), tornando-se sócio
do mais seguro, líquido e rentável empreendimento flores-
tal brasileiro. '

Afinal, participar da SEIVA é participar de uma associa

ção de empresas sólidas, que têm experiência e-recursos,

que sabem fazer um negócio render - um negócio que
tem raízes profundas e cresce seguro como o aço.

/
'

GrupoGerdau

/'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




